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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2008.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/018703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 2.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que deri-
van en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Albuñol en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/018704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alfacar en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/018705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alhama de Granada en 
2006 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este deEuropa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alhendin en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Almuñécar en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Armilla en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos viviendas denunciados en Atarfe en 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Baza en 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Cenes de la Vega 
en 2006 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 

nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Churriana de la Vega en 
2006 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Cúllar Vega en 2006 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
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contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Dúrcal en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Las Gabias en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Granada en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Guadix en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huéscar en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huétor Tájar en 2006 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huétor Vega en 2006 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Illora en 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Iznalloz en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Loja en 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Maracena en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Monachil en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Montefrío en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Motril en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Ogíjares en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Órgiva en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Otura en 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en El Padul en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Peligros en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Pinos Puente en 2006 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Salobreña en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Santa Fe en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Vegas del Genil en 2006 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en La Zubia en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Albolote en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Albuñol en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alfacar en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alhama de Granada en 
2007 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alhendín en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Almuñécar en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Armilla en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Atarfe en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Baza en 2007 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asaltos 
a viviendas denunciados en Cenes de la Vega en 2007 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los 
asaltos a viviendas denunciados en Churriana de la 
Vega en 2007 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Cúllar Vega en 2007 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Dúrcal en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Las Gabias en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Granada en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Guadix en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huéscar en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huétor Tajar en 2007 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huétor Vega en 2007 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Illora en 2007 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Iznalloz en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Loja en 2007 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Maracena en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Monachil en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Montefrío en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Motril en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Ogíjares en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Órgiva en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Otura en 2007 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en El Padul en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Peligros en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Pinos Puente en 2007 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Salobreña en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Santa Fe en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Vegas del Genil en 2007 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en La Zubia en 2007 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Albolote en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Albuñol en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alfacar en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alhama de Granada en el año 2004 han origina-
do fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alhendín en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Almuñécar en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Armilla en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Atarfe en el año 2004 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Baza en el año 2004 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Cenes de la Vega en el año 2004 han originado 
fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Churriana de la Vega en el año 2004 han origina-
do fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Cúllar Vega en el año 2004 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Dúrcal en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Las Gabias en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Granada en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Guadix en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Huéscar en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Huétor Tajar en el año 2004 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Huétor Vega en el año 2004 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Illora en el año 2004 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Iznalloz en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Loja en el año 2004 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Maracena en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

292

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Monachíl en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Montefrío en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Motril en el año 2004 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Ogíjares en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
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pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Órgiva en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Otura en el año 2004 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué números de los accidentes laborales produci-
dos en El Padul en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Peligros en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Pinos Puente en el año 2004 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Salobreña en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Santa Fe en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Vegas del Genil en el año 2004 han originado 
fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en La Zubia en el año 2004 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Albolote en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Albuñol en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alfacar en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alhama de Granada en el año 2005 han origina-
do fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alhendín en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Almuñécar en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Armilla en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Atarfe en el año 2005 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Baza en el año 2005 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Cenes de la Vega en el año 2005 han originado 
fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Churriana de la Vega en el año 2005 han origina-
do fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Cúllar Vega en el año 2005 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Dúrcal en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
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pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Las Gabias en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Granada en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Guadix en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Huéscar en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Huétor Tájar en el año 2005 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Huétor Vega en el año 2005 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Illora en el año 2005 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Iznalloz en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Loja en el año 2005 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Maracena en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Monachíl  en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-

mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Montefrío en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Motril en el año 2005 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Ogíjares en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Órgiva en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Otura en el año 2005 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en El Padul en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Peligros en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Pinos Puente en el año 2005 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Salobreña en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Santa Fe en el año 2005 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Vegas del Genil en el año 2005 han originado 
fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
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mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Albolote en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste 
de 12.000 millones de euros y sobre todo y fundamental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

Qué número de los accidentes laborales producidos 
en La Zubia en el año 2005 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La promotora del aeropuerto de Castelló, Aerocas, 
ha expuesto públicamente la necesidad de modificar la 
línea estratégica de alta tensión que bordea el aeropuer-
to acorde con lo establecido en la Declaración de 
Impacto Ambiental de éste.

La línea eléctrica sólo puede ser modificada con la 
conformidad y aprobación del Ministerio de Industria, 

no puede promotora o empresa alguna sustituir al 
Ministerio o tomar las decisiones por éste.

La modificación de la línea carece de declaración de 
impacto ambiental, no habiéndose iniciado el trámite de 
exposición al público de la propuesta de modificación.

El aeropuerto de Castelló se está construyendo tras una 
paralización de Fomento por iniciarse las obras sin proyecto 
constructivo, tras otra del Juzgado por incumplimiento de la 
Declaración de Impacto Ambiental al no respetarse la épóca 
de nidificación del aguilucho cenizo y una tercera, también 
del Juzgado, por realizarse obras en zona sin Declaración de 
Impacto Ambiental. Con ello, no estaría de más un mayor 
control sobre el proceder de Aerocas, al actuar con una polí-
tica de hechos consumados, incumpliendo presuntamente 
de forma reiterada la legislación.

¿Ha iniciado el Ministerio de Industria algún trámi-
te para la modificación de la línea eléctrica referida?

¿Qué alternativas se plantean (en caso de que exis-
tan) para la modificación de la línea y en qué plazos se 
prevé la exposición pública del estudio de impacto 
ambiental de dicha modificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/018848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Grupo para el Estudio y Conservación de los 
Espacios Naturales (GECEN), ha puesto en conoci-
miento de la Confederación Hidrográfica del Júcar, la 
ocupación del cauce del Riu Sec de Borriol (Castelló).

Según esta denuncia, en el Riu Sec de Borriol justo a su 
paso junto a la CV-10 y a 500 m de la entrada del pueblo se 
han realizado unas obras sin licencia, sin ningún tipo de 
autorización y control cuyo objeto es arrebatar metros cua-
drados al propio cauce vertiendo escombros y tierras.

Dicha actuación ha producido y produce afecciones 
evidentes al ecosistema (zona de nidificación y presen-
cia de aves acuáticas) suponiendo la ocupación del 
dominio público hidráulico una disminución del cauce 
cuyos efectos ante episodios de fuerte lluvias puede 
tener consecuencias por determinar sobre bienes mate-
riales y seguridad.

¿Qué medidas se han adoptado para la restauración 
de la legalidad y de recuperar la funcionalidad del 
dominio público hidráulico afectado?
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¿Qué medidas se han adoptado para depurar las res-
ponsabilidades que procedan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/018849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Actualmente millones de españoles hacen uso de 
medicamentos homeopáticos. El Real Decreto de 1994 
autoriza la comercialización de medicamentos 
homeopáticos en España, de acuerdo con las Directivas 
europeas al efecto de los afios noventa.

De nuevo y a raíz de las Directivas de 2003 y 2004 
se incorporan estas cuestiones a la nueva Ley del Medi-
camento y al Real Decreto de Registros.

Sin embargo la situación de estos medicamentos 
homeopáticos es que están pendientes el control y la eva-
luación de la calidad y la seguridad de los mismos, y la 
situación de sus agentes industria y personal sanitario.

¿Qué reglamentación va a poner en marcha el 
Gobierno para la evaluación de medicamentos 
Homeopáticos?

¿Cuál es la situación de la negociación sobre 
dicha regulación y para cuando la Orden Ministerial 
anunciada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/018850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas a la Ministra de 
Fomento, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento compa-
reció en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para explicar las actuaciones del Ministerio 
de Fomento durante los próximos cuatro años.

Refiriéndose a las actuaciones de integración urbana 
de la alta velocidad la Ministra dijo: «.... tenemos en 
marcha 50 actuaciones....»

Se pregunta:

1. ¿Se encuentra entre estas actuaciones en mar-
cha la prevista en Almería?

2. En su caso, ¿cuáles son los plazos previstos 
para la ejecución del soterramiento de las vías del tren 
en la ciudad de Almería?

3. ¿Cuáles son los compromisos presupuestarios 
del Ministerio de Fomento para el soterramiento en 
Almería?

4. ¿Qué actuaciones se llevaron a cabo durante la 
anterior legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

 

184/018851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Fomento, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento compa-
reció en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para explicar las actuaciones del Ministerio 
de Fomento durante los próximos cuatro años.

Refiriéndose a las actuaciones de carreteras en 
medio urbano dijo: «.... Otras actuaciones en medio 
urbano serán las circunvalaciones y el cierre de cintu-
rones y variantes. También vamos a acondicionar 
600 travesías y vamos a implantar pantallas antirruido 
en 450 km....» 

Se pregunta:

1. ¿Alguna de estas actuaciones está prevista en la 
provincia de Almería?

2. En su caso, ¿cuál es el plazo de ejecución y el 
presupuesto de cada una de las actuaciones?

3. ¿Qué actuaciones en medio urbano y con qué 
presupuesto se ejecutaron en la provincia de Almería 
durante la anterior legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.
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184/018852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Fomento, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento compa-
reció en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para explicar las actuaciones del Ministerio 
de Fomento durante los próximos cuatro años.

Refiriéndose a la seguridad ferroviaria, la Ministra 
dijo: «.... tenemos un plan de pasos a nivel 2005-2012....»

Se pregunta:

1. Dentro de este plan ¿qué actuaciones están pre-
vistas en la provincia de Almería?

2. En su caso ¿cuál es el presupuesto y el plazo de 
ejecución de cada una de esas actuaciones?

3. ¿Qué actuaciones y con qué presupuesto en este 
ámbito se llevaron a cabo durante la anterior legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

 

184/018853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Fomento, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento compa-
reció en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para explicar las actuaciones del Ministerio 
de Fomento durante los próximos cuatro años.

Refiriéndose a carreteras la Ministra dijo: «.... pon-
dremos en servicio 1.500 km más de autovías e inicia-
remos las obras de 1.600 km más....»

Se pregunta:

1. ¿Está prevista en la provincia de Almería algu-
na de estas actuaciones?

2. En su caso ¿cuáles son los plazos y los presu-
puestos de las mismas?

3. ¿Qué actuaciones se llevaron a cabo durante la 
anterior legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

 

184/018854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Fomento, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento compa-
reció en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para explicar las actuaciones del Ministerio 
de Fomento durante los próximos cuatro años.

Refiriéndose a aeropuertos y transporte aéreo dijo: 
«.... una segunda actuación en la potenciación de los 
aeropuertos que tienen mayor impacto en el sector 
turístico. Entre estos aeropuertos destaco todos los 
canarios, Alicante, Valencia, Málaga y Baleares....»

Se pregunta:

1. ¿No considera la Ministra de Fomento que el 
aeropuerto de Almería tiene impacto en el sector turís-
tico?

2. ¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo en el 
Aeropuerto de Almería durante la presente legislatura, 
con qué presupuesto y en qué plazo?

3. ¿Qué actuaciones se llevaron a cabo durante la 
anterior legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

 

184/018855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Fomento, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento compa-
reció en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para explicar las actuaciones del Ministerio 
de Fomento durante los próximos cuatro años.

En cuanto a transporte marítimo y puertos, se pre-
gunta:

1. ¿Qué actuaciones están previstas en la provin-
cia de Almería en el periodo 2008-2012?

2. ¿Cuál es el presupuesto y el plazo de ejecución?
3. ¿Qué actuaciones se llevaron a cabo durante la 

anterior legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

 

184/018856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Fomento, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento compa-
reció en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para explicar las actuaciones del Ministerio 
de Fomento durante los próximos cuatro años.

Refiriéndose a la red convencional ferroviaria dijo: 
«.... las principales actuaciones que vamos a desarrollar 
en red convencional es la renovación de 820 km de vía, 
la modernización y renovación integral de 350 km de 
catenaria, la incorporación del control del tráfico cen-
tralizado en 800 km de red, la eliminación de bloqueos 
telefónicos en 800 km, la construcción o remodelación 
de importantes estaciones de diez ciudades, la mejora  
de la accesibilidad a las personas con movilidad reduci-
da ....».

Se pregunta:

1. De todas estas actuaciones ¿cuáles se van a rea-
lizar en la provincia de Almería?

2. En su caso ¿cuál es el presupuesto de cada una de 
esas actuaciones y el plazo previsto para su ejecución?

3. En cuanto a mejoras de trenes, locomotoras y 
vagones de mercancías ¿existe alguna previsión de 
actuación que afecte a la provincia de Almería?

4. ¿Qué actuaciones y con qué presupuesto se han 
llevado a babo en la anterior legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

 

184/018857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Fomento, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 5 de junio la Ministra de Fomento 
compareció en la Comisión de Fomento del Con-
greso de los Diputados para explicar las actuacio-
nes del Ministerio de Fomento durante los próximos 
cuatro años.

Refiriéndose a carreteras y seguridad vial dijo: 
«.... en este ámbito de conservación y seguridad 
vial también me gustaría destacar tres grandes pla-
nes: El plan de tratamiento y eliminación de los 
tramos de concentración de accidentes que es lo 
que en el argot de tráfico se llama puntos, negros. 
También un plan de instalación de barreras de segu-
ridad.

Se pregunta:

1. ¿Cuáles son los «puntos negros» que existen 
hoy en las carreteras de la provincia de Almería?

2. ¿Cuáles de ellos se propone eliminar el Plan 
anunciado por la Ministra? ¿En qué plazos? y ¿Con qué 
presupuesto?

3. ¿Cuántos puntos negros se eliminaron en ta 
provincia de Almería durante la legislatura anterior?

4. ¿En cuanto a barreras de seguridad, de los 
15.900 kms en los que se va a actuar, cuántos se 
encuentran en la provincia de Almería? En su caso, 
¿Cuál es su ubicación y cuáles son los plazos y el pre-
supuesto previsto?

5. De los 3.280 kms de barreras de seguridad que 
se van a instalar ¿cuántas y cuáles se ubican en la pro-
vincia de Almería? y ¿cuál es el plazo y el presupuesto 
previsto para su ejecución?
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6. De los 357 millones de euros que se van a inver-
tir en los túneles, ¿cuál es el presupuesto previsto para 
la provincia de Almería?

7. ¿Qué inversiones se ejecutaron en la provincia 
de Almería durante la anterior legislatura en el ámbito 
de la conservación y seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro 
Cruz y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

 

184/018858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo parla-
mentario popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el articulo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 11 de junio de 2008 el Ministerio de Economía y 
Hacienda dio a conocer que un total de 43 ciudades 
españolas han sido seleccionadas en el programa Ini-
ciativa Urbana 2007-2013 para impulsar. proyectos de 
desarrollo urbano sostenible. Estos proyectos recibirán 
344,66 millones de euros procedentes de los Fondos 
Europeos de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión 
Europea, y estarán cofinanciados por las distintas 
administraciones locales. La inversión final ascenderá a 
542,51 millones de euros.

Durante los períodos de programación de los Fon-
dos Comunitarios 1994-1999 y 2000-2006, la Comi-
sión Europea apoyó a 41 ciudades españolas a través 
del programa URBAN. En esos períodos, España reci-
bió 388,65 millones de euros para proyectos por una 
inversión total de 566,29 millones de euros.

En el nuevo período 2007-2013, para recoger y dar 
continuidad al espíritu y a la provechosa experiencia de 
la pasada iniciativa URBAN, el Gobierno ha considera-
do oportuno, por decisión propia, seguir desarrollando 
este tipo de intervención integrándola dentro del eje de 
«Desarrollo local y urbano» de los Programas Operati-
vos Regionales 2007-2013, cofinanciados por el Fondo 
Europeo de Desarrollo Regional.

El número de candidaturas recibidas desde los dis-
tintos municipios ha sido de 102 propuestas y el núme-
ro de proyectos y ciudades seleccionados finalmente ha 
sido de 43. El reparto de las ayudas FEDER destinadas 
a esta iniciativa urbana se encontraba previamente 
regionalizada entre las distintas Comunidades Autóno-
mas, existiendo un número orientativo de posibles ciu-
dades beneficiarias por región.

Para la valoración de los proyectos se ha constituido 
una comisión mixta de evaluación presidida por el 
Ministerio de Economía y Hacienda y del que han for-
mado también parte el Ministerio de Administraciones 
Públicas, el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino y el Ministerio de Vivienda.

Las ciudades seleccionadas en Galicia en el progra-
ma Iniciativa Urbana 2007-2013 han sido cuatro: A 
Coruña, Santiago, Ferrol y Lugo. Sin embargo, no ha 
sido seleccionada la ciudad de Ourense, pese a que 
había presentado su candidatura y sigue siendo una de 
las ciudades que más ayuda necesita de cara al reequili-
brio territorial, lo que ha generado un importante dis-
gusto.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta:

¿Tiene constancia el Gobierno de que el Ayunta-
miento de la ciudad de Ourense haya hecho una apuesta 
decidida por la inclusión de la misma en el nuevo pro-
grama iniciativa URBAN 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

 

184/018859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo parla-
mentario popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el articulo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

El 11 de junio de 2008 el Ministerio de Economía y 
Hacienda dio a conocer que un total de 43 ciudades 
españolas han sido seleccionadas en el programa Ini-
ciativa Urbana 2007-2013 para impulsar. proyectos de 
desarrollo urbano sostenible. Estos proyectos recibirán 
344,66 millones de euros procedentes de los Fondos 
Europeos de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión 
Europea, y estarán cofinanciados por las distintas 
administraciones locales. La inversión final ascenderá 
a 542,51 millones de euros.

Durante los períodos de programación de los Fon-
dos Comunitarios 1994-1999 y 2000-2006, la Comi-
sión Europea apoyó a 41 ciudades españolas a través 
del programa URBAN. En esos períodos, España reci-
bió 388,65 millones de euros para proyectos por una 
inversión total de 566,29 millones de euros.

En el nuevo período 2007-2013, para recoger y dar 
continuidad al espíritu y a la provechosa experiencia de 
la pasada iniciativa URBAN, el Gobierno ha considera-
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do oportuno, por decisión propia, seguir desarrollando 
este tipo de intervención integrándola dentro del Eje de 
«Desarrollo local y urbano» de los Programas Operati-
vos Regionales 2007-2013, cofinanciados por el Fondo 
Europeo de Desarrollo Regional.

El número de candidaturas recibidas desde los dis-
tintos municipios ha sido de 102 propuestas y el núme-
ro de proyectos y ciudades seleccionados finalmente ha 
sido de 43. El reparto de las ayudas FEDER destinadas 
a esta iniciativa urbana se encontraba previamente 
regionalizada entre las distintas Comunidades Autóno-
mas, existiendo un número orientativo de posibles ciu-
dades beneficiarias por región.

Para la valoración de los proyectos se ha constituido 
una comisión mixta de evaluación presidida por el 
Ministerio de Economía y Hacienda y del que han for-
mado también parte el Ministerio de Administraciones 
Públicas, el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino y el Ministerio de Vivienda.

Las ciudades seleccionadas en Galicia en el progra-
ma Iniciativa Urbana 2007-2013 han sido cuatro: A 
Coruña, Santiago, Ferrol y Lugo. Sin embargo, no ha 
sido seleccionada la ciudad de Ourense, pese a que 
había presentado su candidatura y sigue siendo una de 
las ciudades que más ayuda necesita de cara al reequili-
brio territorial, lo que ha generado un importante dis-
gusto.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta:

¿Qué razones han provocado que la ciudad de Ouren-
se no haya sido incluida entre las 43 seleccionadas para 
el programa Iniciativa Urbana 2007-2013 destinado a 
impulsar proyectos de desarrollo urbano sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

 

184/018860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo parla-
mentario popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 11 de junio de 2008 el Ministerio de Economía y 
Hacienda dio a conocer que un total de 43 ciudades 
españolas han sido seleccionadas en el programa Ini-
ciativa Urbana 2007-2013 para impulsar. proyectos de 
desarrollo urbano sostenible. Estos proyectos recibirán 
344,66 millones de euros procedentes de los Fondos 

Europeos de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión 
Europea, y estarán cofinanciados por las distintas 
administraciones locales. La inversión final ascenderá a 
542,51 millones de euros.

Durante los períodos de programación de los Fon-
dos Comunitarios 1994-1999 y 2000-2006, la Comi-
sión Europea apoyó a 41 ciudades españolas a través 
del programa URBAN. En esos períodos, España reci-
bió 388,65 millones de euros para proyectos por una 
inversión total de 566,29 millones de euros.

En el nuevo período 2007-2013, para recoger y dar 
continuidad al espíritu y a la provechosa experiencia de 
la pasada iniciativa URBAN, el Gobierno ha considera-
do oportuno, por decisión propia, seguir desarrollando 
este tipo de intervención integrándola dentro del eje de 
«Desarrollo local y urbano» de los Programas Operati-
vos Regionales 2007-2013, cofinanciados por el Fondo 
Europeo de Desarrollo Regional.

El número de candidaturas recibidas desde los dis-
tintos municipios ha sido de 102 propuestas y el núme-
ro de proyectos y ciudades seleccionados finalmente ha 
sido de 43. El reparto de las ayudas FEDER destinadas 
a esta iniciativa urbana se encontraba previamente 
regionalizada entre las distintas Comunidades Autóno-
mas, existiendo un número orientativo de posibles ciu-
dades beneficiarias por región.

Para la valoración de los proyectos se ha constituido 
una comisión mixta de evaluación presidida por el 
Ministerio de Economía y Hacienda y del que han for-
mado también parte el Ministerio de Administraciones 
Públicas, el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino y el Ministerio de Vivienda.

Las ciudades seleccionadas en Galicia en el progra-
ma Iniciativa Urbana 2007-2013 han sido cuatro: A 
Coruña, Santiago, Ferrol y Lugo. Sin embargo, no ha 
sido seleccionada la ciudad de Ourense, pese a que 
había presentado su candidatura y sigue siendo una de 
las ciudades que más ayuda necesita de cara al reequili-
brio territorial, lo que ha generado un importante dis-
gusto.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta:

¿Qué reuniones han tenido lugar entre el Ayunta-
miento de Ourense y el Gobierno, y qué representantes 
acuden por ambas partes, previas al dictamen definitivo 
por parte del Gobierno donde hace público el nombre 
de las 43 ciudades que se incluyen en el nuevo progra-
ma Iniciativa URBAN 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/018861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo parla-
mentario popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el articulo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 11 de junio de 2008 el Ministerio de Economía y 
Hacienda dio a conocer que un total de 43 ciudades 
españolas han sido seleccionadas en el programa Ini-
ciativa Urbana 2007-2013 para impulsar. proyectos de 
desarrollo urbano sostenible. Estos proyectos recibirán 
344,66 millones de euros procedentes de los Fondos 
Europeos de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión 
Europea, y estarán cofinanciados por las distintas 
administraciones locales. La inversión final ascenderá a 
542,51 millones de euros.

Durante los períodos de programación de los Fon-
dos Comunitarios 1994-1999 y 2000-2006, la Comi-
sión Europea apoyó a 41 ciudades españolas a través 
del programa URBAN. En esos períodos, España reci-
bió 388,65 millones de euros para proyectos por una 
inversión total de 566,29 millones de euros.

En el nuevo período 2007-2013, para recoger y dar 
continuidad al espíritu y a la provechosa experiencia de 
la pasada iniciativa URBAN, el Gobierno ha considera-
do oportuno, por decisión propia, seguir desarrollando 
este tipo de intervención integrándola dentro del eje de 
«Desarrollo local y urbano» de los Programas Operati-
vos Regionales 2007-2013 cofinanciados por el Fondo 
Europeo de Desarrollo Regional.

El número de candidaturas recibidas desde los dis-
tintos municipios ha sido de 102 propuestas y el núme-
ro de proyectos y ciudades seleccionados finalmente ha 
sido de 43. El reparto de las ayudas FEDER destinadas 
a esta iniciativa urbana se encontraba previamente 
regionalizada entre las distintas Comunidades Autóno-
mas, existiendo un número orientativo de posibles ciu-
dades beneficiarias por región.

Para la valoración de los proyectos se ha constituido 
una comisión mixta de evaluación presidida por el 
Ministerio de Economía y Hacienda y del que han for-
mado también parte el Ministerio de Administraciones 
Públicas, el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino y el Ministerio de Vivienda.

Las ciudades seleccionadas en Galicia en el progra-
ma Iniciativa Urbana 2007-2013 han sido cuatro: A 
Coruña, Santiago, Ferrol y Lugo. Sin embargo, no ha 
sido seleccionada la ciudad de Ourense, pese a que 
había presentado su candidatura y sigue siendo una de 
las ciudades que más ayuda necesita de cara al reequili-
brio territorial, lo que ha generado un importante dis-
gusto.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta:

¿Qué criterios ha seguido el Gobierno para proce-
der a la elección de las ciudades seleccionadas para 
recibir fondos FEDER destinados a la iniciativa 
URBAN 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

 

184/018862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Autoridad Portuaria de Vigo está sometida a la 
Intervención General de la Administración del Estado.

Por lo expuesto, los Diputados firmantes formulan 
las siguientes preguntas:

1.ª ¿Cuál fue el contenido de los informes o dictáme-
nes elaborados por la Intervención General o la Interven-
ción Delegada en relación con la gestión de la Autoridad 
Portuaria de Vigo relativa a los años 2006 y 2007?

2.ª ¿Existió alguna referencia de la Intervención 
en relación con los gastos de publicidad de los 
años 2006 y 2007? ¿Qué es lo que dice la Intervención 
en ese tema? ¿Formula alguna objeción, reparo o valo-
ración? ¿Cuál es su contenido?

3.ª ¿Cuáles fueron las valoraciones hechas por la 
Intervención sobre las partidas 5710 «Publicidades. 
Medios», y 5720 «Publicidad. Otros»? ¿Cuáles fueron 
las valoraciones sobre cualquier otra partida de publici-
dad o gastos de protocolo?

4.ª ¿Existieron otras objeciones, reparos o valora-
ciones de la Intervención? ¿Cuál fue el contenido inte-
gro de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados.
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184/018863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Autoridad Portuaria de Vigo contrató a personal 
desde el mes de octubre de 2005 hasta julio de 2007, 
muchos de ellos a través de los programas de coopera-
ción para la creación de empleo de la Xunta de Galicia.

Por lo expuesto, los Diputados firmantes formulan 
las siguientes preguntas:

1.º ¿Cuántas personas fueron contratadas por la 
Autoridad Portuaria de Vigo desde el mes de octubre 
de 2005 hasta julio de 2007? ¿Para qué tipo de puestos 
o  plaza? ¿Qué tipo de contrato se formalizó en cada 
una de esas plazas? ¿Cuál es su duración?

2.º ¿Cuántas de esas personas fueron contratadas a 
través de los programas de cooperación para la crea-
ción de empleo de la Xunta de Galicia?

3.º ¿Cuál fue el sistema de selección? ¿Quién 
formó parte (nombre y apellidos) del tribunal o jurado 
de selección en cada una de esas plazas?

4.º ¿Quiénes fueron las personas seleccionadas 
para cada una de esas plazas (nombre y apellidos)? 
¿Cuál era el currículum de cada uno de los contratos?

5.º ¿Qué funciones desempeñaron cada uno de los 
contratos?

6.º ¿Cuántos de ellos siguen ahora con contrato 
vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados.

 

184/018864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Nava 
Castro Domínguez y don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Presidente de la Autoridad Portuaria de Vigo 
estuvo realizando campañas de publicidad en los últi-
mos meses del año 2007 en la ciudad de Vigo.

Por lo expuesto, los Diputados firmantes formulan 
las siguientes preguntas:

1.ª Cuál fue el coste total de los gastos de publici-
dad de la Autoridad Portuaria de Vigo desde el 1 de 
enero de 2006 hasta la fecha?

2.ª ¿Cuál es el coste total de los gastos del 125 
aniversario del Puerto de Vigo? ¿Con cargo a qué parti-
das se ejecutaron? ¿Cuáles fueron los conceptos de 
esos gastos? ¿Cuáles fueron los procedimientos de 
adjudicación de cada uno de esos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Ana María Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados.

 

184/018865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Celso Delgado 
Arce y don Jesús Vázquez Abad, Diputados por Ponteve-
dra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Las estadísticas oficiales del Estado y las de la 
Xunta de Galicia discrepan considerablemente en el 
número de personas dependientes que han solicitado 
ayudas y tienen hecha la valoración a que se refiere la 
Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las personas en situa-
ción de dependencia

Según el IMSERSO, a 2 de junio 2008, eran 43.120 
las solicitudes presentadas en Galicia para acogerse a 
las previsiones de  la Ley de Dependencia. Y el número 
de valoraciones realizadas de tan sólo 10.016 personas.

Según la Xunta de Galicia, se presentaron 46.122 
solicitudes y de esas, 28.545 ya están tramitadas, lo que 
supone el 62 por ciento.

A la vista de estos datos tan contradictorios y con la 
finalidad de que sepamos realmente la realidad pregun-
tamos:

¿Qué razones explican los desfases de datos entre 
los manejados por el IMSERSO y la Xunta de Galicia 
sobre el número de personas dependientes que en Gali-
cia han solicitado ayudas y tienen hecha la valoración 
a que se refiere la Ley 39/2006, de 14 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Ana María Pastor Julián, Celso Delgado 
Arce y Jesús Vázquez Abad, Diputados.
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184/018866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alfacar en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alhama de Granada en el año 2006 han origina-
do fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
junio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/018868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Alhendín en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Almuñécar en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
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de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Armilla en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Atarfe en el año 2006 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
junio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/018872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 

millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Baza en el año 2006 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
junio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/018873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Cenes de la Vega en el año 2006 han originado 
fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
junio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/018874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
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pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Churriana de la Vega en el año 2006 han origina-
do fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
junio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/018875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales produci-
dos en Cúllar Vega en el año 2006 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
junio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/018876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Dúrcal en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Las Gabias en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de ju-
nio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

 

184/018878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Granada en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio de 
2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018879

A la Mesa del Congreso de los Diputados
Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 

Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Guadix en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y sobre todo y fundalmen-
talmente la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Huéscar en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio de 
2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Huétor Tájar en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y sobre todo y fundalmen-
talmente la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Huétor Vega en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Illora en el año 2006 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundalmentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Iznalloz en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Loja en el año 2006 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Maracena en el año 2006 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Monachíl en el año 2006 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Montefrío en el año 2006 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 

millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Motril en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Ogíjares en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y sobre todo y fundalmental-
mente la pérdida de vidas humanas y de lesiones graves 
que derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Órgiva en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Otura en el año 2006 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio de 
2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundalmentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en El Padul en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio de 
2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Peligros en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Pinos Puente en el año 2006 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Salobreña en el año 2006 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Santa Fe en el año 2006 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Vegas del Genil en el año 2006 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en La Zubia en el año 2006 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Albolote en el año 2007 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Albuñol en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Alfacar en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Alhama de Granada en el año 2007 han originado 
fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Alhendín en el año 2007 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Almuñécar en el año 2007 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Armilla en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Atarfe en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Baza en el año 2007 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Cenes de la Vega en el año 2007 han originado falle-
cimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Churriana de la Vega en el año 2007 han originado 
fallecimientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Cúllar Vega en el año 2007 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Dúrcal en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Las Gabias en el año 2007 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

322

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Granada en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Guadix en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Huéscar en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Huétor Tájar en el año 2007 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Huétor Vega en el año 2007 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Illora en el año 2007 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Iznalloz en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Loja en el año 2007 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de los accidentes laborales producidos 
en Maracena en el año 2007 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Albolote en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Albuñol en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Alfacar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Alhama de Granada en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Alhendín en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Almuñécar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Armilla en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Atarfe en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Baza en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Cenes de la Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Churriana de la Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-

mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Cúllar Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Dúrcal en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

327

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Las Gabias en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Granada en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Guadix en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Huéscar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Huétor Tájar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Huétor Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Illora en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-

mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Iznalloz en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Loja en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Maracena en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Monachil en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Montefrío en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Motril en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Ogíjares en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Órgiva en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Otura en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
El Padul en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Peligros en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Pinos Puente en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Salobreña en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Santa Fe en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
Vegas del Genil en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en otros ámbitos en 
La Zubia en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albolote en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albuñol en el 2004 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alfacar en el 2004 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alhama de Granada en el 2004 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alhendín en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Almuñécar en el 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Armilla en el 2004 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Atarfe en el 2004 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Baza en el 2004 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Cenes de la Vega en el 2004 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Churriana de la Vega en el 2004 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Cúllar Vega en el 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Dúrcal en el 2004 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
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Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Las Gabias en el 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Granada en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Guadix en el 2004 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huéscar en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huétor Tajar en el 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huétor Vega en el 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Illora en el 2004 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Iznalloz en el 2004 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Loja en el 2004 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Maracena en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Monachíl en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Montefrío en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Motril en el 2004 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Ogíjares en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Órgiva en el 2004 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Otura en el 2004 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en El Padul en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Peligros en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Pinos Puente en el 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Salobreña en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Santa Fe en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Vegas del Genil en el 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
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les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en La Zubia en el 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albolote en el 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albuñol en el 2005 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alfacar en el 2005 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/018998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alhama de Granada en el 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/018999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alhendín en el 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Almuñécar en el 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Armilla en el 2005 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Atarfe en el 2005 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Baza en el 2005 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Cenes de la Vega en el 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato a 
mayores de 65 años en Churriana de la Vega en el 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Cúllar Vega en el 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

343

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Dúrcal en el 2005 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Las Gabias en el 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los indivi-
duos. Este aspecto implica un aumento de los 
servicios sociales en atención a este sector para 
garantizar su bienestar en el ambiente familiar, sanita-
rio y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Granada en el 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Guadix en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/0190011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huéscar en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huétor Tajar en el año 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huétor Vega en el año 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Illora en el año 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Iznalloz en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Loja en el año 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Maracena en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Monachil en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Montefrío en el año año 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Motril en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Ogíjares en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Órgiva en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Otura en el año 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en El Padul en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Peligros en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Pinos Puente en el año 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Salobreña en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Santa Fe en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
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les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Vegas del Genil en el año 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en La Zubia en el año 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albolote en el año 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albuñol en el año 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

349

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alfacar en el año 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltra-
to a mayores de 65 años en Alhama de Granada en el 
año 2006 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Alhendín en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/019036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Almuñécar en el 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Armilla en el 2006 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Atarfe en el 2006 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Baza en el 2006 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Cenas de la Vega en el 2006 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por mal-
trato a mayores de 65 años en Churriana de la Vega en 
el 2006 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Cúllar Vega en el 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Dúrcal en el 2006 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Las Gabias en el 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Granada en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Guadix en el 2006 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huéscar en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huétor Tájar en el 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Huétor Vega en el 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Illora en el 2006 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Iznalloz en el 2006 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Loja en el 2006 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Maracena en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Monachil en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Montefrío en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

354

184/019056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Motril en el 2006 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Ogíjares en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Órgiva en el 2006 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Otura en el 2006 han derivado 
en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en El Padul en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Peligros en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Pinos Puente en el 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Salobreña en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Santa Fe en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Vegas del Genil en el 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en La Zubia en el 2006 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albolote en el 2007 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por maltrato 
a mayores de 65 años en Albuñol en el 2007 han deriva-
do en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno referenciar, a efectos 
retributivos, a los cabo primero, cabos y guardias de la 
extinta escala de la Guardia Real con sus homólogos, 
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del mismo empleo del Ejército de Tierra, que perciben 
un complemento de empleo o destino y un complemen-
to específico superiores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/019081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que las diferencias econó-
micas en algunos conceptos retributivos, tales como el 
complemento específico y el de destino entre el perso-
nal perteneciente a la extinta escala de la Guardia Real 
y el personal del Ejército de Tierra que se acogió a la 
situación de reserva transitoria, tiene justificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/019082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que la administra-
ción alega «ausencias de referencia contributiva» para 
establecer la cuantía de las retribuciones del personal 
de la hoy a extinguir escala de la Guardia Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/019083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Reglamento 
de Retribuciones aprobado por Real Decreto 1314/2005 
no tiene un carácter homologable para el personal de 
Tropa de la escala a extinguir de la Guardia Real con 
otros colectivos de referencia en las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/019084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que tiene sentido y no es 
discriminatorio diferenciar, en idénticas situaciones, las 
retribuciones del personal de tropa de la extinta escala 
de la Guardia Civil con el personal de tropa profesional 
permanente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/019085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Decreto 
1314/2005, de 4 de noviembre, consagra una pérdida 
del poder adquisitivo del colectivo de tropa de la extinta 
escala de la Guardia Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.
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184/019086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la tropa de la extinta 
escala de la Guardia Real puede estar referenciada con 
el personal de Tropa del Ejército de Tierra en sus retri-
buciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/019087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el colectivo de 
tropa de la Guardia Real carece de referencia retributiva 
en activo y no se hace una homologación con la tropa 
profesional permanente del Ejército?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/019088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados por Navarra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Tras la publicación del Decreto de Educación Bási-
ca Obligatoria para el País Vasco, el Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte formuló un requeri-

miento a la Consejería de Educación, Universidades e 
Investigación del Gobierno Vasco, con fecha 11 de enero 
de 2008, que fue respondido en dos ocasiones y cuyo 
plazo para la presentación de un recurso contencioso-
administrativo se amplió hasta el 17 de junio de 2008.

Habiendo concluido el plazo para presentar dicho 
recurso, quienes suscriben preguntan:

¿Ha presentado el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte un recurso contencioso-administrati-
vo en tiempo y forma a la Consejería de Educación, 
Universidades e Investigación del Gobierno Vasco ante 
el Tribunal de lo Contencioso-Administrativo del País 
Vasco?

En el caso de que no haya sido presentado recurso 
alguno, y según informó el Gobierno en el documento 
remitido por el Ministerio de Presidencia con expedien-
te 012199, se habría llegado a un acuerdo: ¿Qué tipo de 
acuerdo han alcanzado ambas partes? ¿En qué condi-
ciones? ¿En qué fecha se cerró dicho acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio de 
2008.—Santiago Cervera Soto y Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados.

 

184/019089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 17 de junio de 2008, el Ministro del 
Interior, don Alfredo Pérez Rubalcaba, afirmó, con 
motivo de la inauguración del centro penitenciario Cas-
tellón II, en el municipio de Albocàsser, que le parecía 
«razonable» la solicitud de crear los nuevos juzgados 
de Vigilancia Penitenciaria y de Primera Instancia e 
Instrucción que vienen reclamando desde hace más de 
dos años diferentes instancias judiciales y la Generali-
tat Valenciana.

Afirmó, además, el Ministro que la iniciativa de 
creación de dos juzgados de Primera Instancia e Ins-
trucción y uno de Vigilancia Penitenciaria en Albocàs-
ser «tenía bastante sentido, me llevo la propuesta y se la 
trasladaré al Ministro de Justicia, entendiendo que al 
Ministro del Interior le parece razonable que se haga 
efectiva».
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¿Qué nuevos juzgados van a crearse en Albocàs-
ser (Castellón)? ¿Habrá un nuevo partido judicial? 
¿Cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/019090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 17 de junio de 2008, el Ministro del 
Interior, don Alfredo Pérez Rubalcaba, afirmó, con 
motivo de la inauguración del centro penitenciario Cas-
tellón II, en el municipio de Albocàsser, que le parecía 
«razonable» la solicitud de crear los nuevos juzgados 
de Vigilancia Penitenciaria y de Primera Instancia e 
Instrucción que vienen reclamando desde hace más de 
dos años diferentes instancias judiciales y la Generali-
tat Valenciana.

Afirmó, además, el Ministro que la iniciativa de 
creación de dos juzgados de Primera Instancia e Ins-
trucción y uno de Vigilancia Penitenciaria en Albocàs-
ser «tenía bastante sentido, me llevo la propuesta y se la 
trasladaré al Ministro de Justicia, entendiendo que al 
Ministro del Interior le parece razonable que se haga 
efectiva».

¿Ha trasladado ya el Ministro del Interior su opinión 
favorable a la creación de nuevos juzgados en Albocàs-
ser (Castellón) al Ministro de Justicia? ¿Con qué resul-
tado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/019091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 17 de junio de 2008, el Ministro del 
Interior, don Alfredo Pérez Rubalcaba, afirmó, con 
motivo de la inauguración del centro penitenciario Cas-

tellón II, en el municipio de Albocàsser, que le parecía 
«razonable» la solicitud de crear los nuevos juzgados 
de Vigilancia Penitenciaria y de Primera Instancia e 
Instrucción que vienen reclamando desde hace más de 
dos años diferentes instancias judiciales y la Generali-
tat Valenciana.

Afirmó, además, el Ministro que la iniciativa de 
creación de dos juzgados de Primera Instancia e Ins-
trucción y uno de Vigilancia Penitenciaria en Albocàs-
ser «tenía bastante sentido, me llevo la propuesta y se la 
trasladaré al Ministro de Justicia, entendiendo que al 
Ministro del Interior le parece razonable que se haga 
efectiva».

¿Piensa el Gobierno modifi car la Ley 38/1988, de 
Demarcación y Planta Judicial, para crear un nuevo 
partido judicial en la provincia de Castellón, con capi-
talidad en el municipio de Albocàsser? ¿Cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

Nota.– Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 15 de julio de 2008.

  

184/019092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

La Administración Central ha solicitado al Gobier-
no de Canarias la devolución de una importante canti-
dad de dinero (se habla de 180 millones de euros), cuya 
asignación estaba prevista para inversiones en obras y 
actuaciones en materia de Sanidad y que no fue ejecu-
tada por las autoridades canarias competentes.

Si se confirmara la mencionada devolución, resulta 
sorprendente por cuanto el Gobierno de Canarias ha 
paralizado las obras de los hospitales comarcales del 
norte y del sur de Tenerife.

Por todo ello, se pregunta:

¿Ha solicitado la Administración Central al Gobier-
no de Canarias que devuelva el dinero de unas partidas 
que originalmente estaban destinadas a la Sanidad 
Pública y no fueron ejecutadas?

Si es así, ¿a cuánto asciende esa cantidad y a qué 
obras y actuaciones estaba destinada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/019093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Repibelo, municipio de Arteixo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Pequena, municipio de Arteixo, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Balcobo, municipio de Arteixo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de La Hucha, municipio de Arteixo, en A Coruña, 
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en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Irene, municipio de Arteixo, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Suevos, municipio de Arteixo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Sabón, municipio de Arteixo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cambouzas, municipio de Arteixo, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Barrañán, municipio de Arteixo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Porto Chas, municipio de Arteixo, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
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para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Grande de Sada, municipio de Sada, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cirro, municipio de Sada, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Pedro, municipio de Sada, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lourido, municipio de Sada, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto a la accesibilidad ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Armenteiro, municipio de Sada, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va á destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 

para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Arnela, municipio de Bada, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y que presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa de 
Lobos, municipio de Sada, en A Coruña, en el año 2007? 
¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el año 2008?
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Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Morazón/Fontan, municipio de Bada, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Salseiro de Caracoleiro, municipio de Lara-
cha, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene 
previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Figueiras, municipio de Cariño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
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para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area dos Cabalos, municipio de Cariño, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa de 
Fornos, municipio de Cariño, en A Coruña, en el año 2007? 
¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 

minusválidos; y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Da Concha, municipio de Cariño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cala o Peiral, municipio de Cariño, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Bens, municipio de A Coruña, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 

para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Amaro, municipio de A Coruña, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Riazor, municipio de A Coruña, en A Coruña, 
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en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas. reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa 
acometer.las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto. instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Orzán, municipio de A Coruña, en A Coruf,a, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias ley Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Matadero, municipio de A Coruña, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Las Amorosas, municipio de A Coruña, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene .previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de As Lapas, municipio de A Coruña, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previáto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa de 
Caranza, municipio de Ferrol, en A Coruña, en el año 2007? 
¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Os Olmos, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Graña, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Felipe, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Cristó, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cariño, municipio de Ferrol, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lumebo, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Do Niños, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lobadiz, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Xurxo, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Esmeselle, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Fragata, municipio de Ferrol, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Vilar Grande, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cabaliño, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Oporto, municipio de Ferrol, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Com, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de As Fontes, municipio de Ferrol, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Sartaña, municipio de Ferrol, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Medote, municipio de Ferrol, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Río Castro, municipio de Fene, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Río Almeiras, municipio de Fene, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Río Sandén, municipio de Fene, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
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para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de El Pedrido, municipio de Bergondo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Gandario, municipio de Bergondo, en A Coru-

ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Regueiro, municipio de Bergondo, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ponte do Porco, municipio de Miño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Pequeña do Miño, municipio de Miño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Lago, municipio de Miño, en A Coruña, en el año 2007? 
¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Marín, municipio de Miño, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Sampedro/Perbes, municipio de Miño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 

para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Grande, municipio de Miño, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
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playa de Cabanas, municipio de Cabanas, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Centroña, municipio de Pontedeume, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ber, municipio de Pontedeume, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Paredes, municipio de Pontedeume, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Chanteiro, municipio de Ares, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Redes, municipio de Ares, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Sabadelle, municipio de Ares, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
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para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Raso, municipio de Ares, en A Coruña, en el año 2007? 
¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Estacas, municipio de Ares, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar 
la Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesi-
bilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

  

184/019164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ribadas, municipio de Ares, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Seselle, municipio de Ares, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ares, municipio de Ares, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Campelo, municipio de Valdoviño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Meiras, municipio de Valdoviño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Rego, municipio de Valdoviño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cortello, municipio de Valdoviño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019171 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cano Grande, municipio de Valdoviño, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Os Botes, municipio de Valdoviño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Mourillar, municipio de Valdoviño, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Portiño, municipio de Vaidoviño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Frouxeira, municipio de Valdoviño, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Prados, municipio de Valdoviño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Rosela, municipio de Valdoviño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pantín, municipio de Valdoviño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Carrizo, municipio de Valdoviño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Baleo, municipio de Valdoviño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Graxal, municipio de Valdoviño, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Villarube, municipio de Valdoviño, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Sonreiras, municipio de Cedeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Longa, municipio de Cedeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrolIar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Madalena, municipio de Cedeira, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costal en la 
playa de Mi Senora, municipio de Cedeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Burbujas, municipio de Cedeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cerdeiras, municipio de Cedeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Mariña, municipio de Carballo, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Razo, municipio de Carballo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Baldaio, municipio de Carballo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

390

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Leira, municipio de Carballo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pedra do Sal, municipio de Carballo, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Bestarruza, municipio de Mugardos, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
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para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Seiruga, municipio de Malpica, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Beo, municipio de Malpica, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Seaia, municipio de Malpica, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la Di-
rección General de Costas a la playa mencionada para 
garantizar la calidad de las aguas y la riqueza medioam-
biental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

392

Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Canido, municipio de Malpica, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Maior de Malpica, municipio de Malpica, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 

para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Reixa Chica, municipio de Malpica, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regenera-
ción ambiental por la Dirección General de Costas 
en la playa de Reixa Grande, municipio de Malpica, en 
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A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Niro, municipio de Malpica, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Rías Tres, municipio de Malpica, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Rías Dos, municipio de Malpica, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de As Torradas, municipio de Malpica, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Barda, municipio de Ponteceso, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Mariña de Brantuas, municipio de Pon-
teceso, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos 
tiene previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
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para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Morro, municipio de Ponteceso, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Arnela, municipio de Ponteceso, en A Coru-

ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Osmo, municipio de Ponteceso, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ermida, municipio de Ponteceso, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Balarés, municipio de Ponteceso, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Barra do Medio, municipio de Ponteceso, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previs-
to desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Pedro, municipio de Cabana de Berganti-
ños, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene 
previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Rebordelo, municipio de Cabana de Berganti-
ños, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene 
previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 

para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Vanaliños, municipio de Cabana de Berganti-
ños, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene 
previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Orixeira, municipio de Cabana de Berganti-
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ños, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene 
previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Traba, municipio de Laxe, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Arnado, municipio de Laxe, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Laxe, municipio de Laxe, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Soesto, municipio de Laxe, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Arou, municipio de Camariñas, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Sandia, municipio de Camariñas, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
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para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lago Norte, municipio de Camariñas, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pedrosa, municipio de Camariñas, en A Coru-

ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Balea, municipio de Camariñas, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Longa, municipio de Camariñas, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Reiras, municipio de Camariñas, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la Di-
rección General de Costas a la playa mencionada para 
garantizar la calidad de las aguas y la riqueza medioam-
biental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Area Blanca, municipio de Camariñas, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

402

playa de Lingunde, municipio de Camariñas, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area da Vila, municipio de Camariñas, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Trece, municipio de camarillas, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Mariña, municipio de Camariñas, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lobeiras, municipio de Camariñas, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Camelle, municipio de Camariñas, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Nermiña, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Moreira, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Antela, municipio de Muxia, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lourido, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Cruz, municipio de Muxia, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Coido, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la dirección General de Costas en la 
playa de Espiñeirido, municipio de Muxia, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Barreiros, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Loureiro, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Os Muiños/Area Mayor, municipio de Muxia, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la dirección General de Costas en la 
playa de O Coto, municipio de Muxia, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Lago, municipio de Muxia, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Barreira, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 

temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Airiño, municipio de Muxia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
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playa de Mosqueiros, municipio de Ribeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ameixida, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Secada, municipio de Ribeira, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Touro, municipio de Ribeira, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?
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¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Gaboteira de Fontan, municipio de Ribeira, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Carolinas, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Coroso, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Río Azor, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Insuela, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 

para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Cambra, municipio de Ribeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Baluarte, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

411

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cruces, municipio de Ribeira, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Esteiron, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Piñeirido, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Balieiros, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 

playa de O Prado, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ribeira Grande, municipio de Ribeira, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ribeiriña, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de As Duñas, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lagoa, municipio de Ribeira, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Vilar, municipio de Ribeira, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Basta, municipio de Ribeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 

para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Couso, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Penisqueira, municipio de Ribeira, en A Coru-
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ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Celeirans, municipio de Ribeira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Rego das Cangas, municipio de Ribeira, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Tasca, municipio de Ribeira, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

416

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de As Cangas, municipio de Ribeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Castiñeiras, municipio de Ribeira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Telleira, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ornanda, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Coira, municipio de Porto do Son, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pozo Pequena, municipio de Porto do Son, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pozo, municipio de Porto do Son, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Aguieira, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de As Vellas do Pozo, municipio de Porto do Son, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Caveiro, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

419

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Herbas Pitas, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Subiglesia, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Gafa, municipio de Porto do Son, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Fonforron, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Arnela, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Longa/Castro Baroña, municipio de 
Porto do Son, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué tra-
bajos tiene previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Río Mayor, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Queiruga, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de As Furnas, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la 
temporada 2008 para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Xuño, municipio de Porto do Son, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Longa Cativa, municipio de Porto do 
Son, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene 
previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Serans, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Recabeira, municipio de Porto do Son, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Raposinos, municipio de Pobra do Caramiñal, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de La Merced, municipio de Pobra do Caramiñal, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ribeiriña, municipio de Pobra do Caramiñal, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Toxal, municipio de Pobra do Caramiñal, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Poza, municipio de Pobra do Caramiñal, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Campo, municipio de Pobra do Caramiñal, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Condrido, municipio de Pobra do Caramiñal, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Lázaro, municipio de Pobra do Carami-
ñal, en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene 
previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Areal, municipio de Pobra do Caramiñal, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Niñeiriños, municipio de Pobra do Caramiñal, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa para la tem-
porada 2008 para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Agro Novo, municipio de Pobra do Caramiñal, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cabío, municipio de Pobra do Caramiñal, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lourbiña, municipio de Pobra do Caramiñal, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ailla, municipio de Pobra do Caramiñal, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Corna, municipio de Pobra do Caramiñal, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Estorde, municipio de Cee, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Concha, municipio de Cee, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ribeira, municipio de Cee, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Caneliñas, municipio de Cee, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad. ¿Dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Gures, municipio de Cee, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Rostro, municipio de Fisterra, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y que presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Arnela, municipio de Fisterra, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Mar de Fora, municipio de Fisterra, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Langosteira, municipio de Fisterra, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y que presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Sardiñeiro, municipio de Fisterra, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y que presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Restrelo, municipio de Fisterra, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Siavo, municipio de Serra de Outes, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y que presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Broña, municipio de Serra de Outes, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Picouso, municipio de Serra de Outes, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ezaro, municipio de Dumbria, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Quenxe, municipio de Corcubión, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infra-
estructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa 
de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa 
acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Barquiña, municipio de Noia, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para min-
usválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraestructuras 
que sirvan para mejorar el acceso a la playa de este colec-
tivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa acometer las 
inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Abruñeiras, municipio de Noia, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para min-
usválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraestructuras 
que sirvan para mejorar el acceso a la playa de este colec-
tivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa acometer las 
inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Testal, municipio de Noia, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Debesa, municipio de Noia, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para min-
usválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraestructuras 
que sirvan para mejorar el acceso a la playa de este colec-
tivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa acometer las 
inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Boa Pequena, municipio de Noia, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Boa, municipio de Noia, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el 
año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para min-
usválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraestructuras 
que sirvan para mejorar el acceso a la playa de este colec-
tivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa acometer las 
inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Pedro, municipio de Carnota, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Quilmas, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para min-
usválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraestructuras 
que sirvan para mejorar el acceso a la playa de este colec-
tivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa acometer las 
inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pedrullo, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para min-
usválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraestructuras 
que sirvan para mejorar el acceso a la playa de este colec-
tivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa acometer las 
inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Corna Becerra, municipio de Carnota, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Salomba, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Área Blanca, municipio de Carnota, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno para las 
que solicita respuesta por escrito.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

436

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Porto Negros, municipio de Carnota, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa 
de zona de estacionamiento con plazas reservadas 
para minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de 
infraestructuras que sirvan para mejorar el acceso a la 
playa de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo 
piensa acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

  

184/019350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Insuela, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Caldebarcos, municipio de Carnota, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Carnota, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Porto Negros, municipio de Carnota, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa 
de zona de estacionamiento con plazas reservadas 
para minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de 
infraestructuras que sirvan para mejorar el acceso a la 
playa de este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo 
piensa acometer las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

  

184/019350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Insuela, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Caldebarcos, municipio de Carnota, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Carnota, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cons, municipio de Carnota, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Mar de Lida, municipio de Carnota, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Portocubelo, municipio de Carnota, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Tras da Punta, municipio de Carnota, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

  

184/019357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Portoancho, municipio de Carnota, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Gabota, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Porto da Barca, municipio de Carnota, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Simpron, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ardeleiro, municipio de Carnota, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Susiños, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Sureseco, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Porto dos Botes, municipio de Carnota, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lariño, municipio de Carnota, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ancoradoiro, municipio de Muros, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lagolouro, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Fogareiro, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Godai, municipio de Muros, en A Coruña, en 
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el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Francisco, municipio de Muros, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Bouga, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de La Prudencia, municipio de Muros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Rocha, municipio de Muros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ventín, municipio de Muros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Liñares, municipio de Muros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Bornalle, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Aldosen, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Arruxo, municipio de Muros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿Cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Salgueiro, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Cirqueiros, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Coido, municipio de Muros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area do Medio, municipio de Muros, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Porto Cabañas, municipio de Muros, en A Co-
ruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Area Longa, municipio de Muros, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Raimundo, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

447

184/019386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Fontenla, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Somorto, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Agracobo, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Esteiro, municipio de Muros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Uhia, municipio de Muros, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Parancán, municipio de Muros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Costadal, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Escarabote, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Barraña, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Rebordelo, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Esteiro, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Palen, municipio de Boiro, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Ribeira Grande, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Piñeiron, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Gabiotea, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Carragueiros, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Retorta, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Piquita, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Ladeira do Chazo, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Mañons, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Fontenla, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Porto Mouro, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Supicho, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Agañan, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Bodion, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Agoeiros, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Areabasta, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Lóbrigo, municipio de Boiro, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Quinteiro, municipio de Boiro, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de San Vicenzo do Mar, municipio de Boiro, en 
A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Latorre, municipio de Rianxo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pazo, municipio de Rianxo, en A Coruña, en el 
año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Queinxo, municipio de Rianxo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Tanxil, municipio de Rianxo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Tronco, municipio de Rianxo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Pereira Torta, municipio de Rianxo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Porrón, municipio de Rianxo, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de As Conchas, municipio de Rianxo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Acebeira, municipio de Rianxo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Tres Cruces, municipio de Rianxo, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

459

184/019426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Canabal/Mera, municipio de Oleiros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa 
de Bastiagueiro, municipio de Oleiros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Espineiro, municipio de Oleiros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarro-
llar en el año 2008?

Respecto de la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos, y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Patelo, municipio de Oleiros, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Portelo, municipio de Oleiros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Canide, municipio de Oleiros, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Camposa/Breixo, municipio de Oleiros, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Ana, municipio de Oleiros, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Cristina, municipio de Oleiros, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Pequena Bastiagueiro, municipio de Oleiros, 
en A Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene pre-
visto desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Santa Cruz, municipio de Oleiros, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Esteiro, municipio de Mañón, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 

temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Vilela, municipio de Mañon, en A Coruña, en 
el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en 
el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.
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¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la playa de 
Bares, municipio de Mañon, en A Coruña, en el año 2007? 
¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Orbeiro, municipio de Ortigueira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de A Concha, municipio de Ortigueira, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Ladrido, municipio de Ortigueira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?
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¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Morouzos, municipio de Ortigueira, en A 
Coruña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto 
desarrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Eirón, municipio de Ortigueira, en A Coruña, 
en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desarrollar 
en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de Bimbeiro, municipio de Ortigueira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la tem-
porada 2008, para mejorar su seguridad y accesibilidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/019446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado alguna labor de regeneración 
ambiental por la Dirección General de Costas en la 
playa de O Picón, municipio de Ortigueira, en A Coru-
ña, en el año 2007? ¿Qué trabajos tiene previsto desa-
rrollar en el año 2008?

Respecto a la accesibilidad, ¿dispone esta playa de 
zona de estacionamiento con plazas reservadas para 
minusválidos y, al mismo tiempo, dispone de infraes-
tructuras que sirvan para mejorar el acceso a la playa de 
este colectivo? En caso contrario, ¿cuándo piensa aco-
meter las inversiones para tal fin?

¿Qué tipo de equipamiento tiene previsto instalar la 
Dirección General de Costas en dicha playa, para la 
temporada 2008, para mejorar su seguridad y accesibi-
lidad?

¿Qué medidas y qué presupuesto va a destinar la 
Dirección General de Costas a la playa mencionada, 
para garantizar la calidad de las aguas y la riqueza 
medioambiental de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio de 
2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/019447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa situación laboral 
de la empresa Martinsa-Fadesa en Galicia.

En septiembre del año 2006 la empresa madrileña 
Martinsa efectuó la adquisición de la inmobiliaria coru-
ñesa Fadesa. El compromiso asumido por el presidente 
del grupo Martinsa-Fadesa y recogido públicamente en 
declaraciones a los medios de comunicación fue de 
«garantía de que se va a mantener la sede social en A 
Coruña y de que no va a haber ninguna repercusión en 
términos de empleo».

Sin embargo, la realidad es que menos de dos años 
después del proceso de adquisición se han incumplido 
todos los compromisos: la sede operativa de Fadesa se 
ha trasladado de A Coruña a Madrid y en la sede galle-

ga de la inmobiliaria se han suprimido más del 50% de 
los puestos de trabajo, pasando de 500 trabajadores 
en 2006 a unos 200 en este momento.

Además, la dirección de Martinsa-Fadesa ya ha 
anunciado su intención de centralizar en Madrid las 
negociaciones con el comité de empresa sobre un nuevo 
ajuste de plantilla, un esquema de negociación que 
rechazan los trabajadores de A Coruña porque incum-
ple el compromiso de la empresa de dar un trato dife-
renciado a la sede gallega por su carga de trabajo, 
número de empleados, antigüedad y por ser el lugar de 
nacimiento de la inmobiliaria.

A esto se suma el reciente anuncio de la Dirección 
de Martinsa-Fadesa a presentar un expediente de regu-
lación de empleo ante la correspondiente Dirección 
General del Ministerio de Trabajo.

El incumplimiento flagrante de los compromisos de 
la empresa no se puede justificar por la crisis del mer-
cado inmobiliario, ya que mientras que la plantilla de la 
sede coruñesa se está eliminando, en la sede madrileña 
de la empresa se han creado 45 puestos de trabajo.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Va a realizar la Inspección de Trabajo alguna actua-
ción, atendiendo a la gravedad de la situación y a las 
denuncias formuladas por los trabajadores, Comité de 
Empresa y sindicatos de Martinsa-Fadesa?

¿Qué valoración le merece al Ministerio de Trabajo 
el expediente de regulación de empleo anunciado por la 
empresa aludida?

¿Qué actuaciones va a realizar el Ministerio de Tra-
bajo al respecto? En todo caso, ¿cuál es la postura del 
Gobierno ante este conflicto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/019448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a necesidad de 
aumentar el número de inspectores de pesca marítima y 
regulación de la jornada horaria.

Desde el año 2003 el número de inspectores de pesca 
no aumentó a pesar de que resulta necesario para el 
cumplimiento de la legislación europea y española. Si el 
Gobierno tiene la intención de realizar una óptima vigi-
lancia de las descargas de pescado procedentes de terce-
ros países, especialmente si pretende vigilar las descar-



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

466

gas de productos pesqueros ilegales y si quiere que se 
cumpla rigurosamente la legislación en materia higiéni-
co-sanitaria, sería necesario que procediese a incremen-
tar la plantilla de inspectores de pesca marítima.

Sin ir más lejos conviene recordar al Gobierno que 
todavía tiene pendiente de afrontar las multas impues-
tas por la UE por la falta de control de las descargas, 
unas multas que ya tuvieron que pagar países como 
Francia. La falta de control detectada por la Comisión 
derivó en la apertura de expedientes al Estado español.

El pasado 24 de junio los Ministros de Pesca de 
la UE aprobaron, por unanimidad, la propuesta legisla-
tiva de la Comisión Europea para impedir la pesca ile-
gal, no reglamentada y no regulada en la UE. La direc-
tiva aludida incluye una lista negra de buques 
(comunitarios y extracomunitarios) que practican la 
pesca ilegal con el objetivo de prohibirles desembarcar 
sus productos en puertos comunitarios. Asimismo, se 
incluye un certificado de captura obligatorio para 
garantizar que los productos pesqueros comercializa-
dos en la UE proceden de la pesca legal. Además de 
sanciones para los barcos que pescan ilegalmente.

La meta de estas nuevas normas es impedir la impor-
tación de productos pesqueros ilegales. El mismo comi-
sario europeo de Pesca, Joe Borg, afirmó que el regla-
mento aprobado «proporcionar los medios para asistir a 
los pescadores honestos» en referencia al hecho de 
extremar las medidas para luchar contra la pesca ilegal 
y, por tanto, contra la competencia desleal.

La Ministra de Medio Rural y Marino saludó la 
nueva directiva señalando que el Estado española lleva 
muchos años solicitando un reglamento contra la pesca 
ilegal.

Salta a la vista que si el Gobierno quiere ser riguro-
so con este nuevo reglamento debe reforzar la plantilla 
de inspectores de pesca marítima. De hecho, las inspec-
ciones comunitarias recaen casi exclusivamente sobre 
el colectivo de Inspectores de Pesca Marítima. Incluso 
el propio Tribunal de Cuentas Europeo señaló en un 
informe reciente que los controles pesqueros en el Esta-
do español son insuficientes. Y añadía que el número 
de inspectores de pesca necesarios en el territorio espa-
ñol debería ascender a 139 cuando en realidad sólo se 
disponen de 75.

En lo que respecta al número de estos profesionales, 
el Gobierno español proporcionó un listado a la Comi-
sión Europea con una plantilla aumentada a base de 
contabilizar personal militar. De este modo, la Admi-
nistración se vale de infraestructura militar para presen-
tar cuadros numéricos de índices de control a las auto-
ridades comunitarias, lo que no responde a la realidad 
del control pesquero. La realidad es que todas las ins-
pecciones han sido efectuadas por los 75 inspectores 
disponibles.

A la escasez de personal hay que unir las deficientes 
condiciones de trabajo de estos profesionales en lo 
referente a jornadas horarias. Y la mala e insuficiente 
regulación horaria dispuesta por el Gobierno para llevar 

a cabo las inspecciones de pesca. La negativa guberna-
mental a establecer un servicio continuado de 24 horas, 
origina un ineficaz control. Los inspectores de pesca 
indican que la mayor parte de las infracciones tienen 
lugar durante la noche o en fines de semana. Por eso 
reclama una regulación de su actividad con condiciones 
y jornadas más ajustadas a sus funciones puesto que el 
horado establecido para las inspecciones es de 7,30 
horas a 15,30 horas, de lunes a viernes. Es decir, un 
horario de oficina de espaldas a las necesidades reales, 
y sin olvidar que las inspecciones fuera de jornada 
laboral se realizan de forma voluntaria y no regulada.

Desde luego no es el mejor camino para abanderar 
la lucha contra la pesca ilegal. La Administración cen-
tral debería comenzar por aumentar la plantilla de ins-
pectores y acto seguido proceder a regular el horario de 
24 horas, con condiciones reguladas en convenio. Ade-
más, otro de los aspectos a afrontar es la falta de segu-
ridad jurídica de los inspectores a la hora de desarrollar 
su actividad ya que no se les reconocen las situaciones 
de riesgo como en momento de embarques en medios 
marítimos y aéreos.

En esta línea va el acuerdo aprobado en la Comisión 
de Medio Ambiente y Medio Marino del Congreso de 
los Diputados el pasado 8 de junio para que se mejore 
la dotación de inspectores de pesca y también se regu-
len sus condiciones laborales y la cuestión de la regula-
ción de la jornada horaria.

¿Está dispuesto el Gobierno a incrementar la planti-
lla de inspectores de pesca marítima disponibles? ¿Va a 
atender las recomendaciones realizadas en este sentido 
por el propio Tribunal de Cuentas Europeo en un infor-
me reciente que sitúa en 139 el número ideal de inspec-
tores cuando sólo se dispone de 75?

Dado el nuevo reglamento europeo aprobado por los 
Ministros de Pesca de la UE el pasado 24 de junio con 
el objetivo de impedir las descargas de pesca ilegal y 
luchar contra la competencia desleal, ¿no cree el 
Gobierno que debería comenzar por reforzar la planti-
lla de inspectores de pesca marítima?

De lo contrario, ¿cómo piensa cumplir con la nueva 
directiva europea? ¿Cómo va a luchar contra la pesca 
ilegal?

¿Con qué medios cuenta el Gobierno para hacer 
frente al control de las importaciones de productos pes-
queros ilegales? ¿No cree que son insuficientes tal y 
como queda demostrado por la realidad?

¿Va el Gobierno a proceder a la regulación de los 
horarios y las jornadas laborales de los inspectores de 
pesca?

¿Prevé aumentar el raquítico horario de oficina, de 
7,30 horas a 15,30 horas, establecido para las inspec-
ciones de pesca?

Dado que la mayor parte de las infracciones se pro-
ducen durante la noche y en fines de semana, ¿no debe-
ría proceder a aumentar este horario de modo que sea 
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de 24 horas y con condiciones reguladas para el colec-
tivo de inspectores?

En este sentido, ¿va a regular y reconocer las condi-
ciones horarias de los inspectores que realizan inspec-
ciones fuera de horario laboral establecido y de modo 
voluntario? ¿No cree que este tipo de hechos vulneran 
los derechos laborales de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.— María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/019449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Ley de Defensa Nacional ha establecido la infor-
mación y autorización preceptivas del Congreso de los 
Diputados para el envío de tropas al exterior.

Desde entonces, el Congreso ha votado el envío de 
tropas a Afganistán, Líbano y Congo a lo largo de 
la VIII Legislatura.

Estas autorizaciones han caducado con la disolución 
del Parlamento y, por tanto, procedería someter a la 
autorización del nuevo Parlamento surgido de las 
recientes Elecciones Generales la presencia de tropas 
españolas en el exterior.

Por todo ello, se pregunta:

¿Piensa el Gobierno someter de nuevo a votación del 
Congreso de los Diputados, en la presente IX Legislatu-
ra, la presencia de tropas españolas en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.— Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/019450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

En el Informe de Estadísticas Españolas de Exporta-
ción de Material de Defensa, de otro material y de pro-
ductos y tecnologías de doble uso del año 2006 y del 
año 2007 se hace referencia a que el material exportado 

a empresas privadas para uso privado pertenecen prin-
cipalmente a la categoría 4 (bombas, torpedos, cohetes 
y misiles).

¿Qué empresas privadas han recibido armamento 
español para uso privado?

Palacio del Congreso de los Diputados 1 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/019451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa al alquiler de 
radiobalizas a embarcaciones deportivas que participan 
en regatas.

El BNG tiene constancia de que en la realización de 
regatas como la conocida como «La Ruta de la Sal» en 
Barcelona, además de otras del Mediterráneo, así como 
en la costa de Galicia, se vulneran aspectos relativos al 
salvamento marítimo. Según informaciones recogidas 
por medios de comunicación, en este tipo de regatas se 
está procediendo a alquilar radiobalizas a embarcacio-
nes deportivas participantes.

Las radiobalizas pertenecen a cada barco, son 
intransferibles, y, por tanto, este tipo de situaciones son 
absolutamente ilegales.

Se da la circunstancia de que incluso los mismos 
organizadores de las regatas publican entre sus condi-
ciones que «en caso de no disponer de radiobaliza, la 
organización ha llegado a un acuerdo con la empre-
sa SSM para el alquiler de radiobalizas».

La Dirección General de la Marina Mercante y la 
Sociedad de Salvamento Marítimo dispone de una base 
de datos en la que se recoge el tipo la matrícula de la 
radiobaliza y a que barco pertenece. Por tanto, una vez 
que la radiobaliza se activa se conoce el barco en peli-
gro, su armador, su posición y la causa del peligro. Sin 
embargo, el hecho de que se estén alquilando radiobali-
zas añade serias dudas sobre la fiabilidad de dicha base 
de datos. Hay que tener en cuenta que se está hablando 
de un elemento fundamental para la seguridad en los 
barcos.

Muchas de estas regatas son autorizadas por las 
capitanías marítimas que disponen la cobertura de segu-
ridad que se debe dar a la prueba. Por tanto, es de supo-
ner que las capitanías marítimas tengan conocimiento 
del alquiler de radiobalizas.
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¿Sabe la Dirección General de Marina Mercante que 
en algunas regatas se procede al alquiler de radiobali-
zas a embarcaciones deportivas que no cuentan con 
estos dispositivos de seguridad para que puedan partici-
par en las competiciones?

¿Sabe que incluso los mismos organizadores de 
algunas regatas facilitan en sus normas el proceso de 
alquiler de las radiobalizas?

A la vista de estos hechos, ¿por qué se permiten? 
¿No vulneran el Reglamento de Radiocomunicacio-
nes? ¿No es cierto que la radiobaliza es un elemento 
propio de cada barco y que no se puede transferir? ¿No 
deberían perseguirse este tipo de actuaciones contra-
rias a la legalidad existente? ¿En qué lugares, por 
comunidades autónomas, se ha comprobado la prácti-
ca del alquiler de radiobalizas?

¿Tiene la Dirección General de Marina Mercante, a 
través de sus capitanías marítimas, constancia del alqui-
ler de radiobalizas en la celebración de regatas?

Dado que la Dirección General de Marina Mercante 
posee una base de datos con el tipo y la matrícula de la 
radiobaliza y el barco al que pertenece, ¿se detectan 
este tipo de operaciones de trasvase de radiobalizas en 
la base de datos?

De no ser así, ¿no debería someterse a revisión dicha 
base de datos?

Además de las cuestiones legales, ¿no resulta arries-
gado y peligroso para la seguridad marítima este tipo 
de actuaciones?

¿Se van a controlar este tipo de prácticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/019452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa al retraso en la 
resolución de las becas de Formación de Profesorado 
Universitario (FPU).

Los jóvenes que se licenciaron en junio del pasado 
año 2007 todavía siguen esperando a la resolución de 
las becas predoctorales que convoca el Ministerio de 
Ciencia e Innovación. Estas becas, conocidas como 
ayudas de Formación de Profesorado Universitario 
(FPU), están destinadas a los jóvenes que deciden reali-
zar el doctorado y desde la aprobación del Estatuto del 
Personal Investigador en Formación constan de dos 
años de beca más dos años de contrato en prácticas.

Se trata de ayudas que hasta ahora convocaba anual-
mente el Ministerio de Educación y Ciencia, y en la 
actualidad es competencia del Ministerio de Ciencia e 
Innovación.

Se calcula que cada año unos 950 jóvenes investiga-
dores se benefician de estas becas y supone un medio 
para iniciarse en la carrera investigadora y de formación.

El importante retraso en estas convocatorias y la 
deficiente elaboración de las mismas ha provocado que 
la última convocatoria se haya retrasado hasta diciem-
bre de 2007, cuando lo habitual es convocarlas en octu-
bre. Con esta demora cabría esperar una agilización en 
la resolución de las mismas. Sin embargo, en pleno mes 
de junio, y a pesar de cumplirse el plazo de seis meses 
dictaminado por el propio Ministerio como tope para la 
resolución, todavía se desconoce quienes serán los 
próximos beneficiarios de estas ayudas.

La situación es muy dificil para los jóvenes que ya 
llevan un curso entero realizando una labor investigado-
ra de manera gratuita ya que es requisito para los solici-
tantes estar matriculado en un programa de posgrado.

El hecho es que cada año se tarda más en resolver 
las solicitudes de becas de doctorado lo que da lugar a 
situaciones muy complicadas para los jóvenes que se 
decantan por la investigación y la formación una vez 
licenciados. Este tipo de comportamiento de la Admi-
nistración pública entra en flagrante contradicción con 
los constantes discursos del Gobierno sobre la necesa-
ria apuesta por el I+D+I. El Gobierno debería comen-
zar por solucionar en tiempo y forma las solicitudes 
de becas de Formación de Profesorado Universitario 
(FPU).

¿Por qué el Ministerio de Ciencia e Innovación toda-
vía no ha resuelto las solicitudes de becas de Formación 
de Profesorado Universitario (FPU) convocadas el 
pasado mes de diciembre con retraso sobre la fecha 
habitual?

¿Es consciente que a estas alturas ya se ha agotado 
el plazo de seis meses fijado por el propio Ministerio 
para resolver dichas becas?

¿Cuándo prevé la resolución de estas ayudas? ¿En 
qué fecha concreta?

¿A qué se debe tanta demora en resolver las be-
cas FPU? ¿No resulta incoherente que un Gobierno que 
tiene entre sus principales apuestas la incentivación del 
I+D+I después, en la práctica, ni siquiera resuelva en 
tiempo y forma las ayudas destinadas a los jóvenes 
investigadores?

Respecto al próximo curso 2008-2009, ¿en qué 
fecha concreta se van a convocar las becas FPU? ¿Vol-
verán a realizarse las convocatorias en octubre como 
era habitual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.
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184/019453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la producción bruta de energía producida el 
año 2007, ¿qué porcentaje corresponde a la energía 
producida por fuel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la producción bruta de energía producida el 
año 2007, ¿qué porcentaje corresponde a la energía 
producida por carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la producción bruta de energía producida el 
año 2007, ¿qué porcentaje corresponde a la energía 
hidráulica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la producción bruta de energía producida el 
año 2007, ¿qué porcentaje corresponde a la energía 
nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la potencia instalada en el año 2007, ¿qué por-
centaje corresponde a la energía producida por gas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la potencia instalada en el año 2007, ¿qué por-
centaje corresponde a la energía producida por carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.
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184/019459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la potencia instalada en el año 2007, ¿qué por-
centaje corresponde a la energía eólica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la potencia instalada en el año 2007, ¿qué por-
centaje corresponde a la energía hidráulica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la potencia instalada en el año 2007, ¿qué por-
centaje corresponde a la energía nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el incremento de consumo de energía 
en 2007 respecto a 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento desviar 
la N-VI del casco urbano de San Rafael en la provincia 
de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Plan de Acción 2005-2007 de la Estrategia de 
Ahorro y Eficiencia Energética en España recoge, den-
tro del capítulo de Transformación de la Energía, unas 
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medidas concretas para cumplir una serie de objetivos 
siguiendo los criterios de la Directiva 0812004/CE.

¿Cuáles han sido los resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobernador del Banco de España, en su última 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, echó 
en falta una reforma del mercado de alquiler para flexi-
bilizar la duración de los contratos.

¿Piensa el Gobierno hacer algo al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del Presupuesto de 2008 corres-
pondiente al Ministerio de Fomento en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del Presupuesto de 2008 corres-
pondiente al Ministerio de Cultura en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del Presupuesto de 2008 corres-
pondiente al Ministerio de Defensa en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del Presupuesto de 2008 corres-
pondiente al Ministerio del Interior en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del Presupuesto de 2008 corres-
pondiente al Ministerio de Justicia en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del Presupuesto de 2008 corres-
pondiente al Ministerio de Sanidad y Consumo en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del Presupuesto de 2008 corres-
pondiente al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas promoverá o financiará el Minis-
terio de Vivienda en Segovia en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la producción bruta de energía producida el 
año 2007, ¿qué porcentaje corresponde a la energía 
eólica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la producción bruta de energía producida el 
año 2007, ¿qué porcentaje corresponde a la energía 
producida por gas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.
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184/019476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el CIEMAT, en 2007, análisis de valo-
rización energética de residuos?

¿Cuáles?
¿Con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el CIEMAT, en 2007, análisis de 
implantación de las energías renovables?

¿Cuáles?
¿Con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el CIEMAT, en 2007, análisis de tec-
nologías de uso eficiente de la energía?

¿Cuáles?
¿Con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/019479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos y qué convenios suscribió el Ministerio 
de Cultura con la Comunidad Autónoma de Can-
tabria o con municipios cántabros en la pasada Legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos y qué convenios suscribió el Ministerio 
de Defensa con la Comunidad Autónoma de Can-
tabria o con municipios cántabros en la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos y qué convenios suscribió el Ministerio 
del Interior con la Comunidad Autónoma de Canta-
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bria o con municipios cántabros en la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones y a cuánto ascienden las inversio-
nes realizadas en las comisarías y dependencias de la 
Policía Nacional, en la Comunidad Autónoma de Can-
tabria, durante la pasada legislatura 2004-2008?

¿Qué previsiones, en este apartado, tiene el Ministe-
rio del Interior para la IX legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones y a cuánto ascienden las inversio-
nes realizadas en cada uno de los cuarteles de la Guar-
dia Civil, en la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
durante la pasada legislatura 2004-2008?

¿Qué previsiones, en este apartado, tiene el Ministe-
rio del Interior para la IX Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los efectivos de la 
Guardia Civil de la Policía Nacional en cada uno de los 
cuarteles y comisarías en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria durante la pasada Legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
para conectar el Puerto de Santander con otros puertos 
en el proyecto de Autopistas del Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué puertos de la Cornisa Cantábrica se van a 
conectar en las denominadas Autopistas del Mar y con 
qué otros puertos europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.
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184/019487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos y qué convenios suscribió el Ministerio 
de Fomento, y organismos o empresas dependientes 
del mismo, con la Comunidad Autónoma de Canta-
bria o con municipios cántabros en la pasada Legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado, 
dentro de la Comunidad Autónoma de Cantabria, para 
la mejora de la accesibilidad de las personas con movi-
lidad reducida en todos los modos de transporte, espe-
cialmente el ferroviario, en la pasada Legislatura (2004-
2008), y cuáles están previstas para realizar en la actual 
(2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado, 
dentro de la Comunidad Autónoma de Cantabria, para 
revitalizar el transporte de mercancías en la Red Ferro-
viaria en la que opera FEVE en la pasada Legislatura 
(2004-2008) y cuáles están previstas para realizar en la 
actual (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado, 
dentro de la Comunidad Autónoma de Cantabria, para 
revitalizar el transporte de mercancías en la Red Ferro-
viaria en la que opera RENFE en la pasada Legislatura 
(2004-2008) y cuáles están previstas para realizar en la 
actual (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado, 
dentro de la Comunidad Autónoma de Cantabria, de 
mantenimiento y mejora de la Red Convencional de 
FEVE en la pasada Legislatura (2004-2008) y cuáles 
están previstas para realizar en la actual (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.
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184/019492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado, 
dentro de la Comunidad Autónoma de Cantabria, de 
mantenimiento y mejora de la Red Convencional de 
RENFE en la pasada Legislatura (2004-2008) y cuáles 
están previstas para realizar en la actual (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tráficos de cercanías de FEVE se han suprimi-
do o reducido sus frecuencias en la Legislatura pasada 
(2004-2008), en la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
y cuáles son las actuaciones o previsiones para la actual 
(2008-2012)?

¿Qué tráficos de cercanías de FEVE se han amplia-
do o puesto en marcha por primera vez en la Legislatu-
ra pasada (2004-2008), en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, y cuáles son las actuaciones o previsiones 
para la actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado dentro de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria para mejorar e 
impulsar las cercanías en la Red Ferroviaria de FEVE 
en la pasada Legislatura (2004-2008)?

¿Qué actuaciones están previstas para realizar en la 
actual Legislatura (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tráficos de cercanías de RENFE se han supri-
mido o reducido sus frecuencias en la Legislatura pasa-
da (2004-2008), en la Comunidad Autónoma de Can-
tabria, y cuáles son las actuaciones o previsiones para 
la actual (2008-2012)?

¿Qué tráficos de cercanías de RENFE se han amplia-
do o puesto en marcha por primera vez en la Legislatu-
ra pasada (2004-2008), en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, y cuáles son las actuaciones o previsiones 
para la actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Martínez Sieso, Diputado por Cantabria, y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado, dentro de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, para mejorar e 
impulsar las cercanías en la Red Ferroviaria de RENFE 
en la pasada Legislatura (2004-2008)?



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

477

¿Qué actuaciones están previstas para realizar en la 
actual Legislatura (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Martínez Sieso, Diputado.

 

184/019497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los motivos que han llevado a la empre-
sa BP Solar a renunciar a los 18 millones de euros de 
subvención que le habían sido concedidos dentro de las 
ayudas contempladas en el Plan Miner para la construc-
ción de una fábrica de módulos solares en Puertollano 
(Ciudad Real)?

¿Cuál será el nuevo destino de esos 18 millones de 
euros?

¿Ha instado el propio Miner a la empresa BP a 
renunciar a esos 18 millones de euros para destinarlos a 
otros proyectos en Castilla y León, tal y como ha afir-
mado el Alcalde de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/019498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Albuñol en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Alfacar en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Alhama de Granada 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Alhendín en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/019502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Almuñécar en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Armilla en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Atarfe en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Baza en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Cenes de la Vega 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 

del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Churriana de la 
Vega en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Cúllar Vega en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.
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¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Dúrcal en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Las Gabias en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Granada en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Guadix en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Huéscar en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Huétor Tájar 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Huétor Vega 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Illora en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Iznalloz en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Loja en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Maracena en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 

modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Monachil en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Montefrío en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
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sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Motril en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Ogíjares en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Órgiva en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Otura en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en El Padul en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Peligros en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Pinos Puente en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Salobreña en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Santa Fe en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Vegas del Genil 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en La Zubia en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 

del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Albolote en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Albuñol en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.
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¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Alfacar en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Alhama de Granada 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Alhendín en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Almuñécar en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Armilla en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Atarfe en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Baza en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 

modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Cenes de la Vega 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Churriana de la 
Vega en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
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sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Cúllar Vega en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Dúrcal en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Las Gabias en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Granada en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.
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¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Guadix en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Huéscar en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra pobla-
ción. Cada año, los delitos son más violentos, no sólo contra 
la propiedad sino con total desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Huétor Tájar 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Huétor Vega 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Illora en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Iznalloz en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Loja en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Maracena en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Monachíl en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
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del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Montefrío 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Motril en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 

sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Ogíjares en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Órgiva en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

492

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Otura en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su preocu-
pación por la evolución de la delincuencia y las nuevas 
modalidades delictivas que mafias violentas provenientes 
del este de Europa están introduciendo contra nuestra 
población. Cada año, los delitos son más violentos, no 
sólo contra la propiedad sino con total desprecio de los 
individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en El Padul en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/019563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Peligros en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Pinos Puente en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Salobreña en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en Santa Fe en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los 
asaltos a viviendas denunciadas en Vegas del Genil 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Qué consecuencias penales han originado los asal-
tos a viviendas denunciadas en La Zubia en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Albolote, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Albuñol, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Alfacar, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 

Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Alhama de Granada, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Alhendín, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
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y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Almuñécar, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Armilla, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Atarfe, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Baza, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.
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¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Cenes de la Vega, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Churriana de la Vega, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Cú-
llar Vega, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Dúrcal, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

497

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Las Gabias, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Gra-
nada, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Guadix, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Huéscar, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.
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¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Huétor Tájar, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Huétor Vega, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Illo-
ra, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Iz-
nalloz, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.
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¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Loja, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Ma-
racena, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Mo-
nachil, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
Montefrío, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.
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¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Mo-
tril, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los espa-
ñoles según la encuesta del CIS y el ámbito fundamental 
en donde los menores adquieren su desarrollo personal. 
Pero la familia, como elemento de la sociedad, debe estar 
apoyada para que no surja la violencia entre sus miembros 
y los menores sean cuidados y protegidos en su desarrollo 
personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Ogí-
jares, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

  

184/019596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 

entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Ór-
giva, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Otu-
ra, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
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entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de meno-
res se han presentado en el año 2004 en la localidad de 
El Padul, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Pe-
ligros, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 

entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Pi-
nos Puente, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Sa-
lobreña, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
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entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de San-
ta Fe, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 
entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de Ve-
gas del Genil, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los menores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia, como elemento de la socie-
dad, debe estar apoyada para que no surja la violencia 

entre sus miembros y los menores sean cuidados y pro-
tegidos en su desarrollo personal.

¿Qué número de denuncias por maltrato de menores 
se han presentado en el año 2004 en la localidad de La 
Zubia, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Albolote 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
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les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Albuñol 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Alfacar 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Alhama de 
Granada en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Alhendín 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
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les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Almuñécar 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Armilla 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Atarfe en 2005, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Baza en 2005, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Cenes de la 
Vega en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Churriana de 
la Vega en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Cúllar Vega 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Dúrcal 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Las Gabias 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Granada 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Guadix 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Huéscar 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Huétor Tájar 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Huétor Vega  
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
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les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Illora en 2005, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Iznalloz 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Loja en 2005, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Maracena 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de 65 años se han presentado en Monachil 
en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

508

184/019629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Montefrío en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Motril en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Ogíjares en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de sesenta y cinco años se han presentado 
en Órgiva en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Otura en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de sesenta y cinco años se han presentado 
en El Padul en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de sesenta y cinco años se han presentado 
en Peligros en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Pinos Puente en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Salobreña en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancia-
nos mayores de sesenta y cinco años se han presenta-
do en Santa Fe en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Vegas del Genil en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
El Padul en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
La Zubia en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado 
en Albolote en 2005, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado 
en Albuñol en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-

mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Alfacar en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Alhama de Granada en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Alhendín en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Almuñécar en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Armilla en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Atarfe en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Baza en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Cenes de la Vega en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Churriana de la Vega en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-

mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Cúllar Vega en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Dúrcal en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Las Gabias en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Granada en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Guadix en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Huéscar en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Huétor Tájar en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Huétor Vega en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Illora en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de sesenta y cinco años se han presentado en 
Iznalloz en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/019664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Loja en 2006, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Maracena 
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Monachil
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Montefrío
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Motril en 2006, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Ogíjares
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Órgiva en 2006, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Otura en 2006, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Peligros
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Pinos Puente 
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Salobreña
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Santa Fe
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en Vegas del 
Genil en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Qué número de denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años se han presentado en La Zubia
en 2006, por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Albolote en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

DDoña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Albuñol en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 

sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Alfacar en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Alhama de Granada en 
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

520

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Alhendín en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Almuñécar en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Armilla en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Atarfe en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Baza en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Cenes de la Vega 
en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Churriana de la 
Vega en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Cúllar Vega en 
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Dúrcal en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
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sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Las Gabias en
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Granada en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Guadix en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Huéscar en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Huétor Tajar en 
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Huétor Vega en
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Illora en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Iznalloz en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Loja en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Maracena en 
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Monachil en
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Montefrío en
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Motril en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Ogíjares en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Órgiva en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Otura en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/019707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en El Padul en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Bl anca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.

 

184/019708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Peligros en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Pinos Puente en 
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en donde los mejores adquieren su desarrollo 

personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Salobreña en
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Santa Fe en el 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
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sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Vegas del Genil 
en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en La Zubia en el 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Albolote en 
el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Albuñol en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Alfacar en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Alhama de Gra-
nada en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Alhendín en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Almuñécar en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Armilla en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Atarfe en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Baza en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Cenes de la Vega 
en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Churriana de la 
Vega en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Cúllar Vega en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Dúrcal en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-

mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Las Gabias en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Granada en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
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sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Guadix en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Huéscar en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Huétor Tájar en 
el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Huétor Vega en 
el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Illora en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Iznalloz en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los 
españoles según la encuesta del CIS y el ámbito funda-
mental en dónde las mujeres adquieren su desarrollo 
personal. Pero la familia como elemento de la sociedad 
debe estar apoyada para que no surja la violencia entre 
sus miembros y los menores sean cuidados y protegi-
dos en su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Loja en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Maracena en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Monachil en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Montefrío en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Motril en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Ogíjares en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Órgiva en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

534

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Otura en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en El Padul en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Peligros en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Pinos Puente en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Salobreña en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Santa Fe en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Vegas del Genil en 
el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-

tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en La Zubia en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Albolote en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Albuñol en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Alfacar en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Alhama de Granada 
en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Alhendín en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Almuñécar en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Armilla en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Atarfe en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 

miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Baza en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/019760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Cenes de la Vega en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
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miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Churriana de la Vega 
en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Cúllar Vega en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 

miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Dúrcal en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Las Gabias en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

539

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Granada  en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio de 
2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Guadix en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Huéscar en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

 

184/019768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Huétor Tájar en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa6

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Huétor Vega en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
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la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Illora en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Iznalloz en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de ju-
nio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Di-
putada.

 

184/019772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-

nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Loja en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de ju-
nio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Di-
putada.

 

184/019773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Maracena en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
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miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores 
han derivado en actuaciones judiciales en Mona-
chil en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de ju-
nio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Di-
putada.

 

184/019775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Montefrío en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de ju-
nio de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Di-
putada.

 

184/019776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Motril en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Ogíjares en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Órgiva en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Otura en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en El Padul en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 

la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Peligros en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Pinos Puente en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
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tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han 
derivado en actuaciones judiciales en Salobreña en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en Santa Fe en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han de-
rivado en actuaciones judiciales en Vegas del Genil en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La familia es la institución más valorada por los es-
pañoles según encuesta del CIS y el ámbito fundamen-
tal en donde los menores adquieren su desarrollo perso-
nal. Pero la familia como elemento de la sociedad debe 
estar apoyada para que no surja la violencia entre sus 
miembros y los menores sean cuidados y protegidos en 
su desarrollo personal.

¿Cuántas denuncias por maltrato a menores han deri-
vado en actuaciones judiciales en La Zubia en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográfi cos importantes, que supone, fundamen-
talmente, una mayor longevidad de los individuos. Este 
aspecto implica un aumento de los servicios sociales, 
en atención a este sector para garantizar su bienestar en 
el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albolote en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albuñol en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res da 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alfacar en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhama de Granada en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhendín en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Almuñécar en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Armilla en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-

les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Atarte en el 20Ó4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Baza en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cenes de la Vega en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Churriana de la Vega en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cúllar Vega. en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Dúrcal en el 2004?..

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Las Gabias en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Granada en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Guadix en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 

Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huéscar en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Tájar en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.
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¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Vega en el. 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res. de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en flora en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Iznalloz en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Loja en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Maracena en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos 
cambios demográficos importantes, que suponen, 
fundamentalmente, una mayor longevidad de los 
individuos. Este aspecto implica un aumento de los 
servicios sociales, en atención a este sector para 
garantizar su bienestar en el ambiente familiar, sani-
tario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Monachil en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

 

184/019811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios 
sociales, en atención a este sector para garantizar su 
bienestar en el ambiente familiar, sanitario y econó-
mico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Montefrío en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández Capel-Baños, Diputada.

  

184/019812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Motril en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Ogíjares en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
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mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Órgiva en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Otura en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en El Padul en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Peligros en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Pinos Puente en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Salobreña en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Santa Fe en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Vegas del Genil en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en La Zubia en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albolote en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albuñol en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alfacar en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhama de Granada en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhendín en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Almuñécar en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Armilla en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Atarfe en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Baza en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/019832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cenes de la Vega en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos 
mayores de 65 años han tenido su origen en el ámbi-
to de la atención sanitaria en Churriana de la Vega en 
el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/019834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-68. 
Variante de Fuentes de Ebro (O) (6,9 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-26. Besa-
lu-Argelaguer (O) (7,26 km)», con expresión de la can-
tidad certificada, y la remante por certificar, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
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diente a Dirección General de Carreteras, «Acceso a 
Ferrol por Fene, Neda y Narón. Vial carretera de La 
Trinchera (N-653)-Intersección del Ponto (C-642) (O) 
(4,96 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-540. 
Nuevo puente sobre el río Miño (O) (1,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-340. 
Tramo: Peñíscola-Benicarló-Vinaroz (O)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-332. 
Tramo: Torrevieja-Guardamar del Segura (O)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-332. 
Tramo: Pilar de la Horadada-Torrevieja (O)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
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diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
2005 17 38 3676 «Acceso al pte. intern. s/río Manzanas 
(2,5 km) (O)», con expresión de la cantidad certificada, 
y la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-420. 
Tramo: Variante de Utrillas-Intersección con N-211 (O) 
(4,6 km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-232. 
Masía de la Torreta-Morella (sur) (O) (7,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-238. 
Tramo: Vinarós-Ulldecona (O)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, proyecto 1986 17 
04 0940 «Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
1986 17 04 0945 «Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejoras funcionales locales) en Aragón», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, proyecto 1986 17 
04 0950 «Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Asturias», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
1986 17 04 0955 «Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejoras funcionales locales) en Castilla y 
León», con expresión de la cantidad certificada, y la 

remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «Acceso al Puerto 
de Barcelona desde el cinturón litoral (PC)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Conexión 
de la autovía Pamplona-Logroño con la Red de Carre-
teras del Estado (PC)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remante por certificar, de acuerdo con 
la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
2007 17 38 4322 «Ampliación AP-9», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
2006 17 38 0604 «Convenio con el Consejo Insular de 
Mallorca», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
2006 17 38 0606 «Convenio con el Consejo Insular de 
Menorca», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
2006 17 38 0607 «Convenio con el Consejo Insular de 
Ibiza», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
2006 17 38 0183 «Autovía de la Alcarria. Tramo 3. (O) 
(36,9 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
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la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, proyecto 
2006 17 38 0184 «Autovía de la Alcarria. Tramo 4. (O) 
(31,7 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, proyecto 2007 17 
38 0122 «Autovía de la Alcarria. Tramo 2», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «Autovía Toreno-
La Espina. Tramo: Toreno-La Espina (104 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la reman-
te por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-232. L.P. 
Castellón-Rafaeles (O) (13,8 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-111. 
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Túnel de Piqueras (modalidad de abono total de precio 
según artículo 147 de la Ley 13/1996 período de ejecu-
ción: 2002-2006) (4,7 km)», con expresión de la canti-
dad certificada, y la remante por certificar, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Variante de 
Sueca (O) (8,3 km)», con expresión de la cantidad cer-
tificada, y la remante por certificar, de acuerdo con la 
adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Variante de 
Alcañiz (O) (8,0 km)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remante por certificar, de acuerdo con 
la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánche, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Variante de 
Caldas de Reis (O) (6,6 km)», con expresión de la can-
tidad certificada, y la remanente por certificar, de acuer-
do con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-110. 
Puerto de Tornavacas-Navaconcejo (O) (10,6 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-73. Tra-
mo: Quintanaortuño-Montoro (PC)», con expresión de 
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la cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-65. Tra-
mo: Palencia-Benavente (PC) (91,7 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-65. Tra-
mo: Ampudia-Palencia (PC)», con expresión de la can-
tidad certificada, y la remanente por certificar, de acuer-
do con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/019868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-65 Tra-
mo: Villafrechós-Ampudia (PC)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-65 Tra-
mo: Villalpando-Villafrechós (PC)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-4 Tramo: 
Duplicación Dos Hermanas-Jerez de la Frontera (EI) 
(90 km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
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remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-76 Tra-
mo: Ponferrada-Ourense (EI) (150,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-521 Cá-
ceres-frontera portuguesa (EP)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-

ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Puertollano-
Córdoba (EP)», con expresión de la cantidad certifica-
da, y la remanente por certificar, de acuerdo con la ad-
judicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-232 Alva-
ñiz-Vinaroz (EP)», con expresión de la cantidad certifi-
cada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Ronda Sur 
de Elche (O) (8,2 km)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remanente por certificar, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-11 Tramo: 
Venta Nueva-Aranda del Duero (PC) (70,3 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Autovía Za-
mora-Frontera portuguesa (EI) (71,81 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Tra-
mo: Venta Nueva-Enlace Santiuste (O) (17,0 km)», con 

expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Tra-
mo: Enlace Santiuste-variante de Burgo de Osma (O) 
(9,47 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Tra-
mo: Variante de Burgo de Osma-San Esteban de Gor-
maz (O) (11,1 km)», con expresión de la cantidad certi-
ficada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Tra-
mo: San Esteban de Gormaz-variante de Langa de Due-
ro (O) (11,4 km)», con expresión de la cantidad certifi-
cada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Tra-
mo: Variante de Langa de Duero-variante de Aranda de 
Duero (O) (21,4 km)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remanente por certificar, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Tra-
mo: La Mallona-Venta Nueva (PC) (6,0 km)», con ex-

presión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Aran-
da de Duero (Castrillo de la Vega)-L.P. de Valladolid 
(PC) (14,0 km)», con expresión de la cantidad certifica-
da, y la remanente por certificar, de acuerdo con la ad-
judicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-73 Tra-
mo: Quintanaortuño-Aguilar de Campoo (PC) (64,1 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la re-
manente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-73 Tra-
mo: Quintanilla-Quintanaortuño (O) (9,8 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «B-30 Tra-
mo: Villalbilla de Burgos-Quintanadueñas (O) (8,5 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la re-
manente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-73 Tra-
mo: Montorio-Santa Cruz del Tozo (PC) (17,1 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-

nente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-73 Tra-
mo: Santa Cruz del Tozo-Pedrosa de Valdelucio (PC) 
(14,3 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-73 Tra-
mo: Pedrosa de Valdelucio-Báscones de Valdivia (O) 
(11,95 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-73 Tra-
mo: Báscones de Valdivia-Aguilar de Campoo (O) (5,7 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la re-
manente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-50 Tra-
mo: Villar de Gallimazo-Encinas de Abajo (O) (11,3 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la re-
manente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-50. 
Tramo: Narros del Castillo-Peñaranda de Bracamonte 
(0) (11,5 km)», con expresión de la cantidad certifica-

da, y la remante por certificar, de acuerdo con la adjudi-
cación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-50. 
Tramo: Peñaranda de Bracamonte-Villar de Gallimazo 
(0) (12,7 km)», con expresión de la cantidad certifica-
da, y la remante por certificar, de acuerdo con la adjudi-
cación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11. 
Variante de Burgo de Osma (0) (9,6 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

567

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11. 
Tramo: Soria-Venta Nueva (El) (42,31 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Varian-
te de Aranda de Duero-Valladolid (PC) (76,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Á-11 Varian-
te de Aranda de Duero (0) (15,16 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11 Varian-
te de Agreda (0) (8,9 km)», con expresión de la canti-
dad certificada, y la remante por certificar, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-43. 
Tramo: Tomelloso-L.P. Albacete (0) (14,3 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-43. 
Tramo: Limite provincia Albacete-Villarrobledo (0) 
(13,0 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Á-41. 
Tramo: Miguelturra-Poblete (0) (9,98 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-41. 
Tramo: Poblete-Argamasilla de Calatrava (0) (16,6 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-41. 
Tramo: Argamasilla de Calatrava-Puertollano (0) (10,4 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-1. Varian-
te de El Molar (O) (6,7 km)», con expresión de la can-
tidad certificada, y la remante por certificar, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-3. Tercer carril 
Buñol-Valencia y carril Bus-Vao (0) (29,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «R-3 Perales-
Tarancón (El) (39,3 km)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remante por certificar, de acuerdo con 
la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Ampliación 
a tercer carril By-pass. Tramo: intersección A-3-cierre 
del distribuidor comarcal sur (O) (4,5 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-11. 
Tramo: Autovía Tordesillas-Zamora (convenio). N-122 
(0) (63,9 km)», con expresión de la cantidad certifica-
da, y la remante por certificar, de acuerdo con la adjudi-
cación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-50. Tramo: 
Salamanca-Encinas de Ábajo (O) (15,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «Á-50. Tramo: 
Ávila-Narrillos de San Leonardo (0) (2,8 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Á-50. 
Tramo: Narrillos de San Leonardo-Peñalba de Ávila (0) 
(9,46 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Á-50. 
Tramo: Peñalba de Ávila-San Pedro del Arroyo (0) 
(9,16 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar. de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-50. 
Tramo: San Pedro del Arroyo-Chaherrero (0) (10,3 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-50. 
Tramo: Chaherrero-Narros del Castillo (0) (11,7 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remante 
por certificar, de acuerdo con la adjudicación efectua-
da.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-15. 
Tramo: Sauquillo del Campo-Almazán (PC) (14,3 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-15. Tramo: 
Radona-Sauquillo del campo (0) (14,3 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, °A-58. 
Tramo: N-V-Trujillo (0) (9,54 km)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-58.  
Tramo: Trujillo-Plasenzuela (0) (12,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con ‘ la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-58. Tramo: 
Santa Marta de Magasca-Cáceres (0) (12 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-58. 
Tramo: Plasenzuela-Santa Marta de Magasca (0) (14,1 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. 
Tramo: Torrijos-Toledo (0) (23,2 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. 
Tramo: N-IV (Maqueda)-Torrijos (0) (16,2 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. 
Tramo: Tarancón-Alcázar del Rey (0) (23,2 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. Tra-
mo: Cuenca-Teruel (PC) (150 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remante por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. Tra-
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mo: Toledo Ocaña (PC) (60 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remante por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras, «A-40.. Tramo: No-
blejas-Villarrubia de Santiago (O) (10,0 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remante por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. Tra-
mo: Villarubia de Santiago-Santa Cruz de la Zarza (O) 
(12,3 km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y 
la remante por certifi car, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/019929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras «A-40. Tramo: Santa 
Cruz de la Zarza (E)-Tarancón (O) (11,7 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por cer-
tifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. Tra-
mo: Variante de Ocaña y Noblejas (O) (14,2 km)», con 
expresión de la cantidad certifi cada, y le remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los Pre-
supuestos Generales del Estado 2008 correspondiente a 
Dirección General de Carreteras, «Ocaña (R-4)-A 4 (O) 
(4,2 km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y la 
remanente por certifi car, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-43. Tra-
mo: Mérida-Ciudad Real (El) (225 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras, «A-43. Tramo: Man-
zanares-Herrera de la Mancha (O) (10,5 km)», con ex-

presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-43. 
Tramo: Herrera de la Mancha-Argamasilla de Alba (O) 
(9 km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y la 
remanente por certifi car, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras, «A-43. Tramo: Arga-
masilla de Alba-Tomelloso (O) (16,2 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi -
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-43. Tra-
mo: Daimiel-Manzanares (O) (17,1 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-43. Tra-
mo: Manzanares-Manzanares (O) (4 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-43. Tra-
mo: Villarrobledo-N-301 (O) (24,7 km)», con expresión 

de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-57, Pazos 
de Bordén-Soutomaior (PC) (6,1 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-57, Souto-
maior-Vilaboa (PC) (7,5 km)», con expresión de la can-
tidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de acuer-
do con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-72, Mon-
forte de Lemos-Chantada (PC) (30 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-24. Tra-
mo: Daroca-Calatayud (El) (45 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-68. Tra-
mo: Variante de Burgo de Ebro (O) (7,2 km)», con ex-

presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-68. Tra-
mo: Zaragoza-Mallen (30 km) (El)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-68. Tra-
mo: Fuentes de Ebro-Alcañiz (El)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-52. Tra-
mo: Vigo-Porriño (PC) (10,3 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-52, Re-
modelación del enlace Puzo-Liria (PC)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras, «A-21. Tramo: L.P. 
de Huesca-Barranco de las Colladas (O) (2,0 km)», con 

expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-21. Tra-
mo: Barranco de las Colladas-enlace con la A-1601 (O) 
(2,6 km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y la 
remanente por certifi car, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-21. 
Tramo: enlace de la A-1601-enlace de Sigües (PC) 
(4,0 km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y la 
remanente por certifi car, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-21. Tramo: 
enlace de Sigües-enlace de Tiermas (PC) (7,4 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-21. Tramo: 
enlace de Tiermas-L.P. de Navarra (0) (4,4 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-21. 
Tramo: Jaca-Santa Cilla de Jaca (PC) (9,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-21. 
Tramo: Puente La Reina de Jaca-Fago (L.P. de Zaragoza) 
(PC) (11,7 km)», con expresión de la cantidad certifica-
da, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-21. 
Tramo: Santa Cilia de Jaca-Puente La Reina de Jaca (0) 
(7,2 km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-15. 
Tramo: Soria-conexión A-68/AP-68 (PC)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-232. 
Duplicación Tramo: Límite provincia Navarra-Miranda 
de Ebro (El) (139,5 km)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remanente por certificar, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-15. Tramo: 
Almazán-Cubo de la Solana (0) (13,35 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-15. Tramo: 
Cubo de la Solana-Los Rábanos (0) (8,53 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-15. 
Tramo: Los Rábanos-Soria (0) (7,5 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-15. 
Tramo: Medinaceli (A-2)-Radona (0) (13 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Ponzano-El Pueyo (0) (10,2 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Variante de Monzón (0) (12,1 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Velillas-Sietamo (0) (4,9 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Almacelles-L.P. Huesca (0) (9,75 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-22. Tramo: L.P. 
Lleida-Variante de Binéfar (0) (12,0 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Variante de Binéfar (0) (13,1 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Variante de Barbastro (0) (11,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Siétamo-Huesca (0) (13,2 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Redacción 
del proyecto del tramo de conexión con Navarra de la 
autovía Pamplona-Huesca-Lleida», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-60. 
Tramo: Villanubla-Santas Martas (PC) (93,9 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-60. 
Tramo: Santas Martas-León (0) (27,06 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-57, 
Conexión A-52-Pontevedra (PC) (30,4 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-57, Conexión 
A-52 (O Confurco)-Padrons (PC) (7,2 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-57, 
Padrons-Pazos de Borbén (PC) (7,1 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «Conexión de la 
A-7 con la Autovía del Reguerón (PC) (7,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «B-40. 
Tramo: Abrera-Olesa de Montserrat (O) (2,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «B-40. 
Tramo: Olesa de Montserrat-Viladecavalls (O) (6,2 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
N-II aeropuerto-Fornells de la Selva (O) (4,4 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
Maçanet de la Selva-Sils (O) (4,7 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/019981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
Sils-Caldes de Malavella (O) (4,7 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
Caldes de Malavella-aeropuerto (O) (4,2 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 

Tordera-Maçanet de la Selva (O) (8,5 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
Alfajarín-Fraga (El) (91 km)», con expresión de la can-
tidad certificada, y la remanente por certificar, de acuer-
do con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-27. 
Tramo: El Morell-Variante de Valls (O) (8,7 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-27. 
Tramo: Tarragona-El Morell (O) (7,6 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-27. 
Tramo: Variante de Valls (O) (5,7 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-27. 
Tramo: Variante de Valls-Montblanc (O) (7,3 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/019989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-27. 
Tramo: Montblanc-Lleida (El)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
Girona-frontera francesa (PC) (62,7 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: L.P. Lleida-Sopeira (PC)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «N-230. Tramo: 
Túnel de Vielha-frontera francesa (El) (36,2 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Lleida-Roselló (enlace A-2) (O) (6,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Roselló-Almenar (O) (9,7 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Alfarrás-Tamarite (PC) (11,8 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Tamarite-Purroy (PC) (13,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Purroy-Benavarre (E) (PC) (11,4 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Benavarre (E)-Viacamp (PC) (12,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/019999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Viacamp-Puente de Montañana (PC) (8,3 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la adjudicación efec-
tuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14. 
Tramo: Puente de Montañana-Sopeira (PC) (15,0 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la adjudicación efectua-
da.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
Orriols-Garrigás (PC) (11,84 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2. Tramo: 
Pont de Molins-Agullana (PC) (8,6 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. Tra-
mo: Ponzano-Velillas (O) (16,4 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-22. 
Tramo: Lleida-La Cerdera (O) (4,7 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-22. Tramo: La 
Cerdera-variante de Almacelles (O) (4,2 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-12. 
Tramo: Hervias-Grañón (O) (10,6 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-12. 
Tramo: Santo Domingo de la Calzada-Burgos (PC) 
(67 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remanente por certificar, de acuerdo con la adjudi-
cación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-12. 
Tramo: Variante de Navarrete-Nájera (O) (9 km)», con 

expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «Conexión de la 
Autovía Pamplona-Logroño con la Red de Carreteras del 
Estado. Tramo: Recajo-Logroño (LO-20) (O) (6,3 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-68. 
Tramo: Duplicación variantes de El Burgo de Ebro y 
Fuentes de Ebro (PC) (14,1 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por codificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-33. 
Tramo: A-30-Enlace con A-10 (O) (11,6 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-33. Tramo: 
Enlace con A-10-enlace N-344 a Jumilla (O) (18,8 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-33. Tra-
mo: A-31-A-35 (Font de la Figuera) (O) (12,5 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanen-
te por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efec-
tuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-33. 
Tramo: Enlace N-344 a Jumilla-enlace C-3223 a Yecla 
(O) (22,7 km)», con expresión de la cantidad certifica-
da, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-33. 
Tramo: Enlace C-3223 a Yecla-enlace con la A-31 (PC) 
(23,4 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

591

la remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «Autovía El Pal-
mar-Alcantarilla (MU-30). MU-30. Tramo: Conexión 
suroeste de Murcia (O) (3,9 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-30. Ter-
cer carril Puerto de la Cadena (O) (16 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-30. Tramo: 
Murcia-Puerto de la Cadena tercer carril (O) (1,3 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente 
por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 corres-
pondiente a Dirección General de Carreteras, «Autovía 
Carta gena-Alumbrares-Escombreras (O) (10,41 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente 
por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Autopista 
AP-7. Cartagena-Vera (114 km) (O)», con expresión de 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

592

la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-40. Tra-
mo: Ávila -Maqueda (105 km) (El)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-56. Tra-
mo: Lugo-Ourense (PC) (68,8 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-56. Tramo: 
San Martiño-enlace de Barrela (O) (9,8 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-54. Tra-
mo: Arzúa-Palas de Rei (El) (32,1 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-54. Tramo: 
Labacolla-Arzúa (PC) (18,5 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-54. Tra-
mo: Palas de Rei-Guntín (O) (14,9 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-54. Tra-
mo: Guntín-Monte de Meda (O) (10,8 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-54. Tra-
mo: Monte de Meda-Vilamoure (O) (6,0 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-54. Tramo: 
Vilamoure-Nadela y conexión con Lugo (O) (6,5 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente 
por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Autopista 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

594

Dos Mares (El) (120 km)», con expresión de la cantidad 
certifi cada, y la remanente por certifi car, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Autovía Ve-
rín-frontera portuguesa (O) (14,9 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Puente in-
ternacional de Feces de Abajo (O) (0,09 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-12. Tra-
mo: Nájera-Hormilla (O) (37,1 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-12. Tra-
mo: Hormilla-Hervias (O) (11,4 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
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diente a Dirección General de Carreteras, «A-48. Tra-
mo: Conil-Vejer (O) (7,5 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Va-
riante de trazado. Tramo: Algeciras-San Roque (El) 
(12 km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y 
la remanente por certifi car, de acuerdo con la adjudi-
cación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: Linares-Albacete (PC) (216 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Lina-
res-Ibros (enlace C-236) (O) (12,0 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: Ibros-Úbeda (O) (16,5 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Úbe-
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da-Torreperogil (O) (14,5 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: Torreperogil-Villacarril (O) (15,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tramo: 
Villacarrillo-Villanueva del Arzobispo (O) (19,0 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente 
por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: Balazote-Albacete (PC) (14,5 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tramo: 
Circunvalación sur de Albacete (PC) (11,0 km)», con 
expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: Villanueva del Arzobispo-Arroyo del Ojanco (PC) 
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(15,2 km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y 
la remanente por certifi car, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tramo: 
Arroyo del Ojanco-Puente de Génave (PC) (15,6 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente 
por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: Puente de Génave-L.P. Albacete (PC) (18,1 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente 
por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: L.P. Jaén-Reolid (PC) (21,3 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tra-
mo: Robledo-enlace con la CM-313 (PC) (20,2 km)», 
con expresión de la cantidad certifi cada, y la remanen-
te por certifi car, de acuerdo con la adjudicación efec-
tuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras, «A-32. Tramo: Enla-
ce con la CM-313-Bazalote (oeste) (PC) (17,0 km)», con 
expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-432. Du-
plicación Badajoz-Granada (419,0 km) (El)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado 2008 corres-
pondiente a Dirección General de Carreteras, «Co-
nexión Puerto de Huelva Ruta de la Plata (Huelva-
Zafra) (175 km) (El)», con expresión de la cantidad 

certifi cada, y la remanente por certifi car, de acuerdo 
con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-44. 
Tramo: Izbor-Vélez de Benaudalla (O) (10,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-44. 
Tramo: Granada-Acceso a Maracena (O) (8,8 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-44. Tramo: 
Vélez de Benaudalla-La Gorgoracha (O) (9,5 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remanen-
te por certificar, de acuerdo con la adjudicación efec-
tuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-44. 
Tramo: Calicasas-Albolote (O) (4 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-44. 
Tramo: Albolote-Otura (PC) (33 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/020058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Remo-
delación enlace Los Barrios N-340 con (O) (2,7 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remante 
por certificar, de acuerdo con la adjudicación efectua-
da.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-49. 
Tramo: enlace de San Juan del Puerto-Puente interna-
cional de Ayamonte (O) (55,8 km)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.
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Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-49 Cons-
trucción tercer carril. Tramo: enlace Ginés-Bormujos-
Enlace Sanlúcar-Benacazón (O)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección GeneraI de Carreteras, «Autopista 
AP-46. Alto de las Pedrizas-Málaga (O) (24,5 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remante 
por certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-48. 
Tramo: Vejer-Tarifa-Algeciras (PC) (66,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-48. 
Tramo: Chiclana de la Frontera (O) (18,7 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Altafulla-Villafranca (PC) (49,0 km)», con expresión 
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de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Motril (enlace del Puntalón)-Carchuna (O) (8,7 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Villafranca-Abrera (El) (30 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2005 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Terraza-Granollers (El)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remante por certificar, de acuerdo con 
la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Control 
y vigilancia,. Tramo: Cocentaina-Muro de Alcoy (O) 
(11,6 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remante por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
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diente a Dirección General de Carreteras, «Obras com-
plementarias del tramo rincón de la Victoria-Algarrobo 
de la A-7, a su paso por el t.m. de Vélez Málaga.», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-62. 
Tramo: Salamanca-Salamanca (O) (17,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-62. Tramo: 
Ciudad Rodrigo-Fuentes de Oñoro (O) (18,1 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-62. 
Tramo: Fuentes de Oñoro-Frontera de Portugal (O) 
(7,0 km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-67. 
Tramo: Molledo-Pesquera (O) (11,9 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-67. Tramo: 
Palencia-Fuentes de Valdepero (O) (9,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-67. 
Tramo: Fuentes de Valdepero-Amusco (O) (9,5 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remante 
por certificar, de acuerdo con la adjudicación efectua-
da.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-67. 
Tramo: Amusco-Frómista (O) (9,5 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-67. Tramo: 
Variante de Aguilar de Campoo (O) (8,1 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-67 Tramo: Fró-
mista-Marcilla de Campos (O) (10,3 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-67 Tramo: 
Osorno-Villaprovedo (O) (10,6 km)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-67 Tramo: 
Herrera de Pisuerga-Alar del Rey (O) (10,8 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-67 Tramo: 
Villaprovedo-Herrera de Pisuerga (O) (11,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-67 Tramo: 
Alar del Rey-Puebla de San Vicente (O) (5,8 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-67 
Ampliación de capacidad y ramal de continuidad. 
Tramo: Santander-Torrelavega (El) (18 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Circun-
valación exterior de Valencia (El) (105,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
L’Hospitalet de L’Infant-Montroig (O) (9,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Lobres-Guadalfeo (O) (2,35 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «Remodela-
ción enlace Puerto y mejora accesos N-340-(accesos a 
Motril-Granada) (O)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remante por certificar, de acuerdo con 
la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «N-332 
Variante de la Safor (El) (11,0 km)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Vadellos-L’Hospitalet de L’Infant (O) (7,6 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
La Gorgoracha-Puntalón-enlace N-340 (Puerto de 
Motril) (O) (6,1 km)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remante por certificar, de acuerdo con 
la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Almuñécar-Salobreña (O) (7,8 km)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Carchuna-Castell de Ferro (O) (10,2 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Muro de Alcoy-Albaida (O) (7,2 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

607

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
La Jana-El Perelló (PC) (155 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Variante de Alcoy (O) (8,1 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Polopos-Albuñol (O) (15,0 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Cambrils-Variante de Vilaseca (O) (8,7 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «Mejora de la N-II 
en el Meresme, tramo: Mongat-Tordera (El) (52,0 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Guadalfeo-La Gorgoracha (O) (4,7 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7 Tramo: 
Montroig del Camp-Cambrils (O) (4,9 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66 Tramo: 
Béjar-L.P. Cáceres (O) (8,3 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66 Tramo: 
Corrales-El Cubo de la Tierra del Vino (O) (13,6 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.–Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Sorihuela-Béjar (O) (11,6 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Benavente-Zamora (PC) (49,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Castrogonzalo-Santovenia (PC) (km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: 
Santovenia-Fontanillas de Castro (PC) (km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Fontanillas de Castro-Zamora (norte) (PC) 
(km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-63. 
Tramo: Trubia-Grado-Salas (O) (22,7 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-63. Tramo: 
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Salas-La Espina (1.ª calzada) (O) (13,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-63. 
Tramo: Trubia-Llera (1.ª calzada) (O) (4,1 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-63. 
Tramo: Llera-Grado (2.ª calzada) (O) (18,7 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-63. 
Tramo: Grado-Doriga (O) (4,0 km)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-63. 
Tramo: Cornellana-Salas (O) (7,3 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-63. 
Tramo: Dóriga-Cornellana (O) (2,4 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-63. 
Tramo: La Espina-Canero (El) (23 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-63. Tramo: 
Salas-La Espina (2.ª calzada) (O) (11,7 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-45. Tramo: N-
231. Variante de Encinas Reales (O) (4,0 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-45. 
Tramo: Fernán Núñez-Montilla (O) (10,6 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-45. 
Tramo: Benamejí-Antequera (O) (13,3 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-45. 
Tramo: Conexión con las carreteras N-331 y A-309 al 
sur de Aguilar de la Frontera (O) (1,7 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-45. Tramo: 
Encinas-Reales-Banamejí (O) (11,52 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. 
Tramo: Variante de Tarragona-variante de Altafulla (O) 
(9,4 km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Intersección carretera Ibi-Alcoy (variante Barranco de 
la Batalla) (O) (6,2 km)», con expresión de la cantidad 
certificada, y la remante por certificar, de acuerdo con 
la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Nerja-Almuñécar (Herradura) (modalidad de abono 
total del precio según art. 147, Ley 13/1996. Período de 
ejecución 2001-2006) (O) (9,6 km)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Almuñécar (Herradura)-Almuñécar (Taramay) (O) (9,1 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remante por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Sagunto-Almenara (O) (3,5 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-7. Tramo: 
Albuñol-variante de Adra (O) (10,5 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remante por certifi-
car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/020128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: 
Rivera de Huelva-Venta del Alto (O) (7,9 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Salamanca-Autovía de Castilla (O) (3,73 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: 
Villar de Plasencia-Plasencia (O) (25,9 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Circunvalación suroeste de Salamanca-enlace 
Salamanca (Sur) (O) (2,4 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Guijuelo-Sorihuela (O) (11,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: L.P. de Badajoz-Santa Olalla (O) (8,2 km)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la adjudicación 
efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: El 
Ronquillo-Rivera de Huelva (O) (7,1 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: 
Río Duero (N-122)-Zamora (O) (11,2 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/020136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Morales del Vino-Corrales (O) (6,71 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. 
Tramo: Sabiñánigo (Sur)-Sabiñánigo (Este) (O) (2,6 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. 
Tramo: Sabiñánigo (Este)-Sabiñánigo (Oeste) (PC) 
(6,9 km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. 
Tramo: Variante de Jaca (PC) (8,3 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Circunvalación suroeste de Salamanca. N-630/
N-620 (O) (3,5 km)», con expresión de la cantidad cer-
tificada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Cuatro Calzadas-Montejo (O) (14,9 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: L.P. de Sevilla-El Ronquillo (O) (8,6 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Calzada de Valdunciel-Salamanca (O) (9,5 
km)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-667. 
Tramo: Mérida-Aljucen (O) (9,9 km)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: 
Salamanca-Cuatro Calzadas (O) (16,1 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Cañaveral-Hinojal (O) (14,43 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondien-
te a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: 
Zamora-Calzada de Valdunciel (O) (37,5 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Aldeanueva del Camino-Villar de Plasencia (O) 
(14,0 km)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Montejo-Guijuelo (O) (13,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Cáceres-Aldea del Cano (O) (29,34 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Zamora-Río Duero (O) (11,2 km)», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tramo: Fuen-
te de Cantos-Fuente de Cantos (O) (11,3 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tra-
mo: Santa Olalla-L.P. Sevilla (O) (9,6 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado 2008 corres-
pondiente a Dirección General de Carreteras, «A-66. 
Tramo: Fuente de Cantos-L.P. Huelva (O) (26,7 
km)», con expresión de la cantidad certifi cada, y la 
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remanente por certifi car, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-66. Tra-
mo: Variante de Plasencia (O) (12,0 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos-Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Calamocha-Romanos (modalidad de abono total 
del precio según artículo 147, Ley 13/1996, período de 
ejecución 2002-2006) (O) (28,8 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Río Palancia-Viver (O) (10,2 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Mainar-Paniza (O) (13,2 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Romanos-Mainar (O) (11,8 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Viver-L.P. Teruel (O) (14,2 km)», con expresión de 
la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Nueno-Congosto de Isuela (O) (4,4 km)», con ex-

presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Sabiñánigo-Jaca (O) (9,6 km)», con expresión de la 
cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Congosto de Isuela-Arguis (O) (3,2 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Arguis-Alto de Monrepós (O) (3,2 km)», con ex-
presión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Monrepos-Caldearenas (PC) (4,1 km)», con expre-
sión de la cantidad certifi cada, y la remanente por certi-
fi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-

mo: Caldearenas-Lanave (O) (6,4 km)», con expresión 
de la cantidad certifi cada, y la remanente por certifi car, 
de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tra-
mo: Lanave-embalse de Jabarrella (O) (7,0 km)», con 
expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspondiente 
a Dirección General de Carreteras, «A-23. Tramo: Em-
balse de Jabarrella-Sabiñánigo (Osur) (O) (2,2 km)», con 
expresión de la cantidad certifi cada, y la remanente por 
certifi car, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/020169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Ogíjares en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Órgiva en el año 2007 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Otura en el año 2007 han derivado en lesiones para los 
trabajadores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
El Padul en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Peligros en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Pinos Puente en el año 2007 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestrandad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivasen la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Salobreña en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y. fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Santa Fe en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestrandad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivasen la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Vegas del Genil en el año 2007 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
La Libia en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Monachil en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Montefrío en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Motril en el año 2006 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y sobre todo y fundamen-
talmente la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Ogijares en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y sobre todo y fundamen-
talmente la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Órgiva en el año 2006 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Otura en el año 2006 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
El Padul en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Peligros en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Pinos Puente en el año 2006 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Salobreña en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Sarta Fe en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Vegas del Genil en el año 2006 han derivado en lesio-
nes para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
La Zubia en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 

millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Albolote en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Albuñol en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alfacar en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhama de Granada en el año 2007 han derivado en 
lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020196 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhendin en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Almuñécar en el año 2007 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Armilla en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Atarfe en el año 2007 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Granada en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Guadix en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huéscar en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Tájar en el año 2006 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Vega en el año 2006 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Illora en el año 2006 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Iznalloz en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Loja en el año 2006 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Maracena en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Granada en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Que número de accidentes laborales producidos en 
Guadix en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huéscar en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Tájar en el año 2005 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Vega en el año 2005 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Illora en el año 2005 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Iznalloz en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Loja en el año 2005 han derivado en lesionas para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Maracena en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Monachil en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Montefrío en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Motril en el año 2005 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

Qué número de accidentes laborales producidos en 
Ogíjares en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

Qué número de accidentes laborales producidos en 
Órgiva en el año 2005 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos  
en Otura en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
El Padul en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Peligros en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Pinos Puente en el año 2005 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Salobreña en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Santa Fe en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Vegas del Genil en el año 2005 han derivado en lesio-
nes para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
La Zubia en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Que número de accidentes laborales producidos en 
Albolote en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Albuñol en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alfacar en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhama de Granada en el año 2006 han derivado en 
lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhendín en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Que número de accidentes laborales producidos en 
Almuñécar en el año 2006 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Armilla un el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Atarfe en el año 2006 han derivado un lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Baza en el año 2006 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidente laborales producidos en 
Cenes de la Vega en el año 2006 han derivado en lesio-
nes para los trabajadores?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Churriana de la Vega en el año 2006 han derivado en 
lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Cúllar Vega en el año 2006 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Que número de accidentes laborales producidos en 
Dúrcal en el año 2006 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Las Gabias en el año 2006 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Las Gabias en el año 2005 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Dúrcal en el año 2005 han derivado en lesiones para los 
trabajadores? _

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Cúllar Vega en el año 2005 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Churriana de la Vega en el año 2005 han derivado en 
lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué núemro de accidentes laborales producidos en 
Cenes de la Vega en el año 2005 han derivado en lesio-
nes para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Baza en el año 2005 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué nújmero de accidentes laborales producidos 
en Atarfe en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Armilla en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Almuñécar en el año 2005 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhendín en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhama de Granada en el año 2005 han derivado en le-
siones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alfacar en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y sobre todo y fundamentalmente la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Albuñol en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Albolote en el año 2005 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
La Zubia en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Vegas del Genil en el año 2004 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Santa Fe en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Salobreña en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Pinos Puente en el año 2004 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Peligros en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
El Padul en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Otura en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Órgiva en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Ogíjares en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Motril en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Montefrío en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Monachíl en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Maracena en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Loja en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Iznalloz en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Illora en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Vega en el año 2004 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que de-
rivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Tájar en el año 2004 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huéscar en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Guadix en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Granada en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Las Gabias en el año 2004 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Dúrcal en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Cúllar Vega en el año 2004 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Churriana de la Vega en el año 2004 han derivado en 
lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Cenes de la Vega en el año 2004 han derivado en lesio-
nes para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Baza en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Atarfe en el año 2004 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Armilla en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Almuñécar en el año 2004 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhendín en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alhama de Granada en el año 2004 han derivado en 
lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Alfacar en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Albuñol en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Albolote en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
La Zubia en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Vegas del Genil en el año 2007 han originado falleci-
mientos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Santa Fe en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/020298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y, sobre todo y fundamen-
talmente, la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Salobreña en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Pinos Puente en el año 2007 han originado fallecimien-
tos de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y, sobre todo y fundamen-
talmente, la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Peligros en el año 2007 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
El Padul en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Otura en el año 2007 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y, sobre todo y fundamen-
talmente, la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Órgiva en el año 2007 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y, sobre todo y fundamen-
talmente, la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Ogíjares en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y, sobre todo y fundamental-
mente, la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Motril en el año 2007 han originado fallecimientos de 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y, sobre todo y fundamen-
talmente, la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Montefrío en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millo-
nes de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 
12.000 millones de euros y, sobre todo y fundamental-
mente, la pérdida de vidas humanas y de lesiones 
graves que derivan en la desgracia y el dolor de las 
familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Monachil en el año 2007 han originado fallecimientos 
de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Albuñol en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Albolote en 2006 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en La Zubia en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Vegas del Genil en 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Santa Fe en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Salobreña en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Pinos Puente en 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Peligros en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en El Padul en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Otura en 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Órgiva en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Ogíjares en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Motril en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Montefrío en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Monachil en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Maracena en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Loja en 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Iznalloz en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Illora en 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huétor Vega en 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huétor Tájar en 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Huéscar  en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Guadix en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Granada en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Las Gabias en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Dúrcal en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Cúllar Vega en 2005 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Churriana de la Vega en 
2005 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Cenes de la Vega en 
2005 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Baza en 2005 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Atarfe en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Armilla en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Almuñécar en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alhendín en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alhama de Granada 
en 2005 han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Alfacar en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Albuñol en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su pre-
ocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son más 
violentos, no sólo contra la propiedad, sino con total 
desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Albolote en 2005 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en La Zubia en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Vegas del Genil en 2004 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Santa Fe en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Salobreña en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Pinos Puente en 2004 
han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Peligros en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en El Padul en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Otura en 2004 han deri-
vado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Órgiva en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Ogíjares en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Motril en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Montefrío en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Monachil en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad española actualmente no oculta su 
preocupación por la evolución de la delincuencia y las 
nuevas modalidades delictivas que mafias violentas 
provenientes del este de Europa están introduciendo 
contra nuestra población. Cada año, los delitos son 
más violentos, no sólo contra la propiedad sino con 
total desprecio de los individuos.

¿Cuántas de las denuncias presentadas por los asal-
tos a viviendas denunciados en Maracena en 2004 han 
derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cúllar Vega en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Dúrcal en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Las Gabias en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Granada en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Guadix en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huéscar en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Tájar en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Vega en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Illora en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Iznalloz en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Loja en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Maracena en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Monachil en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Montefrío en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Motril en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Ogíjares en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Órgiva en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Otura en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en El Padul en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Peligros en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Pinos Puente en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Salobreña en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Santa Fe en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Vegas del Genil en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en La Zubia en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albolote en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/020386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albuñol en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alfacar en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhama de Granada en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhendín en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Almuñécar en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Armilla en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Atarfe en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Baza en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cenes de la Vega en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Churriana de la Vega en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cúllar Vega en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Dúrcal en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Las Gabias en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Granada en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Guadix en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huéscar en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Tájar en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Vega en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Illora en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Iznalloz en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Loja en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Maracena en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Monachil en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Montefrío en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Motril en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Ogíjares en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Órgiva en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Otura en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en El Padul en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Peligros en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Pinos Puente en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Salobreña en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Santa Fe en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Vegas del Genil en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en La Zubia en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albolote en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Albuñol en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alfacar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhama de Granada en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector, para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Alhendín en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

  

184/020426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Almuñécar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Armilla en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Atarfe en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Baza en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cenes de la Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Churriana de la Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Cúllar Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Dúrcal en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Las Gabias en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Granada en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Guadix en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huéscar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Tajar en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Huétor Vega en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Illora en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Iznalloz en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Loja en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Maracena en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Monachíl en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Montefrío en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Motril en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Ogíjares en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Órgiva en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Otura en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en El Padul en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Peligros en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les en atención a este sector para garantizar su bienestar 
en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Pinos Puente en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008. —Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Salobreña en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Santa Fe en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en Vegas del Genil en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad actual está experimentando unos cam-
bios demográficos importantes, que suponen, funda-
mentalmente, una mayor longevidad de los individuos. 
Este aspecto implica un aumento de los servicios socia-
les, en atención a este sector para garantizar su bienes-
tar en el ambiente familiar, sanitario y económico.

¿Cuántas denuncias por maltrato a ancianos mayo-
res de 65 años han tenido su origen en el ámbito de la 
atención sanitaria en La Zubia en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

De los inmigrantes, trabajadores no comunitarios 
que se encuentran inscritos en el paro en la provincia de 
Granada:

1. Especifíquese en qué municipios están domici-
liados.

2. Número de ellos que hay en cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de alquileres ha llevado a cabo la 
Sociedad Estatal de Alquileres durante el año 2007 en 
la provincia de Granada?

Detállese la localización (Ayuntamiento) y número 
de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de alquileres ha llevado a cabo la 
Sociedad Estatal de Alquileres durante el año 2007 en 
la provincia de Granada del 1 de enero de 2008 a 30 de 
junio de 2008?

Detállese la localización (Ayuntamiento) y número 
de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los inmigrantes, trabajadores no comunitarios 
que se encuentran inscritos en el paro en la provincia de 
Granada, ¿a qué sectores laborales pertenecen?

Detállese por municipio y el número de ellos en 
cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los inmigrantes, trabajadores no comunitarios 
que se encuentran inscritos en el paro en la provincia de 
Granada, ¿cuántos de ellos perciben el subsidio por esta 
situación laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los inmigrantes, trabajadores no comunitarios 
que se encuentran inscritos en el paro en la provincia de 
Granada, ¿a cuántos trabajadores inmigrantes inscritos 
en el paro, en la provincia de Granada afectaría el plan 
de retorno voluntario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿A cuánto asciende la deuda de la Seguridad 
Social por impago de cuotas de los trabajadores en la 
provincia de Granada a fecha 30 de junio de 2008?

2. ¿A cuántos trabajadores afecta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la deuda de los Ayuntamientos 
de la provincia de Granada con la Seguridad Social a 
fecha 30 de junio de 2008?

Detállese la situación de cada Ayuntamiento especi-
ficando cantidad y número de trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

De la deuda con la Seguridad Social en la provincia 
de Granada:

¿A cuánto asciende la del sector privado a fecha 30 
de junio de 2008?

¿A cuántos trabajadores afecta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A cuánto asciende la deuda de la Seguridad Social 
a fecha 30 de junio de 2008 de los organismos de la 
Junta de Andalucía en la provincia de Granada?

¿A cuántos trabajadores afecta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De la deuda con la Seguridad Social en la provincia 
de Granada por parte de los organismos de la Junta de 
Andalucía a 30 de junio de 2008, ¿qué deuda corres-
ponde a cada organismo?

Detállese organismo y número de trabajadores afec-
tados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente ha sido anunciado por el Gobierno 
un plan de retorno voluntario de inmigrantes específi-
camente para aquellos trabajadores no comunitarios 
que se encuentren en paro y que pertenezcan a sectores 
castigados por la mala situación económica actual y 
que más dificultades encuentren para su recolocación.

¿Qué número de trabajadores inmigrantes se 
encuentran inscritos en el paro de la provincia de Gra-
nada?

¿En qué municipios están domiciliados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente ha sido anunciado por el Gobierno un 
plan de retorno voluntario de inmigrantes específica-
mente para aquellos trabajadores no comunitarios que 
se encuentren en paro y que pertenezcan a sectores cas-
tigados por la mala situación económica actual y que 
más dificultades encuentren para su recolocación.

¿Cuántos de ellos han sido interceptados del 1 de 
enero de 2008 al 30 de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los inmigrantes llegados a las costas de Granada 
entre el 1 de enero de 2008 al 30 de junio de 2008:

¿Cuáles eran sus países de origen?
Especificar el número de cada origen diferente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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De los inmigrantes llegados a las costas de Granada 
entre el 1 de enero de 2008 al 30 de junio de 2008:

¿Cuántos eran menores de edad?
¿Qué edad tenían?
¿A qué países pertenecían y en qué número?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los inmigrantes llegados a las costas de Granada 
entre el 1 de enero de 2008 al 30 de junio de 2008:

¿Cuál ha sido el destino de los menores que llegaron 
a las costas de Granada entre enero de 2008 al 30 de 
junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los inmigrantes llegados a las costas de Granada 
entre el 1 de enero de 2008 al 30 de junio de 2008:

¿Cuántas eran mujeres?
¿A qué países pertenecían?
¿Cuál ha sido el destino de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente ha sido anunciado por el Gobierno un 
plan de retorno voluntario de inmigrantes específica-
mente para aquellos trabajadores no comunitarios que 
se encuentren en paro y que pertenezcan a sectores cas-
tigados por la mala situación económica actual y que 
más dificultades encuentren para su recolocación.

¿Cuántas mujeres hay en esta situación?

¿Cuántas de ellas perciben el subsidio por esta 
situación laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente ha sido anunciado por el Gobierno un 
plan de retorno voluntario de inmigrantes específica-
mente para aquellos trabajadores no comunitarios que 
se encuentren en paro y que pertenezcan a sectores cas-
tigados por la mala situación económica actual y que 
más dificultades encuentren para su recolocación.

¿A cuántos de ellos afectaría el plan de retorno 
voluntario para inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/020476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Baza en el año 2007 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Cenes de la Vega en el año 2007 han derivado en lesio-
nes para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Churriana de la Vega en el año 2007 han derivado en 
lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Cúllar Vega en el año 2007 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Dúrcal en el año 2007 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Las Gabias en el año 2007 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Granada en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Guadix en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.
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¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huéscar en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Tájar en el año 2007 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Huétor Vega en el año 2007 han derivado en lesiones 
para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Illora en el año 2007 han derivado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Iznalloz en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Loja en el año 2007 han derivado en lesionés para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Maracena en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 

pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Monachil en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Montefrío en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La siniestralidad laboral es el peor indicador de la 
economía de un país porque a la pérdida de 20 millones 
de jornadas de trabajo hay que añadir el coste de 12.000 
millones de euros y, sobre todo y fundamentalmente, la 
pérdida de vidas humanas y de lesiones graves que 
derivan en la desgracia y el dolor de las familias.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

701

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Motril en el año 2007 han denvado en lesiones para los 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

 

184/020494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Determinadas actuaciones policiales en las Comuni-
dades Autónomas de Murcia y de Madrid han suscitado 
preocupación por el trato dispensado a los inmigrantes.

El 27 de junio de 2008, agentes de la brigada de 
extranjería detuvieron en Torre Pacheco (Murcia) a 58 
inmigrantes insuficientemente documentados, que 
habían acudido a una reunión informativa de la Asocia-
ción de Trabajadores Inmigrantes de Marruecos en 
España, cuyos dirigentes definieron lo ocurrido como 
«una caza al inmigrante con brutalidad, agresiones, 
violencia verbal y física». El delegado del Gobierno en 
Murcia ha pedido disculpas por esta redada policial.

De otra parte, la Unión Federal de Policía ha denun-
ciado que en la comisaría del distrito madrileño de Ciu-
dad Lineal se han cometido cientos de detenciones irre-
gulares de extranjeros a la salida del metro o a la puerta 
de la Embajada de Bolivia, la mayoría de ellos por 
encontrarse en situación administrativa irregular.

Según las normas en vigor, cuando existe la consta-
tación de un delito las autoridades policiales siguen el 
procedimiento ordinario de multa o expediente de 
expulsión. Pero para poder detener a un inmigrante 
irregular deben cumplirse tres requisitos: Que no cons-
te entrada legal en España; que no conste la petición de 
regularización ni visado en el pasaporte, y que se cons-
tate la existencia de antecedentes.

¿Obedecen estas redadas policiales a una nueva línea 
de actuación del Gobierno en materia de inmigración?

¿En qué consisten las instrucciones cursadas por el 
Ministerio del Interior para orientar las actuaciones 
policiales en relación con los inmigrantes en situación 
administrativa irregular?

¿Piensa el Gobierno dirigir una circular a las autori-
dades policiales para que eviten este tipo de redadas 
indiscriminadas y recordarles los requisitos para poder 
detener a un inmigrante irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/020495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La Ministra de Defensa ha anunciado la intención 
del Gobierno de dotar de mayor «flexibilidad» a las 
misiones españolas en el exterior.

¿En qué consiste y cuál es el sentido de esa expre-
sión de «mayor flexibilidad»? ¿Significa que el Gobier-
no piensa modificar el techo máximo de 3.000 efectivos 
involucrados simultáneamente en estas misiones, o 
bien que se plantea modificar las cifras, aprobadas por 
el Congreso para cada una de las misiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/020496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

La Federación de Jóvenes Investigadores ha denun-
ciado la deficiente gestión de las becas predoctorales de 
Formación de Profesorado Universitario (FPU) convo-
cadas anualmente por el Ministerio de Educación y 
Ciencia, actualmente competencia de Ciencia e Innova-
ción; concretamente destacan el retraso en las convoca-
torias y la deficiente elaboración de las mismas.

A fecha de hoy todavía no se ha publicado la resolu-
ción de la convocatoria para este año, y ya se ha cumpli-
do el plazo de seis meses que el propio Ministerio esta-
blece como tope para la resolución. Teniendo en cuenta 
que es un requisito para los solicitantes la presentación 
del título a la hora de hacer la solicitud, la lentitud del 
Ministerio provoca, entre otros perjuicios, que miles de 
investigadores jóvenes lleven ya un curso entero traba-
jando gratis y a la espera de poder continuar su carrera 
investigadores con garantías económicas.

¿Por qué motivos todavía no se ha publicado la reso-
lución de dicha convocatoria a pesar de haber superado 
el plazo previsto?

¿Por qué motivos a la hora de hacer la solicitud se 
exige el título? ¿No sería más lógico hacerlo en el 
momento de incorporarse al centro, hecho que facilita-
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ría que en el último año de carrera ya pudiesen presen-
tar la solicitud?

¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para 
mejorar la situación de miles de jóvenes investigadores 
que a consecuencia de la convocatoria de FPU se ven 
obligados a trabajar sin contrato ni beca, ni cualquier 
otra regulación, mientras esperan que se resuelvan sus 
solicitudes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Después de muchos años de gestiones y de innume-
rables iniciativas parlamentarias, el 22 de septiembre 
de 2005 se acordó de forma unánime por todos los Gru-
pos Parlamentarios del Congreso de los Diputados 
solucionar la problemática de los antiguos trabajadores 
de la Fábrica de Uranio de Andújar (FUA) y las viudas 
de los ya fallecidos.

El día 27 de febrero de 2006 se firmó el Protocolo 
General de Colaboración entre el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y la Consejería de Salud de la Junta 
de Andalucía, para la realización de actuaciones conjun-
tas en relación con los trabajadores afectados de patolo-
gías derivadas de la utilización laboral del uranio.

Posteriormente, el día 29 de diciembre de 2006 se 
remitió a la Asociación de ex trabajadores de la FUA la 
propuesta de Protocolo de Actuaciones, que elaboró el 
Grupo de Trabajo constituido al efecto. El 27 de junio 
de 2006 se emite informe científico-técnico encargado 
por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. En 
ese informe, entre otras consideraciones, se afirma, a la 
vista de los datos obtenidos y del análisis de los mis-
mos que hace el equipo, que hay una evidencia imper-
fecta, pero evidencia al fin y al cabo, entre la exposi-
ción prolongada al polvo del uranio y una determinada 
constelación de patologías. Una disfunción multiorgá-
nica identificable y, digamos, singular: pulmones, riño-
nes, aparato excretor e inmunopatologías más estado 
disfórico, daño tubular, daño catabólico, daño hemato-
lógico, sinergia psicosomática y mala percepción de la 
calidad de vida relacionada con la salud.

El informe especifica que durante la evaluación se 
han detectado cuatro posibles casos de enfermedades 
neoplásicas no conocidas (tres sólidas, en las vías uri-
narias, y una hematológica, posiblemente de células 
linfoides-plasmáticas). Un paciente falleció en junio 
antes de la evaluación, por cáncer avanzado de hígado; 

otro fue atendido en enero por cáncer digestivo. Un 
paciente sufrió carcinoma prostático y estaba en remi-
sión. En la evolución efectuada en Granada se diagnos-
ticó un carcinoma renal y se detectaron un tumor sólido 
intestinal y otro pulmonar.

Posteriormente, el 11 de mayo de 2007 se registra 
en el Congreso de los Diputados un informe de análisis 
técnico-jurídico en materia de seguridad e higiene en el 
trabajo sobre la exposición a radiaciones ionizantes de 
los ex trabajadores de la Fábrica de Uranio de Andújar, 
realizado por Jacinto ContrerasVázquez, Ingeniero Téc-
nico en Química Industrial por la Universidad Laboral 
de Huesca, ex-presidente del Comité de Empresa de la 
central Nuclear de Valdecaballeros y Técnico de Segu-
ridad e Higiene en el Trabajo. Las conclusiones finales 
del informe plantean lo siguiente:

«En función de las condiciones de trabajo en la 
Fábrica de Uranio de Andújar, sin medidas preceptivas 
de prevención y protección ante el peligro de exposi-
ción a radiaciones ionizantes del proceso de concentra-
ción de mineral de uranio (que por sus riesgos son cla-
sificadas como cancerígenas,  mutagénicas y 
terató genas), así como sin clasificación de las zonas de 
riesgo en la fábrica, que el control dosimétrico de la 
exposición de los trabajadores era irregular, que no se 
dio información ni formación a los trabajadores sobre 
el riesgo de exposición a radiaciones ionizantes, que se 
permitió que se comiera y fumara en el puesto de traba-
jo, que la ropa de trabajo se llevara a casa para su lava-
do, etc., la conclusión de este Técnico especialista en 
Seguridad e Higiene en el Trabajo es que existe una 
relación causa-efecto entre la patología desarrollada 
por los ex-trabajadores de la FUA de Andújar y el ries-
go de exposición a radiaciones ionizantes, cuyo nivel 
epidemiológico excede al de la población no expuesta 
al riego de radiaciones ionizantes.»

A pesar de las conclusiones de estos dos informes, 
que son bastante rigurosas sobre la relación causa-efec-
to, el organismo competente no ha procedido a la decla-
ración de la enfermedad profesional de estos ex-traba-
jadores y el reconocimiento de los derechos que de ello 
se derivan tanto a los mismos como a las viudas de los 
fallecidos. De esta forma, se hace oídos sordos a la 
voluntad política del acuerdo que en su día se tomó por 
unanimidad en el Congreso de los Diputados.

Una Comisión de la Asociación de ex-trabajadores de 
la FUA se entrevistó con el Subdelegado del Gobierno 
en Jaén, antes de las pasadas elecciones generales, para 
entregarle los informes mencionados y plantearle la 
necesidad de que, ante las conclusiones de los mismos y 
el reconocimiento de la relación causa-efecto, se entrara 
en un proceso de diálogo entre responsables del Ministe-
rio de Trabajo y de la Asociación para buscar un acuerdo 
que contemplara la forma de resarcir económicamente a 
cada trabajador que prestó sus servicio en esta fábrica y, 
evidentemente, a las viudas de los que han fallecido.
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Teniendo en cuenta el Protocolo General de Actua-
ción, y las consideraciones y conclusiones de los infor-
mes, ¿piensa el Gobierno tomar alguna medida, en 
coordinación con los responsables de la Junta de 
Andalucía  y la Asociación de ex-trabajadores de la 
Fábrica de Uranio de Andújar, para acordar los criterios 
y la forma de resarcir económicamente a los trabajado-
res y sus familiares por los perjuicios en el desempeño 
de su actividad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/020498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

Según ha desvelado algún medio de comunicación, 
el borrador del anteproyecto de Ley de reforma del 
Impuesto de Patrimonio incorpora una posibilidad de 
bonificación general de la cuota integra, es decir, no 
elimina el impuesto sino que lo transforma en un tribu-
to que no será necesario declarar. A efectos prácticos 
esto significa la anulación del pago del tributo a aproxi-
madamente 900.000 contribuyentes, que en el año 2006 
supuso una recaudación de 1.700 millones de euros.

De entre las consecuencias negativas que esta medi-
da comporta, además de su carácter antisocial y su 
inoportunidad en un momento de crisis como el actual, 
cabe destacar su carácter fraudulento ya que las Comu-
nidades Autónomas no van a poder recuperar la capaci-
dad de gravar los grandes patrimonios, blindando para 
el futuro a sus propietarios. Además, se elimina un ins-
trumento útil en la lucha contra la corrupción y se vul-
neran los principios constitucionales de generalidad, 
tributación en función de la capacidad económica, jus-
ticia, igualdad y progresividad que han de regir nuestro 
sistema tributario en tanto que el IRPF será el único 
impuesto directo que perdura. A tal efecto cabe recor-
dar que las grandes fortunas españolas además de no 
tributar por patrimonio apenas lo hacen por renta pues-
to que utilizan instrumentos tales como las SICAV.

En cualquier caso, y ante la desvirtuación que venía 
padeciendo el Impuesto de Patrimonio ante la falta de 
tributación de las grandes fortunas, hubiera sido más 
lógico que el Gobierno hubiera optado por una modifi-
cación del mismo para evitar que siguieran siendo las 
clases medias quienes realmente lo pagaban y se hubie-
ra puesto a las grandes fortunas como objetivo.

¿Confirma el Gobierno la bonificación del 100 por 
ciento de la cuota íntegra del Impuesto sobre el Patri-
monio? En caso afirmativo, ¿cree que es coherente con 
el anuncio público realizado por el Presidente del 
Gobierno en campaña electoral?

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno ha 
optado por la bonificación íntegra de la cuota y no por 
la eliminación de esta figura tributaria?

¿Cree el Gobierno que está actuando con lealtad 
institucional frente a las Comunidades Autónomas?

¿Cuál es la opinión del Gobierno entorno a la inva-
sión competencial de facto que esta medida genera?

¿De qué manera va a compensar el Gobierno a las 
Comunidades Autónomas?

De cara a subsanar la limitación que esta medida 
representa para las Comunidades Autónomas, ¿estaría 
de acuerdo el Gobierno en que éstas puedan establecer 
un recargo autonómico?

¿En aplicación de esta medida de qué manera va a 
controlar el Gobierno el patrimonio y por tanto contri-
buir a la lucha contra el fraude fiscal y el blanqueo de 
capitales?

¿Mediante qué medidas va a controlar el Gobierno 
las grandes fortunas españolas?

¿Cree el Gobierno que la bonificación del 100 por 
ciento del Impuesto de Patrimonio es compatible con 
los principios constitucionales de igualdad y progresi-
vidad que han de inspirar un sistema tributario justo?

¿Cuál es la opinión del Gobierno entorno a la pro-
puesta de modificación del Impuesto del Patrimonio 
realizada por la organización profesional de los Inspec-
tores de Hacienda del Estado (IHE), los cuales abogan 
por incrementar los mínimos o las reducciones en base 
para que sólo paguen cuota tributaria los grandes patri-
monios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Por qué motivos todavía no se ha procedido a la 
demolición del hotel del Algarrobico (Carboneras, 
Almería)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/020500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecucción de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-14 
Tramo: Almenar-L.P. Huesca (PC) (7,3 km)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remante por 
certificar, de acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente, al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a Dirección General de Carreteras, «A-2 Tramo: 
Medinyá-Báscara (PC) (3,4 km)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remante por certificar, de 
acuerdo con la adjudicación efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/020502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a exención de 
impuestos sobre la gasolina que utiliza la flota pesquera 
de bajura y de litoral.

Tras el paro mantenido por el sector de la pesca de 
altura y de bajura, el Gobierno alcanzó una serie de 
acuerdos con el segmento de la pesca de bajura y de 
litoral entre los que se incluye la exención de los 
impuestos sobre la gasolina de igual modo que la pesca 
de altura está exenta de los impuestos sobre el gasóleo 
que es el combustible que utiliza.

Se trata de una reivindicación histórica de la flota 
de bajura que siempre se vio discriminada en este 
aspecto, por tanto, una demanda justa. Precisamente la 
Comisión de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
aprobó el pasado 25 de junio una Proposición no de 
Ley del BNG que, entre otras muchas medidas, recoge 
la cuestión de «aplicar los mismos criterios de exen-
ción de impuestos que tiene el gasoil a otros combusti-
bles que sean utilizados por otras embarcaciones como 
es el caso de las embarcaciones de pesca de bajura y 
litoral».

Aunque la medida aprobada suene a nuevo, resulta 
que esta exención ya se recogía en el artículo 51.2 de la 
Ley 38/1992, de 28 de diciembre, de Impuestos Espe-
ciales, que establece la exención del Impuesto sobre 
Hidrocarburos para todos los productos incluidos en su 
ámbito objetivo, sin distinción, que se destinen a su 
utilización como carburante, incluida la pesca y con la 
excepción de la navegación privada de recreo. Se trata 
del artículo 51 de la mencionada Ley dedicada al capí-
tulo de exenciones.

Sin embargo, e inexplicablemente, la pesca de baju-
ra y litoral no se ha beneficiado de estas exenciones en 
todos estos años. Un hecho que convendría que el 
Gobierno aclarase en aras a conocer las razones de por 
qué no se puso en práctica dicha legislación que tam-
bién beneficiaba a este sector de la pesca.

¿A partir de que fecha concreta se va aplicar la 
exención del impuesto sobre la gasolina que utiliza el 
sector pesquero de bajura y de litoral según los acuer-
dos alcanzados recientemente?

¿Van a poder beneficiarse de esta exención cuanto 
antes?

¿Por qué no se les aplicó el artículo 51.2 de la 
Ley 38/1992, de Impuestos Especiales, que establece 
la exención del Impuesto sobre Hidrocarburos para 
todos los productos incluidos en su ámbito objetivo, 
sin distinción, que se destinan a su uso como carbu-
rante, incluida la pesca? ¿Cuál es el motivo de que en 
todos estos años no quedaran exentos de tal impuesto 
sobre la gasolina cuando existe legislación que les 
permitía tal exención?

¿Va a indemnizar o compensar a los marineros de 
bajura por un claro incumplimiento legal por parte de la 
Administración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/020503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

Según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, Nueva York ha prohibido las grasas 
hidrogenadas (también conocidas como «trans») en los 
alimentos. Cabe recordar que las grasas «trans» favore-
cen la obesidad y las enfermedades cardiovasculares. 
Hace ya año y medio esta medida se aplicaba en los 
restaurantes, ahora se va a hacer extensiva a todos los 
establecimientos que sirven comida, es decir, super-
mercados, tiendas o locales.

La medida establece de manera concreta que desde 
el 1 de julio de 2008 los establecimientos de servicio de 
comidas no podrán almacenar, usar o servir ningún ali-
mento que contenga aceites, mantecas o margarinas 
vegetales parcialmente hidrogenados con 0,5 gramos o 
más de grasas trans por porción.

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca de la medi-
da implementada por las autoridades de Nueva York?

¿Cuál es la incidencia de este tipo de grasas en la 
salud de la ciudadanía española?

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
evitar los efectos nocivos de las grasas hidrogenadas en 
la población española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

La disposición adicional primera de la Ley 38/2006, 
de 7 de diciembre, reguladora de la gestión de la deuda 
externa, establece que «el Gobierno, conforme a lo dis-
puesto en el Reglamento de la Cámara, informará en 
los primeros treinta días hábiles de cada ejercicio pre-
supuestario a la Comisión de Cooperación Internacio-
nal para el Desarrollo y a la Comisión de Economía y 

Hacienda del Congreso de los Diputados acerca de las 
líneas y estrategias principales en materia de gestión de 
la deuda externa...».

Atendiendo a esta previsión y teniendo en cuenta 
que han transcurrido ya seis meses desde el inicio del 
ejercicio presupuestario:

¿Por qué motivos el Gobierno no ha comparecido en 
las comisiones pertinentes tal y como establece la Ley 
reguladora de la gestión de la deuda externa?

¿En qué fecha va a cumplir con dicho mandato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republi-
cana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds 
presenta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para la que se solicita respuesta escrita.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2008 se incorporó en la Sección 25, Ministerio de la 
Presidencia, Servicio 02, Programa 912 O y artículo 48, 
un nuevo concepto sobre indemnización a ex presos 
sociales represaliados por su condición de homosexuales 
por las leyes franquistas de vagos y maleantes y de peli-
grosidad social, con un importe de 2 millones de euros.

¿Cuál es la situación actual de esta partida presu-
puestaria? ¿Cuál su previsión de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/020506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

En abril 1959, el dictador Francisco Franco inaugu-
ró bajo palio la fosa común de Cuelgamuros, en el Valle 
de los Caídos. En un principio dicha fosa común iba a 
estar destinada a los restos mortales de los franquistas 
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muertos en la Guerra Civil. Tras problemas y negativas 
de sus familiares a desplazar dichos restos, las autori-
dades franquistas decidieron vaciar varias fosas comu-
nes con restos de soldados republicanos y depositar sus 
restos en el Valle de los Caídos.

A modo de ejemplo, citaremos el caso de Joan Pin-
yol. Él y su familia durante décadas han honrado la 
memoria de Joan Colom, soldado republicano muerto 
en el año 1939 en el Hospital Militar de Lleida, visitan-
do la fosa común donde creían que se hallaban los restos 
de su familiar. Casi setenta años más tarde averiguan 
gracias al trabajo investigador de la revista Sapiens que 
su familiar comparte sepultura con el máximo responsa-
ble de la trágica Guerra Civil, el dictador Franco.

Como es de suponer este descubrimiento ha indig-
nado a esta y a otras muchas familias que han descu-
bierto con estupor como sus familiares muertos por 
defender la legalidad vigente se han visto obligados a 
formar parte de la mayor apología del franquismo 
como es el Valle de los Caídos.

Se da la circunstancia de que la familia, y es de 
suponer que el resto de las familias también, dispone de 
documentación que indica el punto exacto donde se 
encuentran los restos de su familiar, columbario 9207, 
piso 1, cripta izquierda, inscripción en el libro de inhu-
maciones 26569. Este hecho facilitará enormemente la 
localización de los restos y su posterior devolución a 
sus familiares.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que los familia-
res de los republicanos, que quieran honrar la memoria 
de sus antepasados, deban visitar el parque temático 
por antonomasia de franquismo como es el Valle de los 
Caídos?

¿Tiene intención el Gobierno de facilitar a los fami-
liares la recuperación de los restos de los republicanos 
muertos en defensa de la legalidad vigente, cuyos cadá-
veres fueron arrebatados por el franquismo para utili-
zarlos como campaña de propaganda del régimen para 
evitarles tener que visitar el Valle de los Caídos en el 
caso de que quieran visitar los restos de sus familiares? 
En caso afirmativo, ¿cómo y cuándo? En caso negativo, 
¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
ta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito, relativa a la vulneración de la toponimia oficial 

de Galicia en páginas web de la Administración central 
y ausencia de versión de gallego.

Son constantes y reiteradas las vulneraciones de la 
Administración central del Estado de la toponimia ofi-
cial de Galicia. En concreto, en diferentes páginas web 
se incurre en el uso de formas toponímicas gallegas 
deformadas.

Es el caso de la web de la Seguridad Social. Primero 
llama la atención que en la portada de esta página se 
disponga de ventanas de acceso en las diferentes len-
guas cooficiales del Estado pero sólo está activa para la 
misma portada. Si un usuario de Galicia activa la pági-
na en gallego sólo le aparecerá la opción en lengua 
gallega en la portada porque si quiere entrar en cada 
una de las opciones, trámites, direcciones u otras venta-
nas, aparecerá un aviso de que la página no está activa-
da en el idioma elegido con lo cual no hay otro remedio 
que utilizar la versión en español si se quiere avanzar 
en información propia de la Seguridad Social.

Pero la opción en español incurre en algunos errores 
toponímicos como es la utilizacion de «Orense» en 
lugar de Ourense, de «Villalba» en lugar de «Vilalba» o 
de «El Salgueiral» en vez de «O Salgueiral». Esto ocu-
rre cuando se accede a las direcciones territoriales y se 
buscan opciones como direcciones locales o puntos de 
atención.

La ausencia de la versión en lengua gallega también 
se produce en distintos portales dependientes del Minis-
terio del Interior: www.policia.es, www.guardiacivil.es, 
www.dnielectronico.es, www.citapreviadni.es. Una si-
tuación lingüística que a estas alturas debería estar 
normalizada.

Además, tal y como ocurre en la anteriormente 
mencionada página web de la Seguridad Social, tam-
bién en la web dedicada a la cita previa para tramitar el 
DNI electrónico se vulnera la toponimia gallega. De 
nuevo «La Coruña», en lugar de A Coruña, «Orense» 
en lugar de «Ourense», «El Ferrol» en lugar de Ferrol, 
y «Villagarcía de Arosa» en lugar de Vilagarcía de 
Arousa.

Son numerosas las ocasiones en las que el Gobierno 
ha recibido, recibe y, dada la situación, continuará reci-
biendo las quejas y denuncias del BNG, porque dife-
rentes organismos y Ministerios de la Administración 
central vulneran la toponimia oficial de Galicia.

A fin de terminar con estos usos lingüísticos indebi-
dos e incorrectos, sería de agradecer que el Gobierno 
diese las oportunas instrucciones a su Administración 
para depurar la toponimia no oficial de Galicia todavía 
presente en sus portales de Internet, para normalizar las 
formas toponímicas gallegas y adoptar las denomina-
ciones propias y ofíciales de Galicia.

¿Por qué no está activada la versión en lengua 
gallega en el portal de Internet de la Seguridad Social 
(www.seg-social.es), que sólo aparece traducida al 
gallego en su portada pero que sólo permite navegar y 
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acceder a las distintas ventanas de información en 
español?

¿Cuándo podrán los usuarios de Galicia realizar sus 
trámites y acceder a las informaciones de esta web en 
lengua gallega?

¿Va a corregir el uso deformado de topónimos galle-
gos del portal de la Seguridad Social? ¿Por qué se pro-
ducen estas incorrecciones lingüísticas con tanta fre-
cuencia?

¿Por qué todavía no existe la versión en lengua 
gallega en los siguientes portales de Internet depen-
dientes del Ministerio de Interior: Guardia Civil, Poli-
cía, DNI electrónico y cita previa para el DNI electróni-
co? ¿Para cuándo se podrá visitar estas páginas web en 
gallego?

¿Por qué en la web de tramitación del DNI electró-
nico, www.citapreviadni.es, se utilizan formas toponí-
micas de Galicia no oficiales como «El Ferrol», «Villa-
garcía de Arosa», o «La Coruña? ¿Va a corregir estos 
usos lingüísticos deformados?

Dada la reiteración constante de esta situación de 
vulneración lingüística por parte de la Administración 
central del Estado, ¿qué determinación tiene el Gobier-
no para terminar definitivamente con el uso incorrecto 
de la toponimia oficial de Galicia? ¿No sería pertinente 
que remitiese a cada departamento la lista de la toponi-
mia oficial gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/020508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural, publicada en el BOE 
de 14 de diciembre de 2007, recoge como objeto de la 
Ley, en su artículo 1.º, regular y establecer medidas 
para favorecer el Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural español.

Posteriormente, en su artículo 20, al precisar los 
objetivos de la misma señala, entre otros, el fomento 
de una actividad económica continuada y diversificada 
en el medio rural para el mantenimiento del sector 
agrario, ganadero y forestal, impulsando la creación y 
el mantenimiento del empleo, dotar al medio rural de 
infraestructuras y equipamientos públicos básicos 

necesarios y potenciar la prestación de servicios públi-
cos de calidad.

Más adelante, en el artículo 5 se define el Programa 
de Desarrollo Rural Sostenible como instrumento prin-
cipal para la planificación de la acción de la Adminis-
tración General del Estado, que se elaborará en coordi-
nación con las CC. AA.

En función de lo señalado anteriormente, se puede 
concluir que la acción de la Administración General del 
Estado y las medidas políticas y económicas para con-
seguir el objetivo que la Ley establece requieren de la 
existencia previa del Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible, de tal forma que la no existencia del mismo 
impide implementar y dotar medidas económicas que 
permitan el desarrollo de nuestro medio rural.

Dadas las fechas en las que nos encontramos y con 
objeto de poder evaluar la efectividad de la norma que 
se comenta, resulta de interés conocer el grado de con-
creción del Programa de Desarrollo Rural Sostenible, 
que habría de estar elaborado en colaboración con las 
distintas CC. AA., ya que en caso contrario no se 
podrán incorporar créditos en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 para 
cumplir los objetivos señalados en el artículo 2.º, por lo 
que, con objeto de obtener información, se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Podríamos saber que reuniones ha mantenido 
el Gobierno con las distintas CC. AA. a los efectos de 
desarrollar el Programa de Desarrollo Rural Sostenible, 
con detalle de fecha de reunión, personas que han parti-
cipado en la misma, cargos que ocupan en las distintas 
Administraciones y CC. AA. con las que se ha manteni-
do la reunión?

2. ¿Podríamos saber si se ha culminado la confec-
ción del Programa de Desarrollo Rural Sostenible en 
coordinación con las distintas CC. AA., especificando 
las distintas medidas que se incluyen a los efectos de 
conseguir el objetivo que la Ley contempla?

3. ¿Se ha sometido a informe, el citado Programa, 
al Consejo para el Medio Rural y a la Mesa de Asocia-
ciones de Desarrollo Rural?

4. ¿Se ha aprobado mediante Real Decreto el cita-
do Programa? En caso contrario, ¿en que fecha está 
prevista su aprobación?

5. De no estar elaborado el Programa y no haberse 
sometido a informes preceptivos y no estar por tanto 
aprobado por Real Decreto, ¿se puede concluir que en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2009 
no se contemplarán dotaciones de crédito a los efectos 
de lograr los objetivos que la Ley contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/020509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
 artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde de costas marítimo-terrestre en el Concejo 
de Castropol (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde de costas marítimo-terrestre en el 
Concejo de Tapia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde de costas marítimo-terrestre en el Concejo 
de El Franco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde de costas marítimo-terrestre en el 
Concejo de El Franco (Asturias)

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde de costas marítimo-terrestre en el 
Concejo de Coaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde de costas marítimo-terrestre en el Concejo 
de Coaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/020515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde de costas marítimo-terrestre en el Concejo 
de Navia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde de costas marítimo-terrestre en el 
Concejo de Valdés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde de costas marítimo-terrestre en el 
Concejo de Navia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde de costas marítimo-terrestre en el Concejo 
de Tapia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde de costas marítimo-terrestre en el 
Concejo de Castropol (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde de costas marítimo-terrestre en el Concejo 
de Cudillero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/020521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Muros de Nalón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Muros 
de Nalón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Soto del Barco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Soto del 
Barco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Castrillón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Castri-
llón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/020527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Avilés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Gozón 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Carreño (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Carreño 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Gijón 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/020533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Villavi-
ciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Villaviciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Colunga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Colun-
ga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Caravia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Caravia  
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/020539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Ribadesella (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Ribade-
sella (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Llanes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Llanes 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, 
en su caso, estado de tramitación de los mismos en 
relación al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de 
Ribadedeva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación 
al deslinde marítimo-terrestre en el Concejo de Ribade-
deva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/020545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Gobierno, 
a tenor del cumplimiento y desarrollo de la Ley de 
Igualdad, para apoyar de modo efectivo a las mujeres 
pertenecientes a minorías étnicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

 

184/020546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a enviar el Gobierno al Congreso de los Diputa-
dos el Informe de Implementación de la Ley Orgánica 
de Medidas de Protección Integral contra la Violencia 
de Género, que ha cumplido los tres años en vigor? Si 
es así, ¿en qué fecha piensa hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

 

184/020547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Gobierno, 
a tenor del cumplimiento y desarrollo de la Ley de 
Igualdad, para apoyar de modo efectivo a las mujeres 
inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

 

184/020548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para mejo-
rar el principio de igualdad de las cónyuges o parejas 
que colaboran con sus maridos en faenas agrícolas, 
teniendo en cuenta que las mujeres se encuentran en 
una situación más vulnerable que los hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

 

184/020549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se piensa incluir en el Foto Tripartito sobre Gibral-
tar a la Junta de Andalucía y a la ciudad de La Línea de 
la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual del número de vuelos 
con origen o destino a aeropuertos españoles desde 
Gibraltar? ¿Qué previsiones existen de modificación 
del número de vuelos en el año próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/020551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la documentación e identificación que se 
les exige a los pasajeros que hayan hecho uso del aero-
puerto de Gibraltar y que declaran que van a la ciudad 
de La Línea de la Concepción procedentes de un vuelo 
desde territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno sobre si se va a 
modificar o ampliar el trazado del actual aeropuerto de 
Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones o expedientes de todo tipo 
tramitados en la Sede del Coordinador de la Adminis-
tración General del Estado en el Campo de Gibraltar en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos de ampliación de las competencias de la 
Sede del Coordinador de la Administración General en 
el Campo de Gibraltar en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las necesidades de ampliación de 
plantilla en la Sede del Coordinador de la Administra-
ción General del Estado en el Campo de Gibraltar en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Coste total de las obras de la nueva Sede del Coordi-
nador General de la Administración General del Estado 
en el Campo de Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/020557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y trabajadores laborales 
adscritos a la Unidad de la Sede de la Coordinación de 
la Administración General del Estado del Campo de 
Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados en 
los Órganos de la Sede del Coordinador de la Adminis-
tración General del Estado del Campo de Gibraltar en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados en 
los Órganos de la Sede del Coordinador de la Adminis-
tración General del Estado del Campo de Gibraltar en 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados en 
los Órganos de la Sede del Coordinador de la Adminis-
tración General del Estado del Campo de Gibraltar en 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados 
por la Subdelegación del Gobierno en Cádiz, en el año 
2007, y cuáles han sido positivos y cuántos negativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramita-
dos por la Subdelegación del Gobierno en Cádiz, en el 
año 2006, y cuáles han sido positivos y cuántos nega-
tivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/020563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados 
por la Subdelegación del Gobierno en Cádiz, en el 
año 2005, y cuáles han sido positivos y cuántos nega-
tivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos de Formación Vial se van a celebrar en 
la provincia de Cádiz dirigidos a las personas con dis-
capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno 
para incluir a Toro (Zamora) en la Asociación Española 
de Ciudades del Vino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones que tiene el Gobierno 
para que la provincia de Zamora tenga un museo rela-
cionado con la Ruta de la Plata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de iniciativas turísticas que está 
apoyando el Gobierno en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión y los proyectos ejecuta-
dos por el Gobierno en infraestructuras de regadíos en 
Castilla y León y concretamente en la provincia de 
Zamora en el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.
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184/020569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado por el Gobierno 
durante el año 2007 y el primer semestre de 2008 al 
arreglo de caminos rurales en la provincia de Zamora y 
a qué términos municipales corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empleos femeninos que 
el Gobierno ha creado en Zamora en cada año del 
período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes de excelencia turística, que 
tiene previstos el Gobierno para el período 2008-2012 
en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que se están llevando a 
cabo el Gobierno para rehabilitar la escuela de Burganes de 
Valverde (Zamora) y cuando están previstas que finalicen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que se están llevando a 
cabo el Gobierno para rehabilitar la escuela de Burganesde 
Valverde (Zamora) y cuando están previstas que finalicen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las características que tiene el puente 
internacional sobre el Río Manzanas entre San Martín 
de Pedroso (Zamora) y Quintanilla? ¿Dicho puente va a 
reunir las características adecuadas para que conecte 
con la A-11 en un futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.
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184/020575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la empresa adjudicataria de las obras del 
puente internacional sobre el Río Manzanas entre San 
Martín de Pedroso (Zamora) y Quintanilla? ¿Cuándo tie-
nen previsto el Gobierno su entrada en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

 

184/020576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Cádiz a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Sevilla a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad 
Social en la provincia de Jaén a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Córdoba a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Málaga a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/020581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Almería a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Granada a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Huelva a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos extranjeros en los Centros Peni-
tenciarios desglosando su cuantía por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Cádiz, especificando la obra, su 
cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Sevilla, especificando la obra, su 
cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/020587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Córdoba, especificando la obra, su 
cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Huelva, especificando la obra, su 
cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Jaén, especificando la obra, su cuan-
tía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Málaga, especificando la obra, su 
cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Granada, especificando la obra, su 
cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de obra pública licitada por el Gobierno o 
Empresas Públicas durante los 5 primeros meses de 2008 
en la provincia de Almería, especificando la obra, su 
cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/020593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta aI Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la 
provincia de Cádiz, en los 5 primeros meses de 2008, 
especificando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta aI Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la 
provincia de Sevilla, en los 5 primeros meses de 2008, 
especificando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la pro-
vincia de Córdoba, en los 5 primeros meses de 2008, 

especificando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la 
provincia de Huelva, en los 5 primeros meses de 2008, 
especifi cando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la 
provincia de Jaén, en los 5 primeros meses de 2008, 
especifi cando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la 
provincia de Almería, en los 5 primeros meses de 2008, 
especifi cando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la 
provincia de Granada, en los 5 primeros meses de 2008, 
especifi cando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Obras que con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado o de Empresas Públicas se han iniciado en la 
provincia de Málaga, en los 5 primeros meses de 2008, 
especifi cando la inversión de que se trata, su cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que con cargo al 1 por ciento cultural de 
los Presupuestos Generales del Estado se han ejecutado 
durante los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que con cargo al 1 por ciento cultural de 
los Presupuestos Generales del Estado se han ejecutado 
durante los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia 
de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que con cargo al 1 por ciento cultural de 
los Presupuestos Generales del Estado se han ejecutado 
durante los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/020604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que con cargo al 1 por ciento cultural de los 
Presupuestos Generales del Estado se han ejecutado duran-
te los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia de 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que con cargo al 1 por ciento cultural de los 
Presupuestos Generales del Estado se han ejecutado duran-
te los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que con cargo al 1 por ciento cultural de los 
Presupuestos Generales del Estado se han ejecutado duran-
te los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia de Al-
mería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que con cargo al 1 por ciento cultural de 
los Presupuestos Generales del Estado se han ejecutado 
durante los años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la provincia 
de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/020608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernández Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

Exposición de motivos

Rumania y Bulgaria pasaron a formar parte de la 
Unión Europea el 1 de enero de 2007. El Gobierno espa-
ñol impuso una moratoria máxima de dos años a la entra-
da de trabajadores rumanos y búlgaros en España. El 
motivo de esta moratoria era que no generase otro «efecto 
llamada», como el ocurrido con la regularización que 
llevó a cabo el Gobierno socialista en febrero de 2005. 
Actualmente, hay casi 700.000 inmigrantes rumanos y 
búlgaros que viven en nuestro país y que son tratados 
como ciudadanos extracomunitarios y a pesar de ser 
miembros de la Unión Europea son tratados como ciuda-
danos de segunda. Esto lleva a que muchos de estos inmi-
grantes trabajen en la clandestinidad o como autónomos, 
pero por lo general en condiciones de precariedad.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular pre-
senta la siguiente pregunta escrita.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno levantar la mo-
ratoria para que los rumanos y búlgaros puedan trabajar 
en nuestro país como ciudadanos europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernández Fraile, Dipu-
tado.
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184/020609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados por Navarra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

En el pleno del Congreso de los Diputados de 25 de 
junio de 2008, el Presidente del Gobierno, en respuesta 
a una pregunta formulada por el Diputado del Grupo 
Vasco Josu Iñaki Erkoreka, afirmó que su Gobierno ha 
llegado a «diversos acuerdos» con el Gobierno vasco 
«sobre contenidos, objetivos y criterios de evaluación» 
del Decreto de Educación Básica Obligatoria para el 
País Vasco, José Luis Rodríguez Zapatero también afir-
mó que sigue en un proceso de diálogo con el Gobierno 
vasco para acordar el resto del Currículo.

Por ello que se pregunta:

¿Cuales son los contenidos, objetivos y criterios de 
evaluación del Decreto de Educación Básica Obligato-
ria para el País Vasco que han sido modifi cados, elimi-
nados o incorporados? ¿Cuáles son los aspectos sobre 
los que todavía no se ha llegado a un acuerdo entre am-
bas administraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Santiago Cervera Soto y Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados.

 

184/020610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por As-
turias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos judiciales existentes y, en su 
caso, estado de tramitación de los mismos en relación al 
deslinde de costas Marítimo-Terrestre en el Concejo de 
Valdés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de recursos administrativos existentes y, en 
su caso, estado de tramitación de los mismos en rela-
ción al deslinde de costas marítimo-terrestres en el 
Concejo de Cudillero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—M.ª Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/020612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno para 
la que solicita respuesta por escrito.

En relación con los problemas que han planteado 
recientemente las importaciones de aceite de girasol, se 
ha conocido que en España se comprueba el 2,2 % del 
total de las importaciones, cuando la Unión Europea 
exige la comprobación del 5 % del total.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la razón por la que el Gobierno no ha incre-
mentado los controles de las importaciones hasta la ci-
fra señalada por las normas y recomendaciones comu-
nitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/020613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuántas prestaciones eco-
nómicas para cuidados en el medio familiar de la Ley 
39/2006, de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las Personas en Situación de Dependen-
cia, han sido reconocidas a solicitantes de la Comu-
nidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernández Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes, del total de los 5.220.577 que 
residen en España, según el Avance del Padrón Munici-
pal a 1 de enero de 2008, tienen permiso de residencia, 
explicitando el dato provincialmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernández Fraile, Diputado.

 

184/020616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernández Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes, del total de los 5.220.577 que 
residen en España, según el Avance del Padrón Munici-
pal a 1 de enero de 2008, tienen permiso de trabajo, 
especifi cando el dato por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernández Fraile, Diputado.

 

184/020617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernández Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes, del total de los 5.220.577, 
que residen en España, según el Avance del Padrón Mu-
nicipal a 1 de enero de 2008, estima el Gobierno que 
viven de forma ilegal y sin papeles en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernández Fraile, Diputado.

 

184/020619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuáles son los motivos por los que los subofi ciales 
que podían acogerse, para su pase a la situación de reser-
va, a lo previsto en el apartado 3 de la disposición adi-
cional octava de la Ley 17/1999, de 18 de mayo, de Ré-
gimen de Personal de las Fuerzas Armadas y reuniendo 
las condiciones especifi cadas en el artículo 144.3 de la 
citada Ley y en el apartado segundo de la Orden Minis-
terial n.º 104/2006, de 27 de julio, no se les ha concedido 
el pase a la situación de reserva, a pesar de encontrarse 
incluidos en los tramos de escalafón que se les había 
asignado dentro del cupo ofertado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/020620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

1. ¿Cuántas instancias y recursos se han recibido 
por el conducto reglamentario (a través de los Estados 
Mayores de los tres Ejércitos, o en el propio Ministerio 
de Defensa) de personal de las Fuerzas Armadas que se 
consideran agraviados por la entrada en vigor, y poste-
rior aplicación, de la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, 
de la Carrera Militar?

2. ¿Cómo piensa resolver el Ministerio de Defen-
sa el menoscabo de los derechos consolidados de aque-
llos militares que, con la aplicación de la Ley de la 
Carrera Militar, han perdido puestos en sus escalafo-
nes, expectativas de carrera o integración de personal 
en escalas para las que no han obtenido los títulos 
correspondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/020622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

1. ¿Cuántos vehículos del Ejército de Tierra Aní-
bal 4 x 4 todoterreno, desplegados en el exterior, se ven 
afectados por la orden del Estado Mayor que obliga a 
su inmovilización?

2. ¿De qué manera sustituirá el Ministerio de 
Defensa a las unidades inmovilizadas en el exterior?

3. ¿Con qué vehículos y en qué tiempo serán sus-
tituidos los Anibal 4 x 4 que prestan servicio en misio-
nes en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/020623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

El Ejército de Tierra ha inmovilizado la flota de 
vehículos 4 x 4 Aníbal por defectos de fabricación.

1. ¿A cuántos euros ha ascendido la adquisición 
de los 145 vehículos Aníbal, con techo de lona?

2. ¿Qué procedimiento se ha seguido para la adju-
dicación de este contrato?

3. ¿Existe un pliego de condiciones técnicas y 
administrativas que fuera incumplido?

4. ¿Cuántas empresas se han presentado al con-
curso público de adjudicación, si es que se hubiera 
producido?

5. De no haber habido concurso público con la 
concurrencia de varias empresas, ¿cuáles han sido las 
razones motivadas para la adjudicación de la compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/020624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

1. ¿Cuáles son los motivos por los que, el Ejército 
de Tierra, ha ordenado la inmovilización de la flota de 
vehículos todoterreno 4 x 4 Aníbal?

2. ¿En qué consisten los supuestos defectos de 
fabricación que harían peligrosa su conducción?

3. ¿Afecta esta orden del Estado Mayor del Ejérci-
to de Tierra a las unidades desplegadas en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/020625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por es-
crito al Gobierno.

1. ¿Cuáles son los motivos por los que el Ministe-
rio de Defensa no ha podido desplegar en el exterior, 
todavía, los nuevos vehículos antiminas MLV Lince?

2. ¿Cómo es posible que no tengan suficientes 
repuestos y protección?

3. ¿Se ha incumplido el pliego de condiciones 
correspondiente a la adjudicación del correspondiente 
concurso?

4. ¿En qué términos se ha redactado el pliego de 
condiciones técnicas y administrativas para la adjudica-
ción del contrato?

5. ¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Defensa para agilizar tan importante incorporación 
para el Ejército de Tierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/020626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social de cada una 
de las sociedades y empresas dependientes del Ayunta-
miento de Ronda a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/020627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 

Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social de cada una 
de las sociedades y empresas dependientes del Ayunta-
miento del Rincón de la Victoria a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/020628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inspectores de trabajo asignados a cada una de las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/020629

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Incautaciones de droga en la provincia de Málaga de 
2004 a 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

729

184/020630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada legislatura se llevaron a cabo 
obras de sellado del embalse de Arenós en la provincia 
de Castellón.

¿En qué consistieron las citadas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada legislatura se llevaron a cabo 
obras de sellado del embalse de Arenós en la provincia 
de Castellón.

¿Cuándo se licitaron las obras? ¿Cuándo comenza-
ron? ¿Cuándo concluyeron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada legislatura se llevaron a cabo 
obras de sellado del embalse de Arenós en la provincia 
de Castellón.

¿En qué fecha fue licitado su proyecto de obras? 
¿Cuál fue el plazo de redacción del citado proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la contestación parlamentaria con número de 
expediente 184/002069/0000 realizada por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, se 
responde que en las obras realizadas y por realizar en el 
embalse de Arenós en la provincia de Castellón no está 
previsto «aumentar la capacidad del embalse» pero sí 
su «capacidad técnica».

¿En qué consiste exactamente la diferenciación 
ministerial entre «no aumentar la capacidad del embal-
se» pero sí su «capacidad técnica» en lo referido al 
embalse de Arenós en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En una reciente respuesta parlamentaria a este 
Diputado por parte del Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino, con número de expediente 
184/002068/0000, se responde que el proyecto denomi-
nado «Obras de terminación de un terraplén de conten-
ción de las laderas del embalse de Arenós» en la pro-
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vincia de Castellón está concluido en todos sus trámites 
y pendiente de licitación desde el pasado 13 de sep-
tiembre de 2007.

¿Cuál es el coste estimado? Desglosado por capítu-
los y anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En una reciente respuesta parlamentaria a este 
Diputado por parte de Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino, con número de expediente 
184/002068/0000, se responde que el proyecto denomi-
nado «Obras de terminación de un terraplén de conten-
ción de las laderas del embalse de Arenós» en la pro-
vincia de Castellón está concluido en todos sus trámites 
y pendiente de licitación desde el pasado 13 de sep-
tiembre de 2007.

¿Cuál es la previsión temporal para iniciar y con-
cluir las citadas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En una reciente respuesta parlamentaria a este 
Diputado por parte del Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino, con número de expediente 
184/002068/0000, se responde que el proyecto denomi-
nado «Obras de terminación de un terraplén de conten-
ción de las laderas del embalse de Arenós» en la pro-

vincia de Castellón está concluido en todos sus trámites 
y pendiente de licitación desde el pasado 13 de sep-
tiembre de 2007.

¿Cuáles son los motivos que justifican la demora en 
la licitación de las citadas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación de la variante de 
Ribas de Fresser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/020638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el calendario de ejecución de las obras en 
la variante de Ribas de Fresser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/020639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es el estado de tramitación de la construcción 
del túnel Toses de la N152 en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/020640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el calendario de ejecución de la construc-
ción del túnel de la N152 en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/020641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el calendario de ejecución del desdobla-
miento de la N260 entre Figueres y Llançà?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/020642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Competencias que tiene previsto traspasar el Gobier-
no a la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El movimiento democrático Amnistía Internacional 
edita anualmente un informe sobre El estado de los 
derechos humanos en el mundo, en el que país a país 
emite su opinión documentando problemas y conflictos 
relativos a los derechos humanos. El informe contiene 
un apartado relativo a España, donde se analiza y sitúa 
como uno de los fenómenos que afectan a los derechos 
humanos la existencia de la banda terrorista ETA.

En el último informe correspondiente a 2008, así 
como en los anteriores (2007, 2006, 2005 y 2004), se 
recoge la existencia y actividad de la organización terro-
rista ETA a quien se la denomina con el calificativo 
«grupo armado vasco (Euskadi Ta Askatasuna, ETA)».

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Conoce el contenido del último informe de Amnis-
tía Internacional sobre El estado de los derechos huma-
nos en el mundo de 2008?

¿Qué opinión le merece la definición que el infor-
me dedica a la banda terrorista ETA como un «grupo 
armado»?

¿Tiene pensado el Gobierno trasladar algún tipo de 
comentario o reflexión a este movimiento con relación 
a la terminología utilizada para nombrar a la banda 
terrorista ETA en la que se haga llegar al Movimiento 
la naturaleza terrorista del fenómeno etarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/020644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

732

¿Cuánto ha supuesto de coste, desde el 1 de enero 
de 2008 hasta la actualidad, el pago de 2.500 € por 
nacimiento o adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto ha supuesto el coste en el año 2007 del 
pago de 2.500 € por nacimiento o adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera que el modelo de oficina de farmacia 
español es el modelo que mejor se adapta a las necesida-
des del paciente? De ser así, ¿cuál es el plan del Gobier-
no para mantenerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

Respecto a la prestación farmacéutica, ¿mantendrá 
el Gobierno el nivel de prestaciones? ¿Modificará el 
sistema de copago? ¿Qué implicaciones tendrá la revi-
sión del Vademecum?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones piensa emprender el Gobierno frente 
a la aparición y venta de medicamentos falsificados en 
Internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Las farmacias están soportando las deficiencias en 
el suministro de medicamentos debidas al cambio en el 
modelo de distribución de algunos laboratorios ¿Qué 
medidas piensa adoptar el Gobierno para paliar estas 
deficiencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

733

184/020650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se ha informado a las CC.AA. de las conversacio-
nes mantenidas así como del estado del proceso del 
Dictamen Motivado de la Comision Europea al Reino 
de España en el asunto del modelo de farmacia español. 
¿Están las Comunidades Autónomas informadas de las 
repercusiones que sufriría el SNS si vencen las preten-
siones de Mercado Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Existen negociaciones abiertas con la Dirección 
General de Mercado Interior de la Comisión Europea 
sobre el modelo de farmacia español? Si es así, ¿en qué 
términos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Se va a convocar un consejo interterritorial para 
informar detalladamente del estado del proceso del 
Dictamen Motivado contra el Reino de España sobre el 
modelo de farmacia español, así como para consensuar 
las acciones necesarias si fuese preciso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno para las que desea 
obtener respuesta por escrito.

La celebración del «Día del orgullo pedófilo» el día 
24 de junio no ha provocado una reacción contundente 
por parte del Gobierno. No se han tomado medidas 
concretas contra este encuentro pese a la alarma social 
que genera y la gravedad de un problema que cada vez 
adquiere mayores dimensiones. España sigue siendo 
uno de los países más permisivos en su legislación ante 
esta cuestión y los avances siguen siendo menores. Por 
ello se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las medidas concretas que el Gobierno 
ha adoptado para impedir la convocatoria?

¿Contempla el Gobierno modificar la legislación 
que permite mantener sexo con adultos a partir de los 
trece años? Si es así, ¿cuándo piensa poner en marcha 
las iniciativas legislativas correspondientes?

¿Cuándo piensa el Gobierno poner en marcha medi-
das de protección del menor a través de una legislación 
más estricta contra la pornografía infantil y pedofilia 
que nos equipare con la mayoría de los países de la 
Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.
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184/020654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno algún tipo de medidas para 
frenar el descenso en la venta de viviendas, cuya caída 
alcanza un 31,8 % en el primer trimestre de 2008?

¿Es consciente el Gobierno de la repercusión econó-
mica que esta crisis supone para los distintos sectores 
implicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/020655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

TALGO y RENFE han firmado un acuerdo por el cual 
RENFE INTEGRIA colabora en el montaje mecánico y 
eléctrico, y pintura de los nuevos trenes TALGO.

Según nota de prensa del Ministerio las labores se 
realizan en los talleres INTEGRIA de RENFE.

¿En qué talleres se van a realizar estos trabajos?
¿Cómo se van a adjudicar las 1.150.000 horas de 

carga de trabajo teniendo en cuenta que es un acuerdo 
para catorce años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/020656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación y sus organismos 
asociados en el presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación y sus organismos 
asociados en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Asuntos Exteriores y de Cooperación y sus 
organismos asociados en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación y sus organis-
mos asociados en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Economía y Hacienda y sus organismos autónomos en 
el presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Economía y Hacienda y sus organismos autónomos en 
el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Economía y Hacienda y sus organismos autó-
nomos en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Economía y Hacienda y sus organismos autónomos 
en el presente año 2008? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.
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184/020658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio y organismos 
dependientes en el presente año 2008? 

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio y organismos depen-
dientes en el presente año 2008? 

¿Cuál fue el número de altos cargos del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio y organismos dependien-
tes en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el número de asesores del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio y organismos depen-
dientes en la legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál fue el presupuesto para altos cargos del 
Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y sus 
organismos dependientes en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para asesores del Ministe-
rio de Industria, Comercio y Turismo y sus organismos 
dependientes en la legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las 
siguientes preguntas de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál fue el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Trabajo e Inmigración y sus organismos depen-
dientes en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para asesores del Ministe-
rio de Trabajo e Inmigración y sus organismos depen-
dientes en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio y organismos depen-
dientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio y organismos depen-
dientes en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Trabajo e Inmigración y organismos dependientes en el 
presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio Tra-
bajo e Inmigración y organismos dependientes en el 
presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Trabajo e Inmigración y organismos depen-
dientes en el presente año 2008?
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¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministe-
rio. Trabajo e Inmigración y organismos dependientes 
en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte y sus organismos 
dependientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte y sus organismos 
dependientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Educación, Política Social y Deporte y sus 
organismos dependientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte y sus organis-
mos dependientes en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Ciencia e Innovación y sus organismos dependientes en 
el presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Ciencia e Innovación y sus organismos dependientes en 
el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Ciencia e Innovación y sus organismos depen-
dientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Ciencia e Innovación y sus organismos dependientes 
en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál fue el número de altos cargos del Ministerio 
de Fomento y sus organismos colegiados en la legisla-
tura 2004-2008?

¿Cuál fue el número de asesores del Ministerio de 
Fomento y sus organismos colegiados en la legislatura 
2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Fomento y sus organismos colegiados en la 
legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para asesores del Ministe-
rio de Fomento y sus organismos colegiados en la legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Cultura y órganos colegiados en el presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de Cul-
tura y órganos colegiados en el presente año 2008?
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¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Cultura y órganos colegiados en el presente 
año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio de 
Cultura y órganos colegiados en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de altos cargos del Minis-
terio de Cultura y órganos colegiados en la legisla-
tura 2004-2008?

Cuál fue el número de asesores del Ministerio de Cul-
tura y órganos colegiados en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Cultura y órganos colegiados en la legislatura 
2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para asesores del Minis-
terio de. Cultura y órganos colegiados en la legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Sanidad y Consumo y organismos dependientes en el 
presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Sanidad y Consumo y organismos dependientes en el 
presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Sanidad y Consumo y organismos dependien-
tes en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Sanidad y Consumo y organismos dependientes en 
el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Igualdad y organismos dependientes en el presente 
año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Igualdad y organismos dependientes en el presente 
año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Minis-
terio de Igualdad y organismos dependientes en el pre-
sente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Igualdad y organismos dependientes en el presente 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿A fecha de respuesta cuántas prestaciones de ayuda 
a domicilio de la Ley 39/2006, de Promoción de la 
Autonomia Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, han sido reconocidas a soli-
citantes de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuántas prestaciones de 
teleasistencia de la Ley 39/2006, de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, han sido reconocidas a soli-
citantes de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuántas prestaciones de aten-
ción residencial de la Ley 39/2006, de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, han sido reconocidas a soli-
citantes de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuántas prestaciones de P.E. 
vinculada al servicio de la Ley 39/2006, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, han sido reconocidas a soli-
citantes de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿A fecha de respuesta cuántas personas en situación 
de gran dependencia en la Comunidad Autónoma de 
Galicia están percibiendo los servicios y prestaciones 
que le corresponden por aplicación de la Ley 39/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuántas prestaciones de asis-
tencia personal, de la Ley 39/2008, de Promoción de la 
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Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, han sido reconocidas a soli-
citantes de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuántas personas en situación 
dependencia severa, en la Comunidad Autónoma de 
Galicía están percibiendo los servicios y prestaciones 
que le corresponden por aplicación de la Ley 39/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Después de las últimas agresiones y constantes 
altercados entre internos de la prisión de Teixeiro-Cur-
tis-A Coruña. ¿Qué medidas se van a tomar para garan-
tizar la seguridad de los funcionarios de prisiones e 
internos en esta prisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de funcionarios 
en la prisión de Teixeiro-Curtis-A Coruña desde la puesta 
en funcionamiento de la citada prisión hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de reclusas en 
la prisión de Teixeiro-Curtis-A Coruña desde la puesta en 
funcionamiento de la citada prisión hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de reclusos en 
la prisión de Teíxeiro-Curtis-A Coruña desde la puesta en 
funcionamiento de la citada prisión hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/020680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación llevar a 
cabo algún proyecto de educación para españoles adul-
tos residentes en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto es el tiempo medio para tramitar un expe-
diente de convalidación u homologación de títulos 
extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Vivienda coordinar 
con las Comunidades Autónomas el establecimiento de 

un cupo de plazas prioritarias para los emigrantes retor-
nados en especial situación de necesidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa de Viajes para Mayores del 
IMSERSO, ¿tiene previsto el Gobierno de la Nación 
incrementar los días de estancia para los españoles que 
residen en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa de Viajes para Mayores del 
IMSERSO, ¿tiene previsto el Gobierno de la Nación 
incrementar el número de plazas gratuitas para españo-
les sin recursos que residen en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén M.ª do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación crear cen-
tros de día para mayores y dependientes españoles que 
residen en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de nacimien-
tos en Galicia, distribuido por provincias, desde el 
año 1996 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de nacimien-
tos en España desde el año 1996 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de nacimientos durante el 
año 2007 y desde el 1 de enero de 2008 hasta la actua-
lidad a nivel nacional distribuido por comunidades 
autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de nacimientos durante el 
año 2007 y desde el 1 de enero de 2008 hasta la actua-
lidad en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres solteras de la provincia de A Coruña 
han solicitado el cheque bebé a través del teléfono 
901200345 desde el 1 de julio de 2007 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas familias numerosas de la provincia de A 
Coruña han solicitado el cheque bebé a través del telé-
fono 901200345 desde el 1 de julio de 2007 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres solteras gallegas han solicitado el 
cheque bebé a través del teléfono 901200345 desde el 1 
de julio de 2007 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas familias numerosas gallegas han solicita-
do el cheque bebé a través del teléfono 901200345 
desde el 1 de julio de 2007 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes del cheque 
bebé que fueron realizadas a través del teléfono 
901200345 desde el 1 de julio de 2007 hasta la actua-
lidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes del cheque 
bebé fueron presentadas en las oficinas de la Agencia 
Tributaria en Galicia desde el 1 de julio de 2007 hasta 
la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes del cheque 
bebé fueron presentadas en las ofi cinas de la Agencia 
Tributaria en la provincia de A Coruña, detallando la 
información por ofi cinas desde el 1 de julio de 2007 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/020697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes del cheque 
bebé fueron presentadas en las ofi cinas de la Agencia 
Tributaria a nivel nacional, por comunidades autóno-
mas, desde el 1 de julio de 2007 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes del cheque 
bebé fueron presentadas por Internet con fi rma electró-
nica desde el 1 de julio de 2007 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas familias numerosas a nivel nacional se vie-
ron benefi ciadas desde el 1 de julio de 2007 del cheque 
bebé hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres solteras a nivel nacional se vieron 
benefi ciadas desde el 1 de julio de 2007 del cheque 
bebé hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres solteras en Galicia, distribuido por 
provincias, se vieron benefi ciadas desde el 1 de julio 
de 2007 del cheque bebé hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres solteras de la provincia de A Coru-
ña se vieron benefi ciadas desde el 1 de julio de 2007 del 
cheque bebé hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas familias numerosas en Galicia, distribuido 
por provincias, se vieron benefi ciadas desde el 1 de ju-
lio de 2007 del cheque bebé hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas familias numerosas de la provincia de A Co-
ruña se vieron benefi ciadas desde el 1 de julio de 2007 del 
cheque bebé hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-

tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes gallegos se han visto 
benefi ciados desde el 1 de julio de 2007 hasta la actua-
lidad de prestación económica no contributiva por 
adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes españoles se han visto 
benefi ciados desde el 1 de julio de 2007 hasta la actua-
lidad de prestación económica no contributiva por 
adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes en España, distribuido 
por Comunidades Autónomas, se han visto benefi ciadas 
desde el 1 de julio de 2007 hasta la actualidad de pres-
tación económica no contributiva por adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/020708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes gallegas se han visto 
benefi ciadas desde el 1 de julio de 2007 hasta la actua-
lidad de prestación económica no contributiva por 
adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes de la provincia de 
A Coruña se han visto benefi ciadas desde el 1 de julio 
de 2007 hasta la actualidad de prestación económica no 
contributiva por adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes de la provincia de A Co-
ruña se han visto benefi ciados desde el 1 de julio de 2007 

hasta la actualidad de prestación económica no contribu-
tiva por adopción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes en España, distribuido 
por Comunidades Autónomas, se han visto benefi cia-
dos desde el 1 de julio de 2007 hasta la actualidad de las 
deducciones por adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes en España, distribuido 
por Comunidades Autónomas, se han visto benefi ciadas 
desde el 1 de julio de 2007 hasta la actualidad de las 
deducciones por adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes de la provincia de 
A Coruña se han visto benefi ciadas desde el 1 de julio 
de 2007 hasta la actualidad de las deducciones por 
adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes de la provincia de
A Coruña se han visto benefi ciados desde el 1 de julio 
de 2007 hasta la actualidad de las deducciones por 
adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes gallegos se han visto 
benefi ciados desde el 1 de julio de 2007 hasta la actua-
lidad de las deducciones por adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes gallegas se han visto 
benefi ciadas desde el 1 de julio de 2007 hasta la actua-
lidad de las deducciones por adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo garantiza el Estado la calidad y la equidad en 
la prestación de la defensa jurídica en cualquier parte 
del territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno de la Na-
ción con respecto a la asistencia jurídica gratuita en esta 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/020719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dado el gran retraso judicial que existe en un muy 
elevado número de litigios, ¿pretende el Gobierno de la 
Nación incrementar el número de jueces en la presente 
legislatura? ¿Cuál será ese incremento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jueces que desempeñan sus fun-
ciones en Galicia? ¿Cuál ha sido la evolución del número 
de jueces desde 1996 hasta la actualidad en Galicia? ¿Cuál 
es el ratio entre el número de jueces en Galicia, población 
gallega y número de litigios desde el año 2000 hasta la 
actualidad, distribuido por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jueces en España en la actua-
lidad? ¿Cuál ha sido la evolución del número de jueces 
desde 1996 hasta la actualidad? ¿Cuál es el ratio entre 

el número de jueces, población española y número de 
litigios desde el año 2000 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/020722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados por Navarra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En la pregunta escrita con expediente 184/000893/
0000, se preguntó al Gobierno lo siguiente: «De los 
impuestos que recauda el Estado central en el ejercicio 
fiscal de 2008, ¿qué cantidad tiene prevista detraer para 
financiar las obras del Canal de Navarra?» En la res-
puesta recibida, el Gobierno dice que dicha inversión 
en la empresa Canal de Navarra, S. A., ascenderá en 
2008 a 78.293.000 euros.

Por ello se desea saber:

¿Qué Administración, central o foral en su caso, va 
a asumir con cargo a sus presupuestos esta inversión 
en 2008?

¿Cuánto dinero efectivo pondrá la Administración 
central del Estado, es decir, el Gobierno de Rodríguez 
Zapatero, para pagar esa inversión de 78.293.000 euros 
en 2008?

De los impuestos que recauda la Administración 
central del Estado, ¿qué cantidad se va a detraer para 
financiar, vía Presupuestos Generales del Estado, esta 
inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Santiago Cervera Soto y Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados.

 

184/020723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno que algunos pro-
veedores subcontratados por la empresa contratada para 
la construcción del cuartel de la Guardia Civil de Eivis-
sa llevan tiempo sin cobrar sus trabajos? ¿Qué medidas 
piensa adoptar el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas por las que el cuartel de la 
Guardia Civil de Eivissa no entra en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué repercusiones tendrá la suspensión de pagos 
judicial de la empresa contratada para la construcción 
del cuartel de la Guardia Civil de Eivissa sobre dicha 
obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de inversiones en infraestructuras de tele-
comunicaciones. Especifi cado por Comunidad Autóno-
ma, dotación económica y resultados obtenidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de inspecciones y controles de instalacio-
nes emisoras radioeléctricas en las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Estudios de impacto medioambiental de instalacio-
nes radioeléctricas en las Islas Baleares. Resultados y 
medidas adoptadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Conversaciones y negociaciones realizadas en el 
último año para aumentar la inversión de las operadoras 
en el ámbito de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Situación actual de la cobertura de Televisión Digi-
tal en las Islas Baleares y próximos proyectos previstos 
para mejorar y generalizar la recepción. Presupuesto 
destinado. Fecha estimada de realización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa cumplir el Gobierno los compromi-
sos electorales sobre la disminución del coste de la co-
nexión ADSL a los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/020732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto 865/2008, de 23 de mayo, por el 
que se regula la composición, funciones y funciona-
miento de la Comisión Interministerial para el Medio 
Rural, del Consejo para el Medio Rural y de la Mesa de 
Asociaciones del Medio Rural, en su capítulo III, 
artículo 11, referido a la composición de dicha Mesa, 
no se ha incluido a un vocal en representación de cada 
una de las asociaciones de mujeres del medio rural de 
ámbito estatal más representativas que no pertenecen ni 
están vinculadas a ninguna organización agraria. ¿Cuál 
es el motivo de su no inclusión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/020733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios que se aplican para esta-
blecer los porcentajes de cofi nanciación por parte de 
la Administración y de la organización solicitante de 
los proyectos subvencionados a través de la Orden 
APA/1899/2006, de 6 de junio, del Ministerio de Me-
dio Ambiente, Agricultura y Pesca, por la que se esta-
blecen las bases destinadas a la promoción de las mu-
jeres en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/020734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios que se aplican para valorar 
y adjudicar los proyectos subvencionados a través de la 
Orden APA/1899/2006, de 6 de junio, del Ministerio de 
Medio Ambiente, Agricultura y Pesca, por la que se 
establecen las bases reguladoras para la concesión de 
subvenciones destinadas a la promoción de las mujeres 
en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/020735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre la Orden APA/1899/2006, de 6 de junio, del 
Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca, 
por la que se establecen las bases reguladoras para la 
concesión de subvenciones destinadas a la promoción 
de las mujeres en el medio rural, ¿en qué plazo se están 
resolviendo las solicitudes de dichas subvenciones con 
respecto al plazo de justificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/020736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según lo establecido en la Orden APA/1899/2006, 
de 6 de junio, del Ministerio de Medio Ambiente, Agri-
cultura y Pesca, por la que se establecen las bases regu-
ladoras para la concesión de subvenciones destinadas a 
la promoción de las mujeres en el medio rural, ¿podría 

existir la posibilidad de que la subvención concedida 
financiara el proyecto en el 100 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/020737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsión de incremento de la plantilla del Cuerpo 
Nacional de Policía en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

 

184/020738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Dotación presupuestaria del Plan Nacional de Dro-
godependencia para la Provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

 

184/020739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Previsión de incremento de efectivos de los Cuerpos 
y Fuerzas de Seguridad del Estado en las playas de la 
Provincia de Huelva durante la temporada de verano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

 

184/020740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos está financiando el Gobierno en la 
provincia de Cádiz para luchar contra el racismo y la 
xenofobia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades está destinando el Gobierno a pro-
yectos para la lucha contra el racismo y la xenofobia en 
la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos específicos está llevando a cabo el 
Gobierno en la provincia de Cádiz para la formación e 
integración del Pueblo Gitano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades está destinando el Gobierno a pro-
yectos específicos para la formación e integración del 
Pueblo Gitano en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/020744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo disputado en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros, reagrupados por 
ascendientes, que han adquirido la condición de resi-
dentes permanentes, indicando el país de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

 

184/020745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo disputado en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros reagrupados que 
tienen la imposibilidad de trabajar en nuestro país en 
estos momentos, indicando el país de procedencia? 
Clasificar en cónyuges, ascendientes e hijos en edad 
laboral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

 

184/020746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo disputado en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuántas personas de las reagrupadas en el año 2005 
tienen a día de hoy un empleo, indicando cuántos de 
ellos están dados de alta como autónomos o, en su caso, 
si trabajan para terceros, cuántos de ellos tienen un con-
trato indefinido, cuántos un contrato temporal y cuántos 
están en paro, indicando el país de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

 

184/020747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo disputado en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas regularizadas en el proceso de 2005 
han reagrupado a otros familiares entre 2006 y 2007 y lo 
que lleva de 2008, indicando el país de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

 

184/020748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo disputado en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros reagrupados en 
paro que hay en nuestro país, indicando el país de pro-
cedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

 

184/020749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo disputado en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras reagrupadas a su vez 
han reagrupado a otras personas en los últimos cinco 
años, indicando el país de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

 

184/020750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Alicante I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de treinta años, cotizantes a la Seguridad 
Social, en la provincia de Castellón, y el mismo dato en 
los diez años previos, referidos al mes junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es el último dato sobre el número de mujeres, 
cotizantes a la Seguridad Social, en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos, 
referidos al mes junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranje-
ros, cotizantes a la Seguridad Social, en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos, 
referidos al mes junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de treinta años desempleados en la provincia 
de Castellón, y el mismo dato en los diez años previos, 
referidos al mes junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de mujeres 
desempleadas en la provincia de Castellón, y el mismo 
dato en los diez años previos, referidos al mes junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranjeros 
desempleados en la provincia de Castellón, y el mismo 
dato en los diez años previos, referidos al mes junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos más recientes de la Encuesta 
de Población Activa, de los registros del INEM o de 
cualquier otra fuente de que dispone el Ministerio de 
Trabajo sobre el número de personas con discapacidad 
en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres en paro inscri-
tas en las Oficinas de Empleo y el de los diez años 
anteriores en el mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/020762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlatncntario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
treinta años en paro inscritos en las Oficinas de Empleo 
y el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlatncntario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
en paro inscritos en las Oficinas de Empleo y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlatncntario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres desempleadas 
según la Encuesta de Población Activa y cuál es dicho 

dato referido al mismo mes en cada uno de los últimos 
diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlatncntario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
treinta años desempleados según la Encuesta de Pobla-
ción Activa y cuál es dicho dato referido al mismo mes 
en cada uno de los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlatncntario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
desempleados según la Encuesta de Población Activa y 
cuál es dicho dato referido al mismo mes en cada uno 
de los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿ Cuál es el número de personas con discapacidad 
que tienen empleo y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que tienen empleo y 
el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congresos al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de treinta 
años que tienen empleo y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España que 
tienen empleo y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España afilia-
dos a la Seguridad Social y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de treinta 
años afiliados a la Seguridad Social y el mismo dato en 
los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres afiliadas a la Seguri-
dad Social y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
afiliadas a la Seguridad Social y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de paro en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue esa tasa en el mismo mes de cada uno 
de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de paro femenino en la provincia de 
Castellón? ¿Cuál fue esa tasa en el mismo mes de cada 
uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de paro juvenil en la provincia de 
Castellón? ¿Cuál fue esa tasa en el mismo mes de cada 
uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/020778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas al 
Gobierno, para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras han sido reagrupa-
das en los años 2005, 2006, 2007 y en lo que llevamos 
de 2008, indicando el país de procedencia?

¿Cuál ha sido en cada caso la relación de parentesco 
entre reagrupado y reagrupante, indicando el país de 
procedencia?

¿Cuántas personas reagrupadas entre 2000 y el día 
de hoy han reagrupado a su vez a otros familiares y 
cuántas han sido reagrupadas mediante este sistema, 
indicando el país de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.
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184/020779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Muros del Nalón-Dueñas de la autovía del Cantábrico, 
con detalle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Dueñas-Novellana de la autovía del Cantábrico, con 
detalle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Otur-Villapedre de la autovía del Cantábrico, con deta-
lle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Villapedre-Navia de la autovía del Cantábrico, con de-
talle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/020783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Navia-Tapia de Casariego de la autovía del Cantábrico, 
con detalle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Tapia de Casariego-Barres de la autovía del Cantábrico, 
con detalle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Barres-Ribadeo de la autovía del Cantábrico, con deta-
lle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Llanes-Pendueles de la autovía del Cantábrico, con de-
talle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/020787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las obras del tramo comprendido entre 
Pendueles-Unquera de la autovía del Cantábrico, con 
detalle de los datos al 30 de abril de 2008:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de marzo de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno de España previsto la instalación 
de las barreras y bandas de protección de motoristas en 
los tramos de la autovía del Cantábrico, cuyos tramos 
inaugurados carecen de dichas medidas de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno de España previsto la instalación 
de las barreras y bandas de protección de motoristas en 
los tramos de la autovía del Cantábrico cuyos tramos 
están en ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto tiene previsto el Gobierno de Es-
paña para colocar barreras y bandas de protección de 
seguridad de motoristas en las carreteras de la Comuni-
dad Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/020791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las si-
guientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

Las estadísticas oficiales del Estado y las de la Xunta 
de Galicia discrepan considerablemente en el número de 
personas dependientes que han solicitado ayudas y tie-
nen hecha la valoración a que se refiere la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las personas en situación de depen-
dencia.

Según el IMSERSO, a 2 de junio de 2008, eran 43.120 
las solicitudes presentadas en Galicia para acogerse a 
las previsiones de la Ley de Dependencia. Y el número 
de valoraciones realizadas de tan sólo 10.016 personas.
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Según la Xunta de Galicia se presentaron 46.122 
solicitudes y de esas 28.545 ya están tramitadas, lo que 
supone el 62 por ciento.

A la vista de estos datos tan contradictorios y con la 
finalidad de que sepamos realmente la realidad pregun-
tamos:

¿A fecha de respuesta cuáles son los datos oficiales 
del número de personas dependientes que en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia han solicitado ayudas a las 
que se refiere la Ley 39/2006, de 14 de diciembre?

¿A fecha de respuesta cuáles son los datos oficiales 
del número de personas dependientes que en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia han obtenido la valoración 
y el dictamen al que se refiere la Ley 39/2006, de 14 de 
diciembre?

¿A fecha de respuesta cuáles son los datos oficiales 
del número de personas beneficiarias con derecho a 
prestación en la Comunidad Autónoma de Galicia de 
las ayudas a que se refiere la Ley 39/2006, de 14 de 
diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las si-
guientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Medio Marino y 
organismos dependientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el número de asesores del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Medio Marino y 
organismos dependientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para altos cargos del Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Medio Marino 
y organismos dependientes en el presente año 2008?

¿Cuál es el presupuesto para asesores del Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Medio Marino y 
organismos dependientes en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las si-
guientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de altos cargos del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación y sus organismos 
asociados en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el número de asesores del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación y sus organismos 
asociados en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para altos cargos del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación y sus 
organismos asociados en la legislatura 2004-2008?

¿Cuál fue el presupuesto para asesores del Ministe-
rio de Asuntos Exteriores y Cooperación y sus organis-
mos asociados en la legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar las si-
guientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Se ha personado el Estado español como parte inte-
resada en el asunto prejudicial numero C-570/07 en el 
Tribunal Superior de Justicia de Luxemburgo, origina-
do a instancias del Tribunal Superior de Justicia de As-
turias y admitido a trámite el pasado 28 de febrero que 
está relacionado con el modelo, de Farmacia, español y 
más concretamente con la ordenación y planifi cación 
farmacéutica? ¿Si así fuese a estos Diputados le gusta-
ría conocer el sentido de dicha personación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.
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184/020795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cómo la administración pública española debería 
conocer actualmente en el Tribunal Superior de Justicia 
de las comunidades Europeas en Luxemburgo se ha 
recibido una petición de decisión prejudicial planteada 
por el Verwaltungsgericht des Saarlandes (Alemania), 
el pasado 30 de marzo de 2007 de Helga Neumann, 
farmacéutica/Saarland y Ministerium für Justiz, Gesund-
heit und sociales, coadyuvante: Doc Morris N.V. que 
afectan muy seriamente a nuestro modelo de Farmacia.

Ante la trascendencia que la respuesta a esta peti-
ción de decisión prejudicial pudiese tener para el actual 
modelo de Farmacia español por su posible aplicación 
por parte de los organismos competentes de España, 
esta Diputada quiere preguntar al señor Ministro: si 
España se ha personado en este caso como Estado-
miembro de la UE y si como es de esperar así fuese nos 
gustaría conocer también si se han hecho observaciones 
a estas preguntas prejudiciales y el sentido de éstas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/020796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Gobierno, con fecha 29 de mayo de 2008, ante 
una pregunta de nosotros mismos solicitando informa-
ción sobre el grado de ejecución de las obras de amplia-
ción del Museo Etnológico de Ribadavia, respondía 
que las obras no se habían podido realizar «debido a 
problemas patrimoniales que ya han sido resueltos, 
procediéndose a la elaboración del correspondiente 
Plan Museológico».

A raíz de la difusión de esta respuesta gubernamen-
tal, con fecha 23 de junio de 2008, el Delegado de Cul-
tura de la Xunta de Galicia en la provincia de Ourense, 
D. Xosé Carlos Sierra, y anterior director del propio 
museo, comentó a un diario provincial que la cesión del 
edificio, pendiente de reforma, había sido la única con-
dición impuesta por el Ministerio para su rehabilita-
ción, asegurando además que él no ha recibido ninguna 
explicación al respecto del retraso en la ejecución del 
proyecto durante el tiempo en el que él era el director 
del Museo Etnológico de Ribadavia.

El mismo delegado provincial asegura a la prensa 
que «no hay ninguna dificultad que impidiese la rehabi-
litación del edificio anexo, porque los usos de cada 
espacio están definidos, y el Ministerio había dicho que 
no tenía inconveniente en hacer la rehabilitación siem-
pre que se hiciese efectivo el, traspaso de titularidad», e 
insiste en que el Ministerio de Cultura pudo haber 
intervenido en dicha reforma porque la remodelación 
se debería empezar con la disponibilidad de ese edificio 
para ser ocupado y así dejar espacio operativo en el 
museo y así preparar seguidamente el plan museológi-
co, refiriéndose a los futuros contenidos del estableci-
miento.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta,

¿Existe un período de tiempo —fecha de inicio y de 
remate— para la realización y entrega al Ministerio de 
Cultura del plan museológico del Museo Etnológico de 
Ribadavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/020797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Gobierno, con fecha 29 de mayo de 2008, ante 
una pregunta de nosotros mismos solicitando informa-
ción sobre el grado de ejecución de las obras de amplia-
ción del Museo Etnológico de Ribadavia, respondía 
que las obras no se habían podido realizar «debido a 
problemas patrimoniales que ya han sido resueltos, 
procediéndose a la elaboración del correspondiente 
Plan Museológico».
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A raíz de la difusión de esta respuesta gubernamen-
tal, con fecha 23 de junio de 2008, el Delegado de Cul-
tura de la Xunta de Galicia en la provincia de Ourense, 
D. Xosé Carlos Sierra, y anterior director del propio 
museo, comentó a un diario provincial que la cesión del 
edificio, pendiente de reforma, había sido la única con-
dición impuesta, por el Ministerio para su rehabilita-
ción, asegurando además que él no ha recibido ninguna 
explicación al respecto del retraso.en la ejecución del 
proyecto durante el tiempo en el que él era el director 
del Museo Etnológico de Ribadavia.

El mismo delegado provincial asegura a la prensa 
que «no hay ninguna dificultad que impidiese la rehabi-
litación del edificio anexo, porque los usos de cada 
espacio están definidos, y el Ministerio había dicho que 
no tenía inconveniente en hacer la rehabilitación siem-
pre que se hiciese efectivo el traspaso de titularidad», e 
insiste en que el Ministerio de Cultura pudo haber 
intervenido en dicha reforma porque la remodelación 
se debería empezar con la disponibilidad de ese edificio 
para ser ocupado y así dejar espacio operativo en el 
museo y así preparar seguidamente el plan museológi-
co, refiriéndose a los futuros contenidos del estableci-
miento.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta,

¿Dotó el Ministerio de Cultura alguna partida presu-
puestaria encaminada a la realización del Plan Museo-
lógico del Museo Etnológico del Ribadavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/020798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito:

El Gobierno, con fecha 29 de mayo de 2008, ante 
una pregunta de nosotros mismos solicitando informa-
ción sobre el grado de ejecución de las obras de amplia-
ción del Museo Etnológico de Ribadavia, respondía 
que las obras no se habían podido realizar «debido a 
problemas patrimoniales que ya han sido resueltos, 
procediéndose a la elaboración del correspondiente 
Plan Museológico».

A raíz de la difusión de esta respuesta gubernamen-
tal, con fecha 23 de junio de 2008, el Delegado de Cul-
tura de la Xunta de Galicia en la provincia de Ourense, 
D. Xosé Carlos Sierra, y anterior director del propio 
museo, comentó a un diario provincial que la cesión del 
edificio, pendiente de reforma, había sido la única con-
dición impuesta por el Ministerio para su rehabilita-
ción, asegurando además que él no ha recibido ninguna 
explicación al respecto del retraso en la ejecución del 
proyecto durante el tiempo en el que él era el director 
del Museo Etnológico de Ribadavia.

El mismo delegado provincial asegura a la prensa 
que «no hay ninguna dificultad que impidiese la rehabi-
litación del edificio anexo, porque los usos de cada 
espacio están definidos, y el Ministerio había dicho que 
no tenía inconveniente en hacer la rehabilitación siem-
pre que se hiciese efectivo el traspaso de titularidad», e 
insiste en que el Ministerio de Cultura pudo haber 
intervenido en dicha reforma porque la remodelación 
se debería empezar con la disponibilidad de ese edificio 
para ser ocupado y así dejar espacio operativo en el 
museo y así preparar seguidamente el plan museológi-
co, refiriéndose a los futuros contenidos del estableci-
miento.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta,

¿Se ha reclamado desde el Ministerio de Cultura el 
Plan Museológico del Museo Etnológico del Ribadavia 
a la institución encargada de su realización desde que 
fue solicitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/020799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito:

El Gobierno, con fecha 29 de mayo de 2008, ante 
una pregunta de nosotros mismos solicitando informa-
ción sobre el grado de ejecución de las obras de amplia-
ción del Museo Etnológico de Ribadavia, respondía 
que las obras no se habían podido realizar «debido a 
problemas patrimoniales que ya han sido resueltos, 
procediéndose a la elaboración del correspondiente 
Plan Museológico».
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A raíz de la difusión de esta respuesta gubernamen-
tal, con fecha 23 de junio de 2008, el Delegado de Cul-
tura de la Xunta de Galicia en la provincia de Ourense, 
D. Xosé Carlos Sierra, y anterior director del propio 
museo, comentó a un diario provincial que la cesión del 
edificio, pendiente de reforma, había sido la única con-
dición impuesta por el Ministerio para su rehabilita-
ción, asegurando además que él no ha recibido ninguna 
explicación al respecto del retraso en la ejecución del 
proyecto durante el tiempo en el que él era el director 
del Museo Etnológico de Ribadavia.

El mismo delegado provincial asegura a la prensa 
que «no hay ninguna dificultad que impidiese la rehabi-
litación del edificio anexo, porque los usos de cada 
espacio están definidos, y el Ministerio había dicho que 
no tenía inconveniente en hacer la rehabilitación siem-
pre que se hiciese efectivo el traspaso de titularidad», e 
insiste en que el Ministerio de Cultura pudo haber 
intervenido en dicha reforma porque la remodelación 
se debería empezar con la disponibilidad de ese edificio 
para ser ocupado y así dejar espacio operativo en el 
museo y así preparar seguidamente el plan museológi-
co, refiriéndose a los futuros contenidos del estableci-
miento.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta,

¿A qué organismo le compete encargar y/o elaborar 
el plan museológico del Museo Etnológico del Ribada-
via solicitado por el Ministerio de Cultura, requerido 
como paso previo al inicio de la reforma del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/020800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito:

El Gobierno, con fecha 29 de mayo de 2008, ante 
una pregunta de nosotros mismos solicitando informa-
ción sobre el grado de ejecución de las obras de amplia-
ción del Museo Etnológico de Ribadavia, respondía 
que las obras no se habían podido realizar «debido a 
problemas patrimoniales que ya han sido resueltos, 
procediéndose a la elaboración del correspondiente 
Plan Museológico».

A raíz de la difusión de esta respuesta gubernamen-
tal, con fecha 23 de junio de 2008, el Delegado de Cul-
tura de la Xunta de Galicia en la provincia.de Ourense, 
D. Xosé Carlos Sierra, y anterior director del propio 
museo, comentó a un diario provincial que la cesión del 
edificio, pendiente de reforma, había sido la única con-
dición impuesta por el Ministerio para su rehabilita-
ción, asegurando además que él no ha recibido ninguna 
explicación al respecto del retraso en la ejecución del 
proyecto durante el tiempo en el que él era el director 
del Museo Etnológico de Ribadavia.

El mismo delegado provincial asegura a la prensa 
que «no hay ninguna dificultad que impidiese la rehabi-
litación del edificio anexo, porque los usos de cada 
espacio están definidos, y el Ministerio había dicho que 
no tenía inconveniente en hacer la rehabilitación siem-
pre que se hiciese efectivo el traspaso de titularidad», e 
insiste en que el Ministerio de Cultura pudo haber 
intervenido en dicha reforma porque la remodelación 
se debería empezar con la disponibilidad de ese edificio 
para ser ocupado y así dejar espacio operativo en el 
museo y así preparar seguidamente el plan museológi-
co, refiriéndose a los futuros contenidos del estableci-
miento.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta,

¿Ha mantenido el Ministerio de Cultura contactos 
con el Director del Museo Etnológico de Ribadavia 
tendentes a exponer y solventar los problemas existen-
tes así como los pasos a seguir para la reforma del 
Museo Etnológico del Ribadavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/020801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito:

El Gobierno, con fecha 29 de mayo de 2008, ante 
una pregunta de nosotros mismos solicitando informa-
ción sobre el grado de ejecución de las obras de amplia-
ción del Museo Etnológico de Ribadavia, respondía 
que las obras no se habían podido realizar «debido a 
problemas patrimoniales que ya han sido resueltos, 
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procediéndose a la elaboración del correspondiente 
Plan Museológico».

A raíz de la difusión de esta respuesta gubernamen-
tal; con fecha 23 de junio de 2008, el Delegado de Cul-
tura de la Xunta de Galicia en la provincia, de Ourense, 
D. Xosé Carlos Sierra, y anterior director del propio 
múséo, comentó a un diario provincial que la cesión del 
edificio, pendiente de reforma, había sido la única con-
dición impuesta por el Ministerio para su rehabilita-
ción, asegurando además que él no ha recibido ninguna 
explicación al respecto del retraso en la ejecución del 
próyecto durante el tiempo en el que él era el director 
del Museo Etnológico de Ribadavia.

El mismo delegado provincial asegura a la prensa 
que «no hay ninguna dificultad que impidiese la rehabi-
litación del edificio anexo, porque los usos de cada 
espacio están definidos, y el Ministerio había dicho que 
no tenía inconveniente en hacer la rehabilitación siem-
pre que se hiciese efectivo el traspaso de titularidad», e 
insiste en que el Ministerio de Cultura pudo haber 
intervenido en dicha reforma porque la remodelación 
se debería empezar con la disponibilidad de ese edificio 
para ser ocupado y así dejar, espacio operativo en el 
museo y así preparar seguidamente el plan museológi-
co, refiriéndose a los futuros contenidos del estableci-
miento.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta,

¿En que fecha, y a que organismo y/o persona, se 
comunicó por el Gobierno la necesidad de elaborar un 
plan museístico del Museo Etnológico de Ribadavia 
que permitiese el inicio de las obras de remodelación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/020802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito:

El Gobierno, con fecha 29 de mayo de 2008, ante 
una pregunta de nosotros mismos solicitando informa-
ción sobre el grado de ejecución de las obras de amplia-
ción del Museo Etnológico de Ribadavia, respondía 
que las obras no se habían podido realizar «debido a 
problemas patrimoniales que ya han sido resueltos, 

procediéndose a la elaboración del correspondiente 
Plan Museológico».

A raíz de la difusión de esta respuesta gubernamen-
tal, con fecha 23 de junio de 2008, el Delegado de Cul-
tura de la Xunta de Galicia en la provincia de Ourense, 
D. Xosé Carlos Sierra, y anterior director del propio 
museo, comentó a un diario provincial que la cesión del 
edificio, pendiente de reforma, había sido la única con-
dición impuesta. por el Ministerio para su rehabilita-
ción, asegurando además que él no ha recibido ninguna 
explicación al respecto del retraso en la ejecución del 
proyecto durante el tiempo en el que él era el diréctor 
del Museo Etnológico de Ribadavia.

El mismo delegado provincial asegura a la prensa 
que «no hay ninguna dificultad que impidiese la rehabi-
litación del edificio anexo, porque los usos de cada 
espacio están definidos, y el Ministerio había dicho que 
no tenía inconveniente en hacer la rehabilitación siem-
pre que se hiciese efectivo el traspaso de titularidad», e 
insiste en que el Ministerio de Cultura pudo haber 
intervenido en dicha reforma porque la remodelación 
se debería empezar con la disponibilidad de ese edificio 
para ser ocupado y así dejar espacio operativo en el 
museo y así preparar seguidamente el plan museológi-
co, refiriéndose a los futuros contenidos del estableci-
miento.

A la vista de lo expuesto, realizamos la siguiente 
pregunta,

¿Cuáles han sido los problemas patrimoniales a los 
que hace referencia el Gobierno en la respuesta dada a 
la pregunta realizada y que supuestamente han impedi-
do la realización de las obras de reforma del Museo 
Etnológico de Ribadavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/020803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura depositar 
en el Museo Picasso de Málaga algunas de las siguien-
tes obras adquiridas por el pago de deuda tributaria?
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Obras:

«Femme Accoudée» de Pablo Picasso.
«Figuras al borde del mar», 1932 de Pablo Picasso
 Dos cerámicas de Pablo Picasso.
Tres obras de Pablo Ruiz Picasso.
Óleo/lienzo «Le compotier» de Pablo Ruiz Picasso.
«Tete de femme» escultura en bronce de Pablo 

Picasso. 
«Retrato de Dora Maar» de Pablo Picasso
«Mujer con gorro y cuello de piel» (Picasso).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/020804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas de la que desean obtener respuesta por escrito.

La CODDI, tanto en entrevistas personales de su 
directiva como en los actos públicos de los plenarios 
celebrados en Oviedo en mayo de 2007 y en Zaragoza 
en septiembre de 2007 con representantes de la Secre-
taría de Estado de Universidades e Investigación del 
Ministerio de Educación y Ciencia (MEC), obtuvo el 
compromiso de dichos representantes de que el MEC 
no elevará al Gobierno la propuesta para el estableci-
miento del carácter oficial y su inscripción en el Regis-
tro de Universidades, Centros y Títulos, de ningún 
título de Graduado en o Máster Universitario en «Inge-
niería Informática» o similar que no cumpla los acuer-
dos de la CODDI sobre esas titulaciones, de modo que 
así se garantice que dichos títulos estarán de acuerdo 
con los contenidos, y en su caso, con la normativa apli-
cable, coherente con su rama del saber y evitando que 
conduzcan a error sobre su significado académico o 
sobre su contenido profesional.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta,

¿Se está cumpliendo el compromiso adquirido por 
representantes de la Secretaria de Estado de Universi-
dades e Investigación del Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC), con la Confederación de Decanos y 
Directores de Informática en sus plenarios de mayo y 
septiembre de 2007, por el cual se comprometían a 
impedir que el MEC no elevará al Gobierno la propues-

ta para el establecimiento del carácter oficial y su ins-
cripción en el Registro de Universidades, Centros y 
Títulos, de ningún título de Graduado en o Máster Uni-
versitario en «Ingeniería Informática» o similar que no 
cumpla los acuerdos de la CODDI sobre esas titulacio-
nes, de modo que así se garantice que dichos títulos 
estarán de acuerdo con los contenidos, y en su caso, 
con la normativa aplicable, coherente con su rama del 
saber y evitando que conduzcan a error sobre su signifi-
cado académico o sobre su contenido profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/020805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francesc Canet i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Recientemente se ha hecho público el informe sobre 
la evolución de las emisiones de gases de efecto inver-
nadero publicado por el Sindicato Comisiones Obreras 
y la representación española del Worl Watch Institute 
en el que se pone de manifiesto que el pasado año 2007 
en el Estado Español crecieron la emisiones de gases de 
efecto invernadero un 1,8 por ciento respeto al ejercicio 
anterior.

Según el mismo informe, las emisiones de efecto 
invernadero han crecido en el hasta un 52,30 por 
ciento tomando como año base el 1990, que el proto-
colo de Kyoto prevé como punto de partida a partir 
del que se limita este crecimiento a sólo un 15 por 
ciento.

El Gobierno ha puesto «en cuarentena» el mencio-
nado informe por tratarse de una evaluación no oficial y 
por ello es de menester conocer los datos oficiales, o de 
los que dispone él, para saber si se está cumpliendo con 
el referido Protocolo.

¿Cuál ha sido pues el incremento percentual anual 
de los gases de invernadero en el Estado Español 
desde 1999? (Desglosado por Comunidades Autóno-
mas).

¿Cuáles de los objetivos de los dos planes Naciona-
les de Asignación se han cumplido? Y en caso de 
incumplimiento, ¿por qué motivos?
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¿Cuáles han sido las emisiones de dióxido de car-
bono (CO

2
) desde el año 1990? Desglosado por 

CCAA.
¿Cuáles son las previsiones de reducción de dióxido 

de carbono (CO
2
) para dar cumplimiento al Protocolo 

de Kyoto?
¿Cuáles han sido las emisiones de metano (CH

4
) 

desde el año 1990? Desglosado por CCAA.
¿Cuáles son las previsiones de reducción de emisio-

nes de metano (CH
4
) para dar cumplimiento al Protoco-

lo de Kyoto?
¿Cuáles han sido las emisiones de nitroso (N

2
O) 

desde el año 1990? Desglosado por CCAA.
¿Cuáles son las previsiones de reducción de emisio-

nes de nitroso (N
2
O) para dar cumplimiento al Protoco-

lo de Kyoto?
¿Cuáles han sido las emisiones de carburos hidro-

fluorados (HFC) desde el año 1990? Desglosado por 
CCAA.

¿Cuáles son las previsiones de reducción de emisio-
nes de carburos hidrofluorados (HFC) para dar cumpli-
miento al Protocolo de Kyoto?

¿Cuáles han sido las emisiones de carburos perfluo-
rados (PFC) desde el año 1990? Desglosado por 
CCAA.

¿Cuáles son las previsiones de reducción de emisio-
nes de carburos perfluorados (PFC) para dar cumpli-
miento al Protocolo de Kyoto?

¿Cuáles han sido las emisiones de hexafluoruro de 
azufre (SF

6
) desde el año 1990? Desglosado por 

CCAA.
¿Cuáles son las previsiones de reducción de emisio-

nes de hexafluoruro de azufre (SF
6
) para dar cumpli-

miento al Protocolo de Kyoto?
¿Cuál ha sido la evolución de emisiones totales de 

gases de invernadero por sectores desde el año 1990?
¿Cuál considera el Gobierno que es la causa del cre-

cimiento de los gases de efecto invernadero que se 
producen?

¿Qué coste supondrá no cumplir con las previsiones 
de reducción de gases de efecto invernadero prevista en 
el protocolo de Kyoto?

¿Qué causa o causas considera el Gobierno que son 
imputables al crecimiento de los gases de efecto inver-
nadero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2008.—Francesc Canet i Coma, Diputado. 

 

184/020806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La comparecencia de la Ministra de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino en Comisión dejó claro que 
los trasvases sólo cabrían infra-cuencas, y no inter-
cuencas. Sin embargo, recientes declaraciones públicas 
del Secretario de Estado de Agua, ponen de manifiesto 
la disposición del Gobierno a que se produzcan trasva-
ses inter-cuencas, entre ellos el del Ebro.

Este no es más que otro ejemplo de las continuas 
contradicciones que existen en el Gobierno en una 
materia tan importante para los ciudadanos, como la de 
la política del agua.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál va ser la política del Gobierno en materia de 
trasvases en la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2008.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

 

184/020807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo 
Manuel de Arístegui San Roman, Diputados por Zamo-
ra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
par el año 2007, en relación a carreteras y ferrocarriles 
en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo 
Manuel de Arístegui San Roman, Diputados.

 

184/020808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, y don Gustavo 
Manuel de Arístegui San Roman, Diputados por Zamo-
ra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular 1a siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en relación con la conexión 
mediante autovía o autopista entre la ciudad de Zamora 
y la frontera con Portugal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo 
Manuel de Arístegui San Roman, Diputados.

 

184/020809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo 
Manuel de Arístegui San Roman, Diputados por Zamo-
ra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual en relación con la cons-
trucción de la autovía entre Benavente (Zamora) y 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo 
Manuel de Aristegui San Roman, Diputados.

 

184/020810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opina el Gobierno sobre los textos escritos que 
se hallaban en la invisibilidad, según la Ministra de 
Igualdad, durante el Gobierno de José Luis Rodríguez 
Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué textos escritos por mujeres se hallaban en la 
invisibilidad durante la legislatura 2004-2008, primer 
Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué textos escritos por mujeres se hallaban en la 
invisibilidad para motivar, según la Ministra de Igualdad, 
la puesta en marcha de la Biblioteca para mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 24 de junio la avería de un tren Euromed 
procedente de Barcelona y con destino Alicante sufrió 
una avería a la altura de San Vicente del Raspeig, lo que 
provocó que el Altaria procedente de Madrid quedase 
retenido por la avería del anterior. Faltaban 20 minutos 
para las 13:00 horas.
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Transcurrida una hora no se restablecía el servicio, 
según uno da los afectados ante las protestas se les 
apuntó que tenían dos, opciones «seguir en el tren o 
bajarse», lo más próximo era la estación de San Vicente 
del Raspeig en desuso.

¿Por qué no se les facilitó transporte alternativo que 
les llevase a la estación término de Alicante?

¿Por qué se les «invitó» a salir a los pasajeros y lle-
gar a Alicante por sus propios medios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según ha anunciado el Ministerio del Interior a par-
tir del 1 de julio se pondrá en marcha la operación vera-
no 2008, destinada a reforzar las poblaciones turísticas 
con 6.300 agentes.

¿Cuántos le corresponden a la Comunidad Valenciana?
¿Cuántos a la provincia de Alicante? Desglose por 

municipios y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente de la Federación Nacional de Comu-
nidades de Regantes, Andrés del Campo, aseguró el 24 
de junio, que un fuerte encarecimiento de la factura eléc-
trica puede frenar la transformación de más de 1 millón 
de hectáreas hacia sistemas de riegos más eficientes. 

Además puede paralizar la modernización ya realizada 
en algunas comunidades de regantes.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que, 
las nuevas tarifas eléctricas para regadío, que entran en 
vigor el 1 de julio, sean asumibles por los agricultores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos ocasionados por la huel-
ga de funcionarios en la provincia de Alicante? Desglo-
se por partidos judiciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que se vuelva a 
la normalidad en los juzgados de la provincia de Ali-
cante tras la huelga pasada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
quo se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Trabajo e Inmigración, y que afectan a la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, las Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
del Interior, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Justicia, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, y que 
afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupuestos 
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de 
Presidencia, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, y que afectan a la 
provincia de Alicante,

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

  



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

771

184/020824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Economía y Hacienda, y que afectan a la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

  

184/020825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Igualdad, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 

de Educación, Política Social y Deporte, y que afectan 
a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Fomento, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Defensa, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación, y que afectan a 
la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Administraciones Públicas, y que afectan a la pro-
vincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Ciencia e Innovación, y que afectan a la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
de Cultura, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupues-
tos Generales del Estado correspondientes al Ministerio 
do Vivienda, y que afectan a la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

184/020834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en se 
encuentran, a 1 de julio de 2008, los Presupuestos 
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de 
Sanidad y Consumo, y que afectan a la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/020835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Según recoge la nota de prensa publicada el 20 de 
junio de 2008 por el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino (http://www.mma.es/secciones/
medios_comunicacion/prensa/notas_pre/2008/06/
n080620_CM_incendios_Parques_Nal.pdf), se ha auto-
rizado a este Ministerio «a modificar la encomieda de 
gestión para ampliar el ámbito de actuación y los dispo-
sitivos del servicio de prevención y extinción de incen-
dios forestales en los Parques Nacionales y centros 
adscritos al Organismo Autónomo Parques Nacionales, 
con un incremento de 1.655.103,80 euros. El total que 
el Organismo Autónomo Parques Nacionales habilitará 
para la encomienda de gestión será de 32.065.030,93 
euros, para el período 2008/2011, a distribuir en cuatro 
anualidades. Durante este año aportará 7.766.127,58 
euros; en 2009, 8.099.634,45 euros; en 2010, 
8.099.634,45 euros, y en 2011, 8.099.634,45 euros».

¿Qué cantidad se destinará anualmente, por este 
concepto, al Parque Nacional de Sierra Nevada?

¿Qué inversión dentro del Parque irá destinado a la 
provincia de Almería?

¿En qué se empleará?
¿Con cargo a qué partidas presupuestarias se libra-

rán dichas cantidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 20 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NPIXConferenciaIberoamExpo.pdf), «España 
promueve, con el apoyo de Chile y Perú, la creación de 
un Centro de experimentación y formación de trata-
mientos no convencionales de depuración de aguas en 
el municipio de Canelones de Uruguay. La aportación 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino al proyecto se materializará a través de la 
Dirección General del Agua y la Agencia Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo 
(AECID)».

¿En qué consiste este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 20 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NPIXConferenciaIberoamExpo.pdf), «España 
promueve, con el apoyo de Chile y Perú, la creación de 
un Centro de experimentación y formación de trata-
mientos no convencionales de depuración de aguas en 
el municipio de Canelones de Uruguay. La aportación 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino al proyecto se materializará a través de la 
Dirección General del Agua y la Agencia Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo 
(AECID)».

¿Con qué cantidades participa el Gobierno del 
Reino de España en dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/020838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 20 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NPIXConferenciaIberoamExpo.pdf), «España 
promueve, con el apoyo de Chile y Perú, la creación de 
un Centro de experimentación y formación de trata-
mientos no convencionales de depuración de aguas en el 
municipio de Canelones de Uruguay. La aportación del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no al proyecto se materializará a través de la Dirección 
General del Agua y la Agencia Española de Coopera-
ción Internacional para el Desarrollo (AECID)».

¿Cuándo está previsto librar los fondos para la 
financiación de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 20 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NPIXConferenciaIberoamExpo.pdf), «España 
promueve, con el apoyo de Chile y Perú, la creación de 
un Centro de experimentación y formación de trata-
mientos no convencionales de depuración de aguas en el 
municipio de Canelones de Uruguay. La aportación del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-

no al proyecto se materializará a través de la Dirección 
General del Agua y la Agencia Española de Coopera-
ción Internacional para el Desarrollo (AECID)».

¿Con cargo a qué partidas presupuestarias se libra-
rán los fondos con los que participa el Gobierno en este 
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 19 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NP_Puxeu_con_ASEMFO_2.pdf), «el secre-
tario de Estado de Medio Rural y Agua también ha 
detallado el proyecto de plantación de 45 millones de 
árboles a los representantes de ASEMPO. Esta iniciati-
va prevé poblar 61.000 hectáreas con especies adecua-
das a cada entorno natural. El presupuesto para cumplir 
este compromiso electoral es de 90 millones de euros 
para toda la legislatura».

En el marco de este Proyecto:

¿Cuántos árboles ha previsto el Ministerio que se 
planten en la provincia de Almería?

¿En qué lugares se plantarán dichos árboles?
¿Cuándo se plantarán dichos árboles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
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tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 19 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NP_Puxeu_con_ASEMFO_2.pdf), «el secre-
tario de Estado de Medio Rural y Agua también ha 
detallado el proyecto de plantación de 45 millones de 
árboles a los representantes de ASEMPO. Esta iniciati-
va prevé poblar 61.000 hectáreas con especies adecua-
das a cada entorno natural. El presupuesto para cumplir 
este compromiso electoral es de 90 millones de euros 
para toda la legislatura».

En el marco de este Proyecto:

¿Qué cantidad se destinará anualmente, por este 
concepto, a la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 19 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NP_Puxeu_con_ASEMFO_2.pdf), «el secre-
tario de Estado de Medio Rural y Agua también ha 
detallado el proyecto de plantación de 45 millones de 
árboles a los representantes de ASEMPO. Esta iniciati-
va prevé poblar 61.000 hectáreas con especies adecua-
das a cada entorno natural. El presupuesto para cumplir 
este compromiso electoral es de 90 millones de euros 
para toda la legislatura».

En el marco de este Proyecto:

¿Con cargo a qué partidas presupuestarias se libra-
rán dichas cantidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 19 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NP_Puxeu_con_ASEMFO_2.pdf), «el secre-
tario de Estado de Medio Rural y Agua también ha 
detallado el proyecto de plantación de 45 millones de 
árboles a los representantes de ASEMPO. Esta iniciati-
va prevé poblar 61.000 hectáreas con especies adecua-
das a cada entorno natural. El presupuesto para cumplir 
este compromiso electoral es de 90 millones de euros 
para toda la legislatura».

En el marco de este Proyecto:

¿Qué superficie se forestará en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no el pasado 19 de junio de 2008 (http://www.mma.es/
secciones/medios_comunicacion/prensa/notas_pre/
2008/06/NP_Puxeu_con_ASEMFO_2.pdf), «el secre-
tario de Estado de Medio Rural y Agua también ha 
detallado el proyecto de plantación de 45 millones de 
árboles a los representantes de ASEMPO. Esta iniciati-
va prevé poblar 61.000 hectáreas con especies adecua-
das a cada entorno natural. El presupuesto para cumplir 
este compromiso electoral es de 90 millones de euros 
para toda la legislatura».

En el marco de este Proyecto:

¿Con qué especies se reforestará la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/020845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la aprobación de la iniciativa parla-
mentaria de 25 de febrero de 2005, relativa a la permuta 
de las instalaciones del acuartelamiento Marqués de 
Herrera de Arrecife (Lanzarote), por un complejo cul-
tural y docente en los términos que establece el docu-
mento de Reserva de la Biosfera.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para que los cuarteles pasen a disposición de las Adrni-
nistraciones Públicas de Canarias y más concretamente 
a ser áreas docentes y culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/020846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
y don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan las 
siguientes preguntas, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Existe un gran malestar entre las personas que soli-
citaron las becas de postgrado (FPU), convocadas en 
octubre y noviembre de 2007 por el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia, correspondientes al Programa de 
Formación del Profesorado Universitario (FPU), con-
ducentes a la formación docente e investigadora en el 
marco del Estatuto del Personal Investigador, aprobado 
por el Real Decreto 63/2006, de 27 de enero, porque 
hasta la fecha el ahora competente nuevo Ministerio 
de Ciencia e Innovación no ha resuelto la concesión de 
las 950 ayudas previstas.

Sin duda, esta situación de incertidumbre ha llevado 
a muchos investigadores a replantearse su carrera 
investigadora ante una situación económica no despeja-
da e incierta.

Si como reza la referida convocatoria, el programa 
pretende incrementar la cantidad y calidad de los nue-
vos doctores, y las universidades deben concentrar sus 
esfuerzos y atraer a los mejores candidatos para for-
marlos al más alto nivel, el Departamento responsable 
de la concesión de ayudas con este objetivo debe 
replantearse también su gestión, para resolver en tiem-
po y forma las solicitudes de futuros doctores e investi-
gadores con el máximo celo, pues de ello depende la 
carrera investigadora de muchos jóvenes.

Por todo ello, formulan las siguientes cuestiones:

1. ¿Es consciente el Gobierno de los daños y per-
juicios ocasionados a los solicitantes de ayudas para 
becas y contratos vinculadas al Programa de Formación 
del Profesorado no Universitario (FPU) de 2007, cuya 
convocatoria no ha sido todavía resuelta?

2. ¿Por qué motivos se ha retrasado la publicación 
de la resolución de la concesión de las ayudas para 
becas y contratos vinculadas al Programa de Formación 
del Profesorado no Universitario (FPU) de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—Gabriel Elorriaga Pisarik y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/020847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED), junto con la Universidad Internacional Menén-
dez Pelayo, son las únicas universidades dependientes de 
la propia Administración General del Estado y que por 
tanto el Estado tiene la obligación de financiar.

En particular, la UNED juega un papel muy impor-
tante dentro del territorial nacional, permitiendo elimi-
nar las desigualdades interterritoriales que existen en el 
ámbito de la educación universitaria, al garantizar el 
acceso universal a la misma de todos los españoles.

Ante el cambio frente al que nos encontramos de 
adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior 
(EEES) de nuestras universidades es necesario que la 
UNED juegue un papel decisivo, con una educación de 
calidad, liderando dicho proceso de cambio que le 
suponga un reconocimiento a nivel internacional que 
beneficie a nuestros alumnos, dando así cumplimiento 
al fin que, en definitiva, persigue la UNED en todo el 
territorio nacional.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas de apoyo ha adoptado el Gobierno 
tendentes a favorecer el proceso de adaptación al Espa-
cio Europeo de Educación Superior (EEES) de la 
UNED en los cursos 2006-2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/020848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED), junto con la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo, son las únicas universidades depen-
dientes de la propia Administración General del Esta-
do y que, por tanto, el Estado tiene la obligación de 
financiar.

En particular, la UNED juega un papel muy impor-
tante dentro del territorial nacional, permitiendo elimi-
nar las desigualdades interterritoriales que existen en el 
ámbito de la educación universitaria, al garantizar el 
acceso universal a la misma de todos los españoles.

Ante el cambio frente al que nos encontramos de 
adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior 
(EEES) de nuestras universidades es necesario que la 
UNED juegue un papel decisivo, con una educación de 
calidad, liderando dicho proceso de cambio que le 
suponga un reconocimiento a nivel internacional que 
beneficie a nuestros alumnos, dando así cumplimiento 
al fin que, en definitiva, persigue la UNED en todo el 
territorio nacional.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas de apoyo tiene previsto adoptar el 
Gobierno con respecto a la adaptación al Espacio 
Europeo de Educación Superior (EEES) de la UNED 
en un futuro próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/020849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González Ro-
dríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED), junto con la Universidad Internacional Me-
néndez Pelayo, son las únicas universidades dependien-
tes de la propia Administración General del Estado y 
que, por tanto, el Estado tiene la obligación de financiar.

En particular, la UNED juega un papel muy impor-
tante dentro del territorial nacional, permitiendo elimi-
nar las desigualdades interterritoriales que existen en el 
ámbito de la educación universitaria al garantizar el 
acceso universal a la misma de todos los españoles.

Ante el cambio frente al que nos encontramos de 
adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior 
(EEES) de nuestras universidades es necesario que la 
UNED juegue un papel decisivo, con una educación de 
calidad, liderando dicho proceso de cambio que le 
suponga un reconocimiento a nivel internacional que 
beneficie a nuestros alumnos, dando así cumplimiento 
al fin que, en definitiva, persigue la UNED en todo el 
territorio nacional.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué valoración hace el Gobierno del hecho de 
que únicamente cinco titulaciones de la UNED se 
hayan acreditado para adaptarse al proceso de Espa-
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cio Europeo de Educación Superior (EEES) hasta el 
momento, estando a menos de dos años para la fi nan-
ciación del plazo establecido para la adaptación de 
todos sus títulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/020850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González Ro-
dríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED), junto con la Universidad Internacional Me-
néndez Pelayo, son las únicas universidades dependien-
tes de la propia Administración General del Estado y 
que, por tanto, el Estado tiene la obligación de financiar.

En particular, la UNED juega un papel muy impor-
tante dentro del territorial nacional, permitiendo elimi-
nar las desigualdades interterritoriales que existen en el 
ámbito de la educación universitaria al garantizar el 
acceso universal a la misma de todos los españoles.

Ante el cambio frente al que nos encontramos de 
adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior 
(EEES) de nuestras universidades es necesario que la 
UNED juegue un papel decisivo, con una educación de 
calidad, liderando dicho proceso de cambio que le 
suponga un reconocimiento a nivel internacional que 
beneficie a nuestros alumnos, dando así cumplimiento 
al fin que, en definitiva, persigue la UNED en todo el 
territorio nacional.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Ha dado cumplimiento el Gobierno al acuerdo 
de 21 de junio de 2006, de la Comisión de Educación y 
Ciencia (161/001653), por el que le instaba a suscribir 
con la UNED un contrato-programa que le garantizase 
los recursos materiales y personales adecuados para 
adaptarse al Espacio Europeo de Educación Superior 
(EEES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/020851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republi-
cana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds 
formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El Grupo Parlamentario Socialista ha anunciado que 
se plantea pedir al Gobierno que elimine la sanción de 
tres puntos por aparcar en el carril bus. Esta iniciativa 
se debe, según el portavoz socialista de la Comisión de 
Seguridad Viaria, a que las personas con alguna disca-
pacidad, la gente mayor y los transportistas utilizan 
esta área reservada al transporte público para aparcar 
cuando no tienen otras alternativas. Sin embargo, la 
propuesta no pretende que el estacionamiento en el área 
reservada se deje de sancionar, sino que no se pierdan 
los tres puntos del carnet.

Según la Asociación por la Promoción del Transpor-
te Público (PTP), tanto la carga y descarga como la 
entrada y salida del coche son casi el 50 por ciento de 
las causas de las afectaciones sufridas por los autobuses 
cuando circulan por el carril bus, con un perjuicio 
importante sobre la velocidad comercial y los costes de 
explotación del transporte público.

Sólo en Barcelona, los autobuses circulando por el 
carril bus encuentran una media de 12,5 afectaciones 
por hora. En siete años, la velocidad comercial de los 
autobuses ha disminuido cerca de un 10 por ciento, 
multiplicando enormemente el gasto público para 
poder mantener un servicio que cada vez es más lento:

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre esta pro-
puesta?

¿No piensa el Gobierno que esta medida incremen-
taría la fragilidad del carril bus, disminuyendo conside-
rablemente la velocidad comercial de los buses y perju-
dicando, por lo tanto, a los usuarios del transporte 
público?

¿No cree el Gobierno que sería más adecuado per-
mitir el aparcamiento en el carril izquierdo en estos 
casos excepcionales?

¿Si aparcar en zona reservada al transporte público 
se considera una infracción, no le parece al Gobierno 
contradictorio que se dejen de restar puntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/020852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Esquerra 
Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds formula las siguientes preguntas dirigidas al Go-
bierno para su respuesta escrita.

El archivo de la Gerencia Territorial del Catastro, 
dependiente de la Delegación de Economía y Hacienda 
de Castellón, ha quedado sin el servicio de Archivero 
Profesional. Este simple hecho puede suponer, tal y 
como ha denunciado l’Associació d’Arxivers Valen-
cians, un deterioro del servicio que se presta al ciuda-
dano, ya que anualmente se venía gestionando 33.000 
peticiones de expedientes y documentos, que en estos 
momentos se queda sin personal archivero fijo que las 
pueda atender.

Desde el servicio del Archivo de la Gerencia Terri-
torial del Catastro se sirve a los ciudadanos la informa-
ción catastral histórica y actual, que garantiza sus dere-
chos como propietarios de fincas rústicas y urbanas, 
ante la tramitación de inscripciones registrales o escri-
turas públicas de sus propiedades o adquisiciones. Por 
otra parte, quedan desatendidos profesionalmente todos 
los trámites administrativos que requieren el aporte de 
documentos desde el archivo para poder ser resueltos, 
lo que supondrá un retraso en la ejecución de los actos 
administrativos de cara al usuario final, el ciudadano.

Los efectos secundarios de esta decisión de la 
Dirección General del Catastro pueden ser: el deterio-
ro, la desorganización y hasta la desaparición de docu-
mentos de archivo que son de vital importancia para la 
ciudadanía. Otras consecuencias previsibles serán la 
falta de acceso a los documentos depositados en los 
archivos por parte de los ciudadanos y las posibles 
situaciones de indefensión que se puedan derivar de 
ello, ante actuaciones urbanísticas de gran envergadura 
como recalifi caciones y Planes de Actuación Inmediata 
(PAI) en las distintas poblaciones de la provincia.

Es de vital importancia solicitar que se garantice la 
seguridad de los documentos y que el servicio de archi-
vo de nuestras instituciones sea llevado por personal 
archivero, con la calificación adecuada, que garantice 
un eficaz servicio de atención al ciudadano y a los dife-
rentes departamentos de sus unidades gestoras.

No se entiende la decisión de la Dirección General 
del Catastro de eliminar la partida presupuestaria desti-
nada al mantenimiento y gestión de los archivos catas-
trales, considerando que ello produce un grave daño y 
perjuicio que como servicio público repercutirá en el 
conjunto de la ciudadanía.

¿A qué motivo atiende la decisión de la Dirección 
General del Catastro de eliminar la partida presupues-

taria destinada al mantenimiento y gestión de los archi-
vos catastrales?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
garantizar la presencia de personal archivero cualifica-
do en la gestión de los archivos del catastro, entendien-
do que es la mejor forma de garantizar la custodia y 
conservación de los documentos, la atención adecuada 
al ciudadano y el respeto que la Administración pública 
debe tener ante el derecho constitucional de acceso de 
los ciudadanos a los registros y archivos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Esquerra 
Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
Verds formula las siguientes preguntas dirigidas al Go-
bierno para su respuesta escrita.

Se ha hallado tierra contaminada por radiactividad 
dentro del emplazamiento de la central nuclear de Co-
frentes (Valencia), pero en el exterior de la zona radio-
lógica, hecho comunicado por el Consejo de Seguridad 
Nuclear (CSN) el día 4 de julio de 2008 en su página 
web. El titular de la central ha recogido y segregado la 
tierra afectada que ocupa un volumen de 300 litros y ha 
procedido a la limpieza de la zona.

¿A qué se debe la existencia de tierra contaminada 
radiactivamente en el exterior de la zona radiológica de 
la central nuclear de Cofrentes? ¿Se ha producido algún 
tipo de vertido líquido, sólido o gaseoso?

¿Cuándo se produjo la fuga? ¿Cómo se descubrió?
¿Cuál es la composición y la cantidad del material 

radiactivo encontrado en el exterior?
¿Qué destino se ha dado a la tierra contaminada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Esquerra 
Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya 
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Verds formula las siguientes preguntas dirigidas al Go-
bierno, para su respuesta escrita.

La Resolución 452/38002/2007, de 16 de enero, de 
la Subsecretaría, por la que se convocan las pruebas 
selectivas para el ingreso en los centros docentes milita-
res de formación para el acceso de nacionales extranje-
ros a la condición de militar profesional de tropa y ma-
rinería, establece en el apartado J) del apéndice 3 que 
«la falta total de pene» y la «pérdida, ausencia o atrofi a 
de ambos testículos. Criptorquidia» son motivos de ex-
clusión médica para acceder al Ejército profesional

El Gobierno del PSOE, que siempre ha alardeado de 
haber ampliado los derechos de gays, lesbianas, tran-
sexuales y bisexuales, dictó esta resolución, cuya con-
secuencia es que, en la práctica, se impide que personas 
transexuales, como ha publicado el diario El Mundo, en 
su edición del 7 de julio, no puedan ni siquiera exami-
narse para acceder al Ejército.

¿Por qué se incluyó entre los motivos de exclusión 
para el acceso al Ejército la «falta total de pene» y la 
«pérdida, ausencia o atrofia de ambos testículos. Crip-
torquidia»?

¿Considera el Gobierno que «falta total de pene» y 
la «pérdida, ausencia o atrofia de ambos testículos. 
Criptorquidia» constituyen enfermedades médicas?

¿Tiene intención el Gobierno de modificar dicha 
resolución para impedir que se discrimine a los tran-
sexuales que deseen formar parte de las Fuerzas Arma-
das? En caso de respuesta afirmativa, ¿cuándo y en qué 
términos? En caso de respuesta negativa, ¿por qué?

¿Considera el Gobierno que para ser militar es 
imprescindible disponer de pene y de testículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/020855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado que suscribe formula las siguientes pregun-
tas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En la legislatura pasada, a finales de noviembre 
de 2007, se aprobó con modifi caciones una Proposición 
no de Ley en la Comisión de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, presentada por el Grupo Parlamentario de 
IU-ICV, para mantener precios justos para los agricul-
tores y los consumidores. El fundamento de la iniciati-
va, hoy de plena actualidad, era abordar los precios ex-
cesivos que pagan los consumidores por los productos 
agrarios en relación con lo que recibe el agricultor.

Las redes de distribución dominan el funcionamiento 
del mercado y contribuyen a que los precios sean injus-
tos para los agricultores y desorbitados para los consu-
midores. Los agricultores participan de forma reducida 
en la conformación del precio final del producto —en la 
mayoría de los casos no supera el 25%— y los desorbita-
dos márgenes comerciales que se generan, como media, 
superan el 400%. Es más, en ocasiones, los precios paga-
dos a los agricultores son tan bajos que no llegan a cubrir 
los costes de producción, unos costes que, además, se 
están encaraciendo constantemente.

Según lo aprobado, se instaba al Gobierno a adoptar 
medidas para mejorar los mecanismos de recogida de 
precios, promover medidas para que los agricultores y 
ganaderos perciban precios adecuados, perseguir las 
posibles prácticas comerciales fraudulentas, intensifi-
car el control de las importaciones e impedir la comer-
cialización de productos prohibidos en la UE, o iniciar 
la implantación del doble etiquetado.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del 
Observatorio de Precios agroalimentarios como instru-
mento para conocer cómo se forman los precios y el 
funcionamiento del mercado? ¿Ha considerado el 
Gobierno la posibilidad de que el Observatorio de Pre-
cios pueda proponer medidas e instar al Servicio de 
Defensa de la Competencia a investigar el mercado?

¿Qué políticas considera el Gobierno oportunas para 
conseguir que agricultores y ganaderos perciban precios 
adecuados por los productos que venden, y para actuar 
contra la especulación en los mercados agroalimentarios?

¿Considera el Gobierno que es efectivo el control de 
las importaciones de productos agroalimentarios para 
garantizar la no comercialización de productos que 
puedan contener sustancias prohibidas en la UE?

¿Ha iniciado el Gobierno algún contacto con las 
comunidades autónomas, productores en origen, 
comercializadores y consumidores, para abordar la 
implantación del doble etiquetado (precios en origen/
precios en destino).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/020856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del Gru-
po Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativa a la necesidad de contar 
con surtidores de gasolina en puertos de interés general 
como el de A Coruña para facilitar la exención del im-
puesto sobre la gasolina a la fl ota de bajura.
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Aunque el Gobierno incluyó recientemente entre los 
acuerdos alcanzados con la flota de bajura y litoral, la 
exención de impuestos sobre la gasolina, lo cierto es 
que se trata de un derecho que ya se contemplaba en el 
artículo 51.2 de la Ley 38/1992, de 28 de diciembre, de 
Impuestos Especiales. En dicho artículo se establece la 
exención del impuesto sobre hidrocarburos para todos 
los productos incluidos en su ámbito objetivo, sin dis-
tinción, que se destinen a la utilización como carburan-
te, incluida la pesca, con excepción de la navegación 
privada de recreo. Entre los productos incluidos en el 
ámbito objetivo se encuentran las gasolinas y GLP.

Conviene recordar que este sector pesquero que uti-
liza gasolina lleva muchos años demandando el mismo 
trato que se le otorga al gasóleo, exento de impuestos, 
para la flota de altura que usa este carburante.

A pesar de la existencia de esta legislación que deja 
claro el derecho de los pescadores de bajura a la exen-
ción del impuesto sobre la gasolina, en todos estos años 
no se ha aplicado en ninguna ocasión. El sector de la 
flota de litoral no se ha beneficiado de estas exenciones 
en ningún momento.

Un derecho que difícilmente pueden llevar a la prácti-
ca si el Gobierno no facilita el proceso. En puertos de 
interés general de Galicia, como es el caso del de A 
Coruña, no existen surtidores de gasolina disponibles, 
sólo de gasóleo:

Hay que tener en cuenta que los almacenes fiscales 
de hidrocarburos son establecimientos autorizados para 
recibir, almacenar y expedir productos objeto de los 
impuestos especiales con exención o con aplicación de 
un tipo reducido En este sentido están facultados para 
efectuar avituallamientos de carburantes exentos de 
impuesto sobre hidrocarburos a las embarcaciones que 
tienen derecho a dicho beneficio fiscal.

Esta es la legislación existente, pero para que tenga 
efecto el Gobierno debe facilitar los medios necesarios, 
debe impulsar y promover la instalación de surtidores 
de gasolina, especialmente en los puertos que son de su 
dominio competencial.

¿Por qué la flota de bajura y de litoral no se ha visto 
beneficiada en todos estos años de la exención de 
impuestos sobre la gasolina, derecho que se recoge en 
el artículo 51.2 de la Ley 38/1992, de 28 de diciembre, 
de Impuestos Especiales?

¿A qué se debe la inaplicación de esta legislación a 
un segmento de trabajadores del mar que lleva años 
reivindicando la exención del impuesto sobre la gasoli-
na de igual modo que está exenta la flota de altura del 
impuesto sobre el gasóleo?

¿Por qué en puertos de interés general de Galicia, 
como el de A Coruña, no existen surtidores de gasolina 
de igual modo que existen los de gasóleo?

En este sentido, ¿no cree que la flota de bajura 
resulta muy perjudicada por esta circunstancia que les 
obliga a acudir a estaciones de servicio para hacerse 
con la gasolina necesaria para sus embarcaciones?

¿Está dispuesto el Gobierno a promover y propiciar 
la instalación de surtidores de gasolina en los puertos de 
interés general de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/020857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales 
desde el mes de septiembre de 2007 hasta julio de 2008?

¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio 
de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Per-
manente de la Comisión Interministerial de Coordina-
ción para la Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales desde el mes de septiembre de 2007 hasta 
julio de 2008?

¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio 
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lu-
cha contra Incendios Forestales en la provincia de Al-
mería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lu-
cha contra Incendios Forestales en la provincia de Cór-
doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lu-
cha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 

Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lu-
cha contra Incendios Forestales en la provincia de Cá-
ceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lu-
cha contra Incendios Forestales en la provincia de Ba-
dajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lu-
cha contra Incendios Forestales en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 

Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lu-
cha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

788

184/020889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes  del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2007, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

795

184/020924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/020943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/020944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2007, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

802

184/020959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación para el año 2008, 
con detalle de su fecha de redacción, como consecuen-
cia de la aprobación, por Consejo de Ministros de 10 de 
junio de 2005, del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

808

184/020989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del  Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

  



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

809

184/020994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/020998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/020999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2007, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra incendios Forestales en la pro-
vincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

815

184/021024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra Incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra Incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra Incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra Incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra incendios Forestales en la pro-
vincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso do 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización (le obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra Incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la Ciu-
dad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el trancurso de 
2007, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incendios Forestales en la Ciu-
dad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
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vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 

la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos miembros de la Unidad Militar de Emer-
gencias estarán activos para el verano de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Dónde se ubicarán las bases de la Unidad Militar 
de Emergencias? ¿Qué criterios se han adoptado para 
su ubicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la selección que se ha aplicado para la con-
tratación del personal de las BRIF, dependientes del 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Economía y Hacienda para el año 2008, con detalle de 
su fecha de redacción, como consecuencia de la apro-
bación, por Consejo de Ministros de 10 de junio de 
2005, del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incencios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino para el año 
2008, con detalle de su fecha de redacción, como con-
secuencia de la aprobación, por Consejo de Ministros 
de 10 de junio de 2005, del Plan de Actuaciones de Pre-
vención y Lucha contra Incencios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Justicia para el año 2008, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación, por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005, del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
cios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Defensa para el año 2008, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación, por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005, del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
cios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio del 
Interior para el año 2008, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación, por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005, del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
cios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Fomento para el año 2008, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación, por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005, del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
cios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deportes para el año 2008, 
con detalle de su fecha de redacción, como consecuen-
cia de la aprobación, por Consejo de Ministros de 10 de 
junio de 2005, del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incencios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración para el año 2008, con detalle de 
su fecha de redacción, como consecuencia de la apro-
bación, por Consejo de Ministros de 10 de junio de 
2005, del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incencios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el año 2008, con 
detalle de su fecha de redacción, como consecuencia de 
la aprobación, por Consejo de Ministros de 10 de junio 
de 2005, del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incencios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Administraciones Públicas para el año 2008, con deta-
lle de su fecha de redacción, como consecuencia de la 
aprobación, por Consejo de Ministros de 10 de junio de 
2005, del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incencios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha se procedió a distribuir la partida pre-
supuestaria de 2008 destinada a aprovechamiento de la 
biomasa forestal para las Comunidades Autónomas, 
según establece el Real Decreto, promulgado en julio 
de 2005?

¿Cómo ha sido la distribución entre las Comunida-
des Autónomas?

¿En qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene evaluadas el Ministerio para el cómputo de 
emisiones de CO

2
 las emisiones producidas en los in-

cendios forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo espera el Ministerio de Medio Ambiente 
que se incorporen y se encuentren operativos, para la 
lucha contra incendios forestales, los aviones CL 415-T 
de nueva adquisición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido y en qué provincias los terrenos 
restaurados en el año 2007, como consecuencia de los 
incendios forestales, con cargo al presupuesto del 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el presupuesto del Ministerio de Medio 
Ambiente y la partida presupuestaria que refleja en el 
año 2007 la restauración de terrenos incendiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el presupuesto del Ministerio de Medio 
Ambiente y la partida presupuestaria que refleja en el 
año 2008 la restauración de terrenos incendiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual el Gobierno sigue sin 
destinar hidroaviones para la lucha contra los incendios 
forestales a las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a prevención de incendios forestales dentro de los pre-
supuestos del Ministerio de Medio Ambiente de 2008? 
¿Cuál es el grado de ejecución a fecha 30 de junio 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a recogida de la biomasa para uso energético dentro de los 
presupuestos del Ministerio de Medio Ambiente de 2008? 
¿Cuál es el grado de ejecución a fecha 30 de junio 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido en el Ministerio de Medio Ambiente 
el grado de ejecución de los fondos europeos en el
año 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/021123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/021128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/021133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/021138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/021143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/021148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2007, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008. —María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

 

184/021150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo  185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-

miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Cogreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
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año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-

to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
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año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-

to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

DDoña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2007, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de grandes incendios, dimensión y locali-
zación geográfica a fecha de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
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ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

850

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 

en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-

dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-

dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Comu-
nidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Comu-
nidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
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ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Comu-
nidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Comu-
nidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, hasta julio de 2008, 
en cumplimiento del Plan de Actuaciones de Preven-
ción y Lucha contra Incendios Forestales en la Ciudad 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Con qué entidades, por qué cuantía y concepto se 
han realizado Convenios de I+D para prevenir y estu-
diar las causas de los incendios forestales en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué cantidad y partida presupuestaria de los Presu-
puestos Generales del Estado se destinan a labores de 
prevención de incendios forestales en los Parques 
Nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Además de Galicia, con qué otras comunidades 
autónomas se han suscrito Convenios de Colaboración 
para articular la participación de las Fuerzas Armadas 
en tareas de prevención de incendios forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Actividades previstas para las campañas de sensi-
bilización e información sobre la prevención de incen-
dios forestales para 2008?

¿Qué cantidad, especificando el desglose por cada 
actividad, se destina a las campañas de sensibilización 
e información de este año?

Y, en su caso, ¿prevención de medios de comunica-
ción en los que se emitirá o publicará los «spot» y 
anuncios de la campaña de prevención de incendios 
forestales para el año 2008, indicando el medio elegido 
y fecha de inicio y de finalización de la campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incedios Forestales en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incedios Forestales en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incedios Forestales en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incedios Forestales en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incedios Forestales en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incedios Forestales en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 

Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
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Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización de 
la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

  

184/021280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunt de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada durante el año 2008, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las lineas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

  

184/021330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléctri-
cas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de las 
carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Foresta-
les en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

  

184/021380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléc-
tricas, ejecutadas durante el año 2008, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

  

184/021430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de mate-
rial combustible en las plataformas ferroviarias y márge-
nes de las mismas, ejecutadas durante el año 2008, por el 
Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 

Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
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Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 

Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
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Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de igni-
ción en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 
2008, por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento 
del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

  

184/021482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año 2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/021483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de igni-
ción en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el 
año  2008, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de igni-
ción en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el 
año  2008, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año  2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 

Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de ignición 
en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el año  2008, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de igni-
ción en líneas ferroviarias, ejecutadas durante el 
año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas duran-
te el año 2008, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 

184/021496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a la Illa de Tambo 
(Pontevedra) y los terrenos ocupados por la Escuela 
Naval de Marín.

En el año 1943 se constituía en Marín la Escuela 
Naval Militar en los terrenos de las antiguas instalacio-
nes del polígono de tiro Naval Janer y sobre los terre-
nos usurpados al ayuntamiento. De modo paralelo, se 
anexionó la isla de Tambo a las instalaciones navales y 
fue ocupada militarmente por la Marina en el período 
franquista.

La Escuela Naval de Marín fue concebida como 
centro de formación de oficiales de la Armada españo-
la. Y de este modo, la Armada española ocupaba una 
extensa franja costera que comprende desde la desem-
bocadura del río Lameiriña hasta casi la playa de Porto-
celo. En el interior acapara las instalaciones de forma-
ción y ejercicio de aspirantes, también se extendió la 
zona militar más residencial con hotel propio, vivien-
das y chalés destinados a los mandos.

Transcurridos sesenta y cinco años, la situación 
continúa igual. El acceso al mar de esta población, tra-
dicionalmente marinera, se encuentra limitado por per-
tenecer una buena parte de su franja litoral a Defensa. 
Una limitación que también determina el desarrollo de 
Marín; de ahí la idoneidad de que el Gobierno comien-
ce a cuestionarse la funcionalidad de las actuales insta-
laciones militares y la posibilidad de uso civil de este 
extenso dominio militar.

Sería pertinente que la isla de Tambo fuese restitui-
da al uso civil para su inclusión en el Parque Nacional 
de las Mas Atlánticas, con la correspondiente transfe-
rencia a Galicia. De igual debería recuperarse para el 
uso civil los terrenos actualmente infrautilizados por la 
Escuela Naval de Marín. En este sentido, cabe referirse 
a parte del puerto militar, las instalaciones deportivas, 
los terrenos actualmente dedicados a usos residenciales 
en la parte interior de las instalaciones, o el espacio de 
atraque.

¿Está dispuesto el Gobierno a desafectar de su uso 
militar la Illa de Tambo, anexionada a las instalaciones 
militares de la Escuela Naval de Marín, pare recuperar-
la para uso civil e incluirla en el Parque Nacional de 
lilas atlánticas?

¿Cuál es la disposición del Ministerio de Defensa 
para desafectar de su uso militar parte de los terrenos 
utilizados por la Escuela Naval de Marín que se 
encuentran infrautilizados? ¿No cree que es hora de 
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recuperar parte de este extenso espacio ocupado mili-
tarmente para el uso civil?

¿Cuál es el estado actual de todos los terrenos ocu-
pados actualmente por la Escuela Naval de Marín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/021497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Según informaciones no oficiales, la Comisión 
Europea ha remitido un escrito a España básicamente: 
(a) recordando que es totalmente ilegal la autorización 
de la pesca de atunes rojos menores de 30 Kg. en el 
Mediterráneo, (b) pidiendo que rectificaran pública-
mente esa decisión, y (c) solicitando por escrito copia 
de tal rectificación.

Dicha carta de la Comisión implicaría que la Orden 
ARM/1244/2008, de 29 de abril de 2008, por la que se 
regula la pesquería de atún rojo en el Atlántico Oriental 
y el Mediterráneo, y, en particular, su artículo 9.3, con-
traviene tanto la legislación comunitaria como interna-
cional, y, en particular, el Reglamento del Consejo CE 
1559/2007, artículos 7 (1) y 7 (2), y la Recomendación 
06-05 de la Comisión Internacional para la Conserva-
ción del Atún Atlántico, y, en particular, sus artícu-
los 19 y 20 sobre talla mínima.

Es cierto que la Comisión Europea ha escrito a 
España en los términos anteriormente citados?

En caso afirmativo, ¿cuál es el contenido exacto de 
dicha carta? ¿Va a llevar a cabo el Gobierno algún tipo 
de rectificación al respecto?

En caso afirmativo, ¿qué medidas o ajustes piensa 
llevar a cabo el Gobierno para garantizar que la Orden 
que regula la pesquería de atún rojo sea consistente con 
la legislación española y comunitaria?

En caso negativo, ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/021498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Según respuesta parlamentaria con número de 
expediente 184/001888, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo ha creado un grupo de trabajo de terapias 
naturales integrado por representantes del Ministerio 
de Sanidad y Consumo y representantes de las Comu-
nidades Autónomas que voluntariamente decidieron 
participar.

Dicho grupo se ha creado a instancias de una propo-
sición no de ley aprobada por el Congreso de los Dipu-
tados, con número de expediente 161/002428, en la 
cual se detallaba que estaría integrado por el Ministerio 
de Sanidad y Consumo y las Comunidades Autónomas 
además de contar con la participación y opinión de los 
agentes del sector implicados.

Tal y como se desprende de la respuesta parlamenta-
ria de momento, no se ha tenido en cuenta la participa-
ción y opinión de los agentes implicados.

¿Por qué motivos el grupo de trabajo no cuenta con 
la participación de los agentes del sector?

¿Cuáles son los canales de participación previstos 
para los agentes del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/021499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republi-
cana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, 
presenta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
la que se solicita respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción fl exibilizar en la documentación que los llamados 
«niños de la guerra» deben presentar para acreditar que 
lo fueron y así poder acogerse a lo dispuesto en la Ley 
de Memoria Histórica sin tener que probar que fueron 
autorizados a salir de España por las autoridades com-
petentes, algo difícil de probar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/021501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha efectuado anualmente la Con-
federación Hidrográfi ca del Ebro en los últimos cinco 
años, por proyectos y por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/021502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el detalle de las inversiones efectuadas por 
el Grupo TRAGSA, integrado en la SEPI, o sus fi liales 
en Catalunya cada año durante el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/021503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué convenios ha fi rmado el Grupo TRAGSA y 
sus fi liales con el Departamento de Agricultura, Rama-
dería i Pesca de la Generalitat de Catalunya y qué can-

tidad de recursos anuales ha aportado en cada uno de 
ellos durante el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/021504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué convenios ha fi rmado el Grupo TRAGSA y 
sus fi liales, con la empresa REGSA, dependiente de la 
Generalitat de Catalunya y qué cantidad de recursos ha 
aportado anualmente durante el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/021505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Tiene pensado el Gobierno cambiar el límite máxi-
mo de edad (30 años) para entrar en las Fuerzas Arma-
das? ¿Qué razón arguye para mantener este límite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué función tiene previsto dar a la variante de Giro-
na (N-II), a su paso por la Vall de Sant Daniel, una vez de 
hayan construido los cuatro carriles por dirección en la 
autopista AP-7 con funciones de variante de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para la 
fi nalización de las obras de construcción de la auto-
vía A-2, en el tramo Caldes de Malaveila-Blanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa en la que se en-
cuentra la redacción del proyecto constructivo de la 
autovía A-26, entre Besalú y Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno alegaciones de ayunta-
mientos y particulares para la declaración de impacto 
ambiental de las obras de construcción de la A-26, entre 
Besalú y Rgueres? En caso afi rmativo, ¿para cuándo 
está previsto resolver las referidas alegaciones y apro-
bar la declaración de impacto ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de construir, 
como mínimo, un apeadero de la línea del AVE en el 
aeropuerto Girona-Costa Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿En qué fecha estará en funcionamiento el tramo 
internacional de la línea de Alta Velocidad Figueres-
Perpiñán, actualmente en construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/021512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la velocidad media de los trenes del trayec-
to Barcelona-Puigcerdá en la actualidad y en los últi-
mos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de establecer 
un servicio semidirecto en la línea ferroviaria Barcelo-
na-Puigcerdá que solamente pare en Vic y Ripoll como 
estaciones intermedias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que la antigua estación 
de tren de Ripoll (edifi cio catalogado de alto valor ar-
quitectónico) se encuentra en ruinas y abandonado por 

parte de la Administración competente? En caso afi r-
mativo, ¿qué medidas piensa adoptar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de vender al 
sector privado o a otra administración la antigua esta-
ción de tren de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno instalar en la base mili-
tar de Sant Climent Sescebes (Girona) una base de la 
nueva Unidad Militar de Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la fecha de finalización de las obras de 
mejora del camino de ronda, del municipio de Sant 
Feliu de Guíxols (Girona), que en estos momentos está 
ejecutando el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuales son los usos presentes y futuros que el 
Gobierno prevé para el Castillo Militar de Sant Ferran 
de Figueres (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de concesiones administrativas 
y cuál es el nombre de las empresas concesionarias de 
servicios de la Estación de Ferrocarriles de la ciudad de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Existen controles móviles a lo largo de la frontera 
terrestre entre España y Francia para controlar posibles 
entradas de personas de forma ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que el actual 
edificio de Correos en Olot (Girona) se encuentre en 
zona verde no urbanizable desde la aprobación del 
nuevo Plan General de Ordenación Urbana de la ciudad 
de Olot, lo cual impide realizar ningún tipo de obra de 
reforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno algún tipo de comunica-
ción oficial del Ayuntamiento de Olot respecto a la 
decisión de declarar zona verde no urbanizable los 
terrenos del actual edificio de Correos en la ciudad de 
Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/021523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la construc-
ción de un nuevo edificio de Correos en la ciudad de 
Olot (Girona) en un nuevo emplazamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Ha mantenido conversaciones el Gobierno del 
Estado con el Gobierno catalán para que el primero 
asuma el coste de la construcción de un túnel de comu-
nique Olot con la Vall de Bianya (Girona)? En caso 
afirmativo, ¿a cambio de qué contraprestaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de construir 
una estación del AVE en la ciudad de Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Ha desarrollado el Gobierno algún tipo de estudio 
sobre la conversión en autovía de la N-260 en el tramo 
Figueres-Garriguella en cumplimiento de distintos 
mandatos parlamentarios de la presente y de la pasada 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Ha iniciado el Gobierno los trabajos oportunos 
para incorporar en el etiquetado de los alimentos la 
referencia a posibles sustancias perjudiciales para los 
enfermos celíacos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno algún tipo de ayuda econó-
mica o de incentivo fiscal al sector artesanal de la fabri-
cación de imaginería religiosa, tan importante en algu-
nas partes de Cataluña y que supone un sector 
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altamente exportador, pero también con una fuerte 
competencia exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de reducir 
el IVA de determinados productos artesanales con ele-
vada utilización de mano de obra, como, por ejemplo, 
los trabajos de elaboración de imaginería religiosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Qué iniciativas ha tomado el Gobierno en el último 
año para avanzar en el reconocimiento oficial del cata-
lán, vasco y gallego en el marco de los Tratados de la 
Unión Europea?

¿Qué balance hace el Gobierno del reconocimiento 
oficial y de la posibilidad de uso del catalán, vasco y 
gallego en las distintas instituciones de la Unión 
Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la intensidad media diaria de vehículos que 
circulan por la N-260 en el tramo Figueres-Llançà 
desde enero de 2005 y hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la inversión del Ministerio de la Vivienda 
en la provincia de Girona desde el inicio de la legislatu-
ra y hasta la fecha de hoy?

¿Cuál es la inversión del Ministerio de la Vivienda 
en Catalunya desde el inicio de la legislatura y hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

  

184/021533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue la inversión del Ministerio de la Vivien-
da en la provincia de Girona durante la pasada legisla-
tura?

¿Cuál fue la inversión del Ministerio de la Vivienda 
en Catalunya durante la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.
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184/021534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer el Gobier-
no para la mejora de las estaciones de tren de la línea 
Barcelona-Portbou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

 

184/021535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que la llamada 
Ley del Tabaco no se cumpla en algunos aeropuertos 
españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

 

184/021536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué explicación da el Gobierno al rechazo siste-
mático de todas las alegaciones que por unanimidad 
presentó el Pleno del Ayuntamiento de Girona para 
mejorar el trazado de la línea de Alta Velocidad a su 
paso por la referida ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

 

184/021537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué calendario contempla el Gobierno para el ini-
cio de las obras de construcción de la autovía A-26 en 
el tramo Besalú-Figueres (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

 

184/021538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Qué calendario prevé el Gobierno para la implanta-
ción del PIF en el Aeropuerto de Girona?

¿Qué tramites o autorizaciones restan pendientes para 
la implantación del PIF en el Aeropuerto de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

 

184/021539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en orden a 
remodelar y regenerar la playa de Sant Antoni de 
Calonge (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.
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184/021540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno prolongar la A-26 a su 
paso por Olot entre el actual punto final de la autovía y 
hasta el polígono industrial de la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

 

184/021541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del precio de un bille-
te de la línea de Alta Velocidad Madrid-Barcelona-
frontera francesa para realizar el trayecto Barcelona-
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

 

184/021542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión del precio de un billete de 
la línea de Alta Velocidad Madrid-Barcelona-fronte-
ra francesa para realizar el trayecto Barcelona-
Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno 
durante el año 2008 para la regeneración y mejora de 
la zona de la playa de Pals, que hasta el 22 de marzo 
de 2006 estaba ocupado por las instalaciones de Radio 
Liberty?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Podrá acometer el Gobierno finalmente durante 
el año 2008 las obras de construcción de las rotondas 
de acceso al municipio de Llançà (Girona) desde la 
N-260?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno voluntad política de proce-
der a la desclasificación del aeropuerto de Girona-
Costa Brava como aeropuerto de interés general en 
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orden a hacer efectivo su traspaso a la Generalitat 
de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer el traspaso de 
los servicios de cercanías de Renfe a la Generalitat de 
Cataluña en cumplimiento de la establecido en el 
vigente Estatuto de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Está negociando el Gobierno el traspaso a la admi-
nistración autonómica del antiguo trazado de la N-260 
entre Olot y Argelaguer? En caso afirmativo, ¿en qué 
situación se encuentran las negociaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del gobierno acerca de 
aumentar el número de trenes que conectan Girona con 
las principales capitales catalanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Prevé el gobierno aumentar el número de trenes de 
grandes líneas con origen/destino Girona hacia Tarra-
gona y Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué planes contempla el Gobierno acerca de alar-
gar el recorrido de algunos trenes regionales para que 
puedan conectar Girona con Tarragona y Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

918

Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de ejecutar 
de forma separada la variante de Ribes de Freser (Giro-
na), del anteproyecto de construcción del Túnel de Tos-
ses del Eje Pirenaico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de la llamada Ley del Tabaco?

¿En qué porcentaje de reducción de número de fuma-
dores cifra el Gobierno los efectos de la entrada en 
vigor de la llamada Ley del Tabaco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/021553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la regulación 
por Ley del derecho de huelga de los trabajadores, así 
como el establecimiento de las garantías necesarias 
para asegurar el mantenimiento de los servicios esen-
ciales de la Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para reducir la incidencia del SIDA en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto promover el Gobier-
no para permitir la utilización gratuita de la AP-7 en los 
enlaces de Oliva Ondara y Oliva Xeresa, tal y como han 
reclamado las Cortes Valencianas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno mantener la gratuidad 
de la AP-7 entre Vilafranca del Penedès y Sant Sadurni 
d’Anoia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/021557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar iniciativas de 
carácter virtual en materia de orientación a personas 
desempleadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del último 
informe de la Agencia de Derechos Fundamentales de 
la Unión Europea del marco legal contra el racismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno contra el 
maltrato de personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la orientación de la reforma que en materia 
de Formación Profesional ha anunciado el Presidente 
del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué criterios ha seguido el Gobierno para proceder 
al reparto de los fondos disponibles y a la asignación 
del número de orientadores entre las Comunidades 
Autónomas que contempla el Plan Extraordinario de 
Recolocación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha transferido el Estado a las 
Comunidades Autónomas hasta la fecha y desde el 1 de 
enero de 2007, para financiar el nivel mínimo garanti-
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zado por la Administración General del Estado de 
acuerdo con la Ley 39/2006, de Promoción de la 
Autonomía Personal y atención a las personas en 
situación de dependencia? Se solicitan fechas e 
importes por Comunidades Autónomas y número de 
beneficiarios considerado para determinar el citado 
importe, en cada una.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidad tiene previsto transferir el Estado en 
2008 y 2009 a las Comunidades Autónomas para finan-
ciar el nivel mínimo garantizado por la Administración 
General del Estado de acuerdo con la Ley 39/2006, de 
Promoción de la Autonomía Personal y atención a las 
personas en situación de dependencia? Se solicitan 
importes y beneficiarios a considerar para determinar el 
citado importe, por Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué convenios de colaboración entre la Administra-
ción General del Estado y las Comunidades Autónomas, 
para el desarrollo del marco de cooperación interadmi-
nistrativa previsto en la Ley 39/2006, de 14 de diciem-
bre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención 
a las personas en situación de dependencia, y para el 
establecimiento y financiación del nivel de protección 
acordado, se han formalizado hasta el momento?

¿Qué cantidad de recursos las administraciones 
públicas, a través de los citados convenios, han acorda-
do destinar a la financiación del segundo nivel del Sis-
tema para la Autonomía y Atención a la Dependencia? 
Se solicitan importes por Comunidades Autónomas y 
Convenios desde la entrada en vigor de la Ley 39/2006 
hasta el momento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de recursos tiene previsto el Gobier-
no destinar a la financiación del nivel acordado del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependen-
cia, en 2008 y 2009, por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios están percibiendo en base al 
Real Decreto 1465/2001, de 27 de diciembre, de modi-
ficación parcial del régimen jurídico de las prestaciones 
de muerte y supervivencia, una pensión de viudedad 
correspondiente al 70 por ciento de la base reguladora?

¿Qué coste tuvo para el conjunto del Sistema de la 
Seguridad Social que el porcentaje a aplicar a la base 
reguladora de determinadas pensiones de viudedad 
pasara del 45 por ciento al 70 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/021567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios están percibiendo en base 
al Real Decreto 1495/2003, de 26 de diciembre, de 
mejora de pensiones de viudedad, una pensión de viu-
dedad correspondiente al 52 por ciento de la base 
reguladora?

¿Qué coste tuvo para el conjunto del Sistema de la 
Seguridad Social que el porcentaje a aplicar a la base 
reguladora de las pensiones de viudedad pasara del 45 
por ciento al 52 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/021568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué opinión tiene el Gobierno respecto al consu-
mo público de alcohol por parte de algunas personas de 
la comitiva de la selección española, durante la celebra-
ción del título de la Eurocopa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/021569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál será la implicación del Gobierno en los actos 
de conmemoración del centenario de la denominación 
«Costa Brava»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Monserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/021570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para esta 
legislatura en relación al «Centre d’art Contemporani 
de Girona»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Monserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/021571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
Archivo Provincia de Girona? Se solicitan importes de 
inversión y calendario de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Monserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/021572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
Archivo Provincial de Barcelona? Se solicitan importes 
de inversión y calendario de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Monserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/021573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
Archivo Provincial de Girona? Se solicitan importes de 
inversión y calendario de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Monserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/021574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha previsto el Gobierno en esta legis-
latura, para proyectar la pluralidad lingüística del Esta-
do español en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2008.—Monserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/021575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

El reciente asesinato de Gabriela Toledo, presunta-
mente a manos de su ex novio, a pesar de que judicial-
mente se habían adoptado medidas cautelares para su 
protección permanente desde 2006 hasta que finalizara 
la causa judicial, pone de nuevo encima de la mesa la 
necesidad urgente de analizar qué es lo que está fallan-
do en la protección de las víctimas, que han denuncia-
do, que no se han retractado, que gozan teóricamente 
de medidas de protección y que, no obstante, mueren 
asesinadas.

Teniendo en cuenta que la protección de las víctimas 
de violencia de género corresponde a los Cuerpos y 
Fuerzas de Seguridad del Estado, pregunto al Gobierno:

¿Cuál ha sido la actuación de los agentes de segu-
ridad?

- ¿Piensa el Gobierno depurar responsabilidades en 
éste y en otros casos similares que pudiere haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2008.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

 

184/021576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Adamuz (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Almedinilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Almodóvar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Benamejí (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Cabra (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Cañete Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Carcabuey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Cardeña (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Castro del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de El Carpio 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Conquista 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Doña Mencía 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba)?

Madrid, 1 de julio de 2008.—Rafael Merino López 
y Fernando López-Amor García, Diputados.

  

184/021598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Encinas Reales (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fernán Núñez (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuente Lancha (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuenteovejuna (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuente Palmera (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Guadalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Hornachuelos (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Iznájar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Montalbán (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Montemayor (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Monturque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Moriles (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Nueva Carteya (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Palenciana (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Palma del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Posadas (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Priego (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Puente Genil (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de La Rambla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Rute (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Santaella (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de San Sebastián de los 
Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Santa Eufemia (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Valenzuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de La Victoria (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Villa del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-Amor 
García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al Ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte, la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Villafranca (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021643

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Villaharta (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-Amor 
García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al Ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte, la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Villanueva de Córdo-
ba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-Amor 
García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al Ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte, la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Villanueva del Duque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-Amor 
García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular al Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Villanueva del Rey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-Amor 
García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular al Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Villaviciosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López, y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Zuheros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López, y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 

y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López, y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Adamuz (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

  

184/021653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados, por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Almedinilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Benamijí (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Belmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Los Blázquez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Cabra (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Cañete Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Cardeña (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Castro del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de El Carpio (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Conquista (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Doña Mencia 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Encinas Reales 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Fernán Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuente Lancha (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Fuenteovejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante el 
año 2007, en la localidad de Fuente Palmera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Fuente Tojar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ése Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Guadalcazar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te, el año 2007, en la localidad de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Hornachuelos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Iznajar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Montalbán (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Montemayor (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Interior la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ha ejecutado Minis-
terio durante el año 2007, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio; 
durante el año 2007, en la localidad de Moriles (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha, ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Nueva Carteya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 

siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado, ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Ministerio de Interior la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Palma del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha, ejecutado, ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Posadas (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 

siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Rute (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular al Ministerio de Interior la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Santaella (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

  

184/021711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de San Sebastián 
de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villaharta  
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Luque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

949

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva del 
Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva del 
Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Zuheros (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García y don Rafael 
Merino López, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio del Interior, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Adamuz (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Almedinilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Almodóvar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Benamijí (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Los Blázquez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Cañete Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Cardeña (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Castro del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de El Carpio (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Conquista (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
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de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Doña Mencía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Encinas Reales 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Economía y Hacienda, la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Fernán Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.
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184/021755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuente Lancha (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuenteovejuna (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021757

A la Mesta del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuente Palmera (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Fernando López-Amor García y Rafael 
Merino López, Diputados.

 

184/021758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Fuente Tojar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Guadalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Hornachuelos (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Iznajar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Montalbán (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Montemayor (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Moriles (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Nueva Carteya (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 

siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Palma del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Pedroche (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio,  
durante el año 2007, en la localidad de Peñarroya (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Posadas (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Priego (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Puente Genil (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de La Rambla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Rute (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Santaella (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de San Sebastián 
de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Santa Eufemia 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Valencuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villaharta (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva del 
Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva del 
Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Zuheros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Economía y Hacienda, la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Adamuz (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Almedinilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Almodóvar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Barna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Benamejí (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Cabra (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Cañete Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Carcabuey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Cardeña (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Castro del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de El Carpio (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Conquista (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Doña Mencía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Encinas Reales 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Fernán Núñez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Fuente Lancha 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Fuente Obejuna 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Fuente Palmera 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Fuente Tojar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Guadalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Hornachuelos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Iznajar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Montalbán (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, durante 
el año 2007, en la localidad de Montemayor (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa, la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

  

184/021847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Monturque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Moriles (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Nueva Carteya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Palenciana (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Palma del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Pedro Abad (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Peñarroya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Posadas (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Santaella 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

974

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de San Sebastián 
de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Santa Eufemia 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

975

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villaharta 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villanueva del 
Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villanueva del 
Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Zuheros (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Defensa la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Adamuz (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Almedinilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Almodóvar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Benamejí (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

  

184/021891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Cabra (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Cañete Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Carcabuey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Cardeña (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Castro del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de El Carpio (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Conquista (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Doña Mencia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Encinas Reales (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Fernán Núñez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Fuente Lancha (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Fuenteovejuna (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Fuente Palmera (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Hornachuelos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Iznájar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Monturque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Moriles (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Nueva Carteya (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Palenciana (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Palma del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007 en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López, y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Peñarroya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar al Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Posadas (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar al Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

987

lar al Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Priego (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar al Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Puente Genil (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

  

184/021936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de La Rambla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 

siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Rute (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Santaella (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de San Sebastián 
de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Santa Eufemia 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Valenzuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021944 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Villafranca (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Villaharta (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva del 
Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villanueva del 
Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Ministerio de Trabajo e Inmigración la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Zuheros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Trabajo e Inmigración la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Adamuz (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Aguilar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Benamejí (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Bélmez (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Los Blázquez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Bujalance (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de Cabra (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Cañete Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Carcabuey (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Cardeña (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, duran-
te el año 2007, en la localidad de La Carlota (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Castro del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de El Carpio (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Conquista (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Doña Mencía 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio, 
durante el año 2007, en la localidad de Dos Torres (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

  

184/021978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Encinas Reales (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Espejo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fernán Núñez (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuente Lancha (Cór-
doba)?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuenteovejuna (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Fuente Palmera (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 

Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Fuente Tojar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/021990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Hinojosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Hornachuelos (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Iznajar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montilla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/021999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Montoro (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Moriles (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Nueva Carteya (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Palenciana (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Palma del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Peñarroya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Posadas (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Priego (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/022011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Puente Genil (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio 
durante el año 2007, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Rute (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de Santaella (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007, en la localidad de San Sebastián de los 
Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Valenzuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de La Victoria (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Villa del Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, la siguiente pregunta de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007, en la localidad de Villafranca (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

  

184/022023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Villaharta (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Villanueva de Córdoba 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Villanueva del Duque  
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Villanueva del Rey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López, y Fernando López-
Amor García, Diputados.
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184/022027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio durante 
el año 2007 en la localidad de Villaviciosa (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Zuheros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado ese Ministerio duran-
te el año 2007 en la localidad de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/022032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
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Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El Presidente del Gobierno ha iniciado en el día de 
hoy un viaje ofi cial a Marruecos en el cual se ha previs-
to una reunión con el Rey Mohamed VI y con el primer 
ministro marroqui, Abbas el Fassi, para tratar temas 
relativos a: la inmigración irregular, las relaciones eco-
nómicas y comerciales, la cooperación al desarrollo y la 
colaboración en el área de justicia e interior.

¿Está previsto en la agenda del Presidente del 
Gobierno abordar la violación de los derechos huma-
nos por parte de Marruecos en los territorios ocupados 
del Sahara Occidental?

¿El Presidente del Gobierno va a aconsejar al Rey 
Mohamed VI que acepte y respete el derecho a la auto-
determinación del Pueblo Saharaui, reconocido por 
todas las Resoluciones del ONU y la UA desde hace 
más de cuarenta años?

¿Cuál es la opinión del Gobierno entorno al estan-
camiento del Proceso de Paz del Sahara Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/022033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Desde el año 2006, miles de personas migrantes 
acusadas de salir de Mauritania con la intención de 
entrar de forma irregular en Europa, vía las islas Cana-
rias, han sido arrestadas y devueltas a Malí o a Senegal. 
Muchas de estas personas han permanecido varios días 
arrestados sin garantías judiciales en un centro de 
detención de Nouadhibou. Siendo posteriormente 
expulsadas colectivamente —no siempre a sus países 
de origen— y sin oportunidad de impugnar la decisión.

El centro de detención de Nouadhibou, originaria-
mente una escuela, fue rehabilitado y convertido en 
centro de detención por la Agencia Española de Coope-
ración y Desarrollo (AECID) en 2006. Desde entonces 
acoge hasta 300 personas al mes, sin control judicial 
alguno y alejado de los estándares internacionales para 
centros de detención. Los migrantes soportan  condi-
ciones de hacinamiento y, a veces, malos tratos a manos 
de las fuerzas de seguridad mauritanas.

En julio de 2003, Mauritania aceptó firmar un 
acuerdo con España que le obliga a readmitir en su 
territorio no sólo a ciudadanos mauritanos sino también 
a ciudadanos de terceros países, siempre que se «acre-
dite» o «presuma» que han intentado trasladarse a 
España desde la costa mauritana. Además, miembros 
de la Guardia Civil española llevan a cabo patrullas 
conjuntas con fuerzas de seguridad mauritanas en la 
costa de aquel país.

Esta política de arrestos y expulsiones colectivas 
aplicada por las autoridades mauritanas es consecuen-
cia de la intensa presión ejercida sobre Mauritania por 
la Unión Europea, y España en particular, en su intento 
de hacer participar a diversos países africanos en sus 
esfuerzos por combatir la migración irregular a Europa 
convirtiéndoles, de hecho, en los «policías de Europa».

¿Qué esfuerzos realiza España en el marco de estos 
acuerdos de cooperación para garantizar que las perso-
nas migrantes, solicitantes de asilo y menores son trata-
das de acuerdo a las normas internacionales de dere-
chos humanos?

En concreto, ¿qué esfuerzos ha realizado el Gobier-
no español para asegurar en el marco de los Convenios 
sobre migración, extradición y ordenación de flujos 
migratorios firmados entre España y Mauritania, firma-
dos en 2003, 2006 y 2007, respectivamente, que se 
garantiza el respeto al derecho internacional a los 
migrantes, solicitantes de asilo y menores?

¿Qué esfuerzos ha realizado el Gobierno español 
para asegurar en este marco que el presupuesto español 
destinando a cooperación no contribuye en forma algu-
na a la violación de legislación internacional en materia 
de migración, asilo, menores, extradición, condiciones 
de retención y repatriación?

¿Qué papel juegan en el marco de este acuerdo con-
creto las patrullas de Guardia Civil española? ¿Con qué 
dotación presupuestaria cuentan? ¿Hay una transferen-
cia armamentistica o de recursos? En caso afirmativo, 
¿de qué material se trata? ¿Qué formación en materia 
de legislación internacional, derechos humanos, reci-
ben estas patrullas de la Guardia Civil española? 
¿Dicha formación incluye cursos de capacitación a sus 
homónimos mauritanos en el respeto a legislación 
internacional? En caso afirmativo, ¿cuál es el contenido 
de la formación? A la luz de estos abusos, ¿se plantea 
una evaluación y rendición de cuentas de sus acciones? 
En caso afirmativo, ¿cómo?

¿Qué mecanismos de control, seguimiento, evalua-
ción, rendición de cuentas y transparencia se han 
incluido en estos y otros acuerdos para asegurarse el 
respeto a la legalidad internacional? ¿Se ha contempla-
do la posibilidad de incluir cláusulas de respeto a los 
derechos humanos?

¿El Gobierno va a facilitar al Congreso de los Dipu-
tados la documentación sobre la información pertinente 
para el control parlamentario de los diez acuerdos que 
actualmente hay firmados con África Subsahariana en 
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el marco migratorio así como la información sobre los 
próximos acuerdos que se quieren firmar? En caso afir-
mativo, ¿cuál es la previsión para hacer pública dicha 
información?

¿El Gobierno cómo aprueba, publica, rinde cuentas y 
da seguimiento a los Convenios Policiales, en particular 
los actuales con Mauritania, Senegal y Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/022034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófi la Martínez Saiz, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Con respecto a la II Edición del Programa de Forma-
ción On-Line en Materia de Igualdad de Oportunidades 
entre mujeres y hombres del Ministerio de Igualdad, y 
con objeto de obtener información sobre el particular, 
se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el coste del proyecto de la segunda 
edición de la Escuela Virtual de la Igualdad?

2. ¿Qué parte del proyecto ha sido financiado por 
el Fondo Social Europeo y qué parte por el Ministerio 
de Igualdad? ¿En qué parte participa el Instituto de la 
Mujer?

3. ¿Cómo ha sido el proceso de selección de la 
empresa encargada de la organización, coordinación e 
impartición de las acciones formativas Gesdeco Grupo 
Telecyl? ¿Qué empresas han participado en el proceso 
de selección? ¿Durante cuánto tiempo tienen la adjudi-
cación?

4. En cuanto a la difusión publicitaria, ¿qué canti-
dad de carteles y dípticos publicitarios se han impreso? 
¿A qué entidades se han enviado?

5. ¿Qué cantidad de cursos están previsto impar-
tirse? ¿Cuántas plazas se han ofertado? y ¿cuántas se 
van a cubrir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2008.—Teófi la Martínez Saiz, Diputada.

 

184/022035

Doña María José Catalá Verdet, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno prevista alguna línea de ayudas 
a las administraciones locales para que cumplan y ade-
cúen las vías públicas de sus municipios a la normativa 
sobre accesibilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2008.—María José Catalá Verdet, Diputada.

 

184/022036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Dotación bibliográfi ca por habitante de las bibliote-
cas públicas en España, por Comunidades Autónomas, 
y su relación con la media de los países de la Unión 
Europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Líneas de actuación del plan o planes de fomento de 
la lectura previsto para esta legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.
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184/022038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Resultados alcanzados por el Plan Integral para la 
Disminución y Eliminación de las Actividades Vulnera-
doras de la Propiedad Intelectual, aprobado por el Con-
sejo de Ministros el 8 de abril de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Diagnóstico de la evolución de la vulneración de los 
derechos de propiedad intelectual en España desde 2004 
hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones para la constitución y puesta en marcha 
de la Comisión de Propiedad Intelectual prevista en la 
Ley 23/2006, de 7 de julio, por la que se modifi ca el 
texto refundido de la Ley de Propiedad Intelectual, 

aprobado por el Real Decreto Legislativo 1/1996, de 12 
de abril.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones correspondientes al denominado «uno 
por ciento cultural» de ADIF y AENA, con detalle del 
importe y proyectos desde 2004 a la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones de modifi cación de la normativa legal 
vigente en relación con el cumplimiento por las empre-
sas estatales de las obligaciones establecidas por la Ley 
en relación con el patrimonio histórico o artístico exigi-
bles en las obras públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
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tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno para una efectiva coordi-
nación por parte del Ministerio de Cultura en la gestión 
de los fondos provenientes del denominado 1 por ciento 
cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Balance de la gestión del Fondo de Protección de la 
Cinematografía desde 2004 hasta la actualidad por im-
portes, benefi ciarios y proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Actuaciones de la Junta de Califi cación, Valoración 
y Exportación de Bienes del Patrimonio Histórico Es-
pañol desde 2004 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué balance hace el Gobierno y cuál es el grado 
de ejecución de cada uno de los Planes de Patrimonio 
(catedrales, paisaje, abadías, Plan Estratégico de 
Museos 2004-2008, etc.) gestionados por el Ministe-
rio de Cultura, desde 2004 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha dado cumplimiento el Ministerio de Cultura a 
la Ley que le obliga a elevar al Gobierno un informe 
anual de la gestión de los fondos del 1por ciento cultu-
ral correspondientes a 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones en bienes de patrimonio histórico por 
parte de los Departamentos de Defensa, Justicia, Agri-
cultura, Administraciones Públicas, Presidencia y 
Vivienda desde 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones en relación con el Fondo de Protección 
a la Cinematografía específico para Comunidades Autó-
nomas con lengua propia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje ejecutado de cada programa pre-
supuestario de política cultural correspondiente al ejer-
cicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de futuro tiene el Gobierno para el 
Museo del Traje?

¿Ha mantenido el Gobierno conversaciones con la 
Universidad Complutense propietaria de los terrenos 
donde se ubica el Museo para mantener su empla-
zamiento?

¿Qué negociaciones ha gestionado el Gobierno para 
mantener la sede del Museo del Traje en su sede 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de hacer propio el Plan 
General de Teatro aprobado por el sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la modificación del 
marco jurídico de regulación del Museo Nacional Cen-
tro de Arte Reina Sofía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobiero la modificación del marco 
jurídico de regulación de la Biblioteca Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno prevista una dotación nominati-
va para las instituciones culturales de la ciudad de 
Madrid, en virtud de la Ley de capitalidad y de régimen 
especial de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿La política del Gobierno en relación con cada uno 
de los directores de las unidades del INAEM consiste 
en el relevo de todos ellos?

¿Cuáles son las razones que así lo justifican en cada 
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2008.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

 

184/022057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los servicios de 
atención, incluidos los personalizados, a visitantes con 
discapacidad de los que dispone el Museo Nacional del 
Prado y los Museos de la Red Estatal de Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

 

184/022058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de 
accesibilidad para personas con discapacidad de las 
páginas de Internet oficial del Museo Nacional del 
Prado y del Museo Nacional Centro de Arte Reina 
Sofía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2008.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

 

184/022059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, 
don Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social de cada una 
de las sociedades y empresas dependientes del Ayun-
tamiento de Estepona a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, 
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don Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social de cada una 
de las sociedades y empresas dependientes del Ayun-
tamiento de Coín a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

  

184/022061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social de cada una 
de las sociedades y empresas dependientes del Ayunta-
miento de Antequera a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda con la Seguridad Social de cada una de las 
sociedades y empresas dependientes del Ayuntamiento 
de Ronda a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda con la Seguridad Social de cada una de las 
sociedades y empresas dependientes del Ayuntamiento 
de Estepona a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda con la Seguridad Social de cada una de las 
sociedades y empresas dependientes del Ayuntamiento 
de Coín a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda con la Seguridad Social de cada una de las 
sociedades y empresas dependientes del Ayuntamiento 
de Antequera a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deudas con la Seguridad Social de cada una de las 
sociedades y empresas dependientes del Ayuntamiento 
del Rincón de la Victoria a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento 
de Estepona a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento 
de Antequera a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 



Congreso 29 de julio de 2008.—Serie D. Núm. 56

1013

184/022069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento 
de Ronda a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento 
de Rincón de la Victoria a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento 
de Coín a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social del Ayunta-
miento de Ronda a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Deuda aplazada con la Seguridad Social del Ayunta-
miento de Rincón de la Victoria a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social del Ayunta-
miento de Estepona a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social del Ayunta-
miento de Antequera a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Deuda aplazada con la Seguridad Social del Ayunta-
miento de Coín a 30 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/022077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El señor ministro de Asuntos Exteriores y de Coope-
ración, en su comparecencia celebrada el 19 de mayo de 
2004 en la Comisión de Asuntos Exteriores, señaló que 
«el Gobierno va a ayudar constructivamente, como así 
ha sido manifestado ya, a propiciar el diálogo entre todas 
las partes en el conflicto del Sáhara occidental [...]». Por 
otra parte, en su comparecencia para informar sobre las 
líneas generales de la política de su departamento que 
tuvo lugar el pasado 22 de mayo de 2008 en la Comi-
sión de Asuntos Exteriores, señaló que el compromiso 
activo del Gobierno de España con «la búsqueda de una 
solución justa y duradera que sea mutuamente acepta-
ble para todas las partes, asumiendo el principio de 
autodeterminación [...]».

¿Qué avances para solucionar este conflicto se han 
producido en los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/022078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matari Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El señor ministro de Asuntos Exteriores y de Coope-
ración, en su comparecencia celebrada el 19 de mayo 
de 2004 en la Comisión de Asuntos Exteriores, señaló 
que «el Gobierno va a ayudar constructivamente, como 
así ha sido manifestado ya, a propiciar el diálogo entre 
todas las partes en el conflicto del Sáhara occidental 
[...]». Por otra parte, en su comparecencia para infor-
mar sobre las líneas generales de la política de su depar-
tamento que tuvo lugar el pasado 22 de mayo de 2008 
en la Comisión de Asuntos Exteriores, señaló que el 
compromiso activo del Gobierno de España con «la 
búsqueda de una solución justa y duradera que sea 
mutuamente aceptable para todas las partes, asumiendo 
el principio de autodeterminación [...]».

¿Qué actuaciones destinadas a propiciar el diálogo 
entre todas las partes en el conflicto del Sáhara occi-
dental ha llevado a cabo el Gobierno de España durante 
los últimos cuatro años?

¿Con qué presupuesto ha contado cada una de estas 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/022079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El señor ministro de Asuntos Exteriores y de Coope-
ración, en su comparecencia para informar sobre las 
líneas generales de la política de su departamento que 

tuvo lugar el pasado 22 de mayo de 2008 en la Comi-
sión de Asuntos Exteriores, señaló que «el Magreb 
seguirá constituyendo el escenario prioritario para la 
diplomacia española. La falta de articulación regional es 
un obstáculo de primer orden para el despegue del con-
junto magrebí, y tiene un alto coste económico, social y 
político que afecta también a España y a Europa».

¿En qué consiste ese «alto coste económico, social y 
político» que afecta a España al que hace referencia el 
señor ministro de Asuntos Exteriores y de Coopera-
ción? ¿En cuánto cifra el Gobierno de España dicho 
coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/022080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matari Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

El señor ministro de Asuntos Exteriores y de Coope-
ración, en su comparecencia para informar sobre las 
líneas generales de la política de su departamento que 
tuvo lugar el pasado 22 de mayo de 2008 en la Comi-
sión de Asuntos Exteriores, señaló que «el Magreb 
seguirá constituyendo el escenario prioritario para la 
diplomacia española. La falta de articulación regional es 
un obstáculo de primer orden para el despegue del con-
junto magrebí, y tiene un alto coste económico, social y 
político que afecta también a España y a Europa».

¿En qué consiste esa «falta de articulación» a la que 
alude el señor ministro de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.
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184/022081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuáles han sido las principales causas de muerte 
no natural entre la población reclusa en el año 2004 en 
cada uno de los centros penitenciarios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/022082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las principales causas de muerte 
no natural entre la población reclusa en el año 2005 en 
cada uno de los centros penitenciarios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/022083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las principales causas de muerte 
no natural entre la población reclusa en el año 2006 en 
cada uno de los centros penitenciarios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/022084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las principales causas de muerte 
no natural entre la población reclusa en el año 2007 en 
cada uno de los centros penitenciarios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

 

184/022085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las principales causas de muerte 
no natural entre la población reclusa en el primer 
semestre del año 2008 en cada uno de los centros peni-
tenciarios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.
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184/022086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos reclusos han fallecidos en cada uno de los 
centros penitenciarios españoles por causa no natural, 
y cuáles han sido las causas de dichas muertes en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

  

184/022087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos reclusos han fallecido en cada uno de los 
centros penitenciarios españoles por causa no natural 
y cuáles han sido las causas de dichas muertes en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos reclusos han fallecido en cada uno de los 
centros penitenciarios españoles por causa no natural 
y cuáles han sido las causas de dichas muertes en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos reclusos han fallecido en cada uno de los 
centros penitenciarios españoles por causa no natural 
y cuáles han sido las causas de dichas muertes en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos reclusos han fallecido en cada uno de los 
centros penitenciarios españoles por causa no natural 
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y cuáles han sido las causas de dichas muertes en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Se han detectado errores en los borradores que la 
Agencia Tributaria ha enviado a los contribuyentes de la 
provincia de Almería para la confección y presentación 
de la declaración del Impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas 2007, como consecuencia de no haber apli-
cado correctamente las deducciones a las que se tiene 
derecho por adquisición de una vivienda?

En caso afirmativo, ¿cuál es la causa por la que se han 
producido dichos errores? ¿A cuántos contribuyentes 
han afectado estos errores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el caso en que se hayan detectado errores en los 
borradores que la Agencia Tributaria ha enviado a los 
contribuyentes de la provincia de Almería para la con-
fección y presentación de la declaración del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas 2007 como con-

secuencia de no haber aplicado correctamente las 
deducciones a las que se tiene derecho por adquisición 
de una vivienda:

¿Cuál es la diferencia total entre las deducciones 
consignadas en dichos borradores y la cantidad total a 
deducir a la que realmente tienen derecho los contribu-
yentes que han adquirido una vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la nota de prensa publicada el 22 
de junio de 2008 por el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio (http//www.mityc.es/es-ES/Servicios/
GabinetePrensa/NotasPrensa/npcumbrejeddah220608.
htm), a fin de informar sobre la Cumbre energética de 
Jeddah, el Ministro «ha pedido a las economías desa-
rrolladas una reforma en profundidad de los mercados 
de materias primas para evitar burbujas especulativas».

¿Considera el Gobierno que la economía española 
requiere una reforma en profundidad de los mercados 
de materias primas para evitar burbujas especulativas?

En caso afirmativo, ¿en qué deben consistir dichas 
reformas? ¿Adoptará el Gobierno alguna medida al res-
pecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la nota de prensa publicada el 22 
de junio de 2008 por el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio (http//www.mityc.es/es-ES/Servicios/
GabinetePrensa/NotasPrensa/npcumbrejeddah220608.
htm), a fin de informar sobre la Cumbre energética de 
Jeddah, el Ministro ha propuesto varias soluciones 
para rebajar la dependencia del crudo, entre las que 
destaca el impulso del «uso del ferrocarril, reduciendo 
el transporte por carretera de personas y productos».

¿Considera el Gobierno del Reino de España que la 
red ferroviaria de la provincia de Almería, cuyo trazado 
data del siglo xix, favorece el uso del ferrocarril y la 
reducción del transporte por carretera de personas y 
productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros, en su reunión celebrada el 
pasado seis de junio, aprobó la puesta en marcha del 
«Plan Verano». La referencia que emite el propio Con-
sejo de Ministros señala que «se van a destinar más 
de 12.079 efectivos de la Guardia Civil para la seguri-
dad ciudadana y se va a reforzar con 2.500 policías las 
zonas de mayor afluencia turística».

¿Cuántos de estos policías y guardias civiles se des-
tinarán a cada una de las ocho provincias andaluzas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros, en su reunión celebrada el 
pasado seis de junio, aprobó la puesta en marcha del 
«Plan Verano». La referencia emitida por el propio Con-
sejo de Ministros señala que «el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración durante el verano llevará a cabo un segui-
miento especial de los temas relacionados con la inmi-
gración. Se activarán diversos dispositivos de atención y 
de acogida para la atención humanitaria a los inmigran-
tes, y se desarrollarán Inspecciones de Trabajo para con-
trolar la economía irregular y el trabajo de extranjeros».

¿Qué inversión destinará el Gobierno a poner en 
marcha estos dispositivos de atención y de acogida para 
la atención humanitaria a los inmigrantes?

¿Con cargo a qué partidas presupuestarias se libra-
rán las cantidades destinadas a la puesta en marcha de 
estos dispositivos de atención y de acogida para la aten-
ción humanitaria a los inmigrantes?

¿Qué personal participará en dichos dispositivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros, en su reunión celebrada el 
pasado seis de junio, aprobó la puesta en marcha del 
«Plan Verano». La referencia emitida por el propio 
Consejo de Ministros señala que «el Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración durante el verano llevará a cabo un 
seguimiento especial de los temas relacionados con la 
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inmigración. Se activarán diversos dispositivos de aten-
ción y de acogida para la atención humanitaria a los 
inmigrantes, y se desarrollarán Inspecciones de Trabajo 
para controlar la economía irregular y el trabajo de 
extranjeros».

¿Se realizan Inspecciones de Trabajo para controlar 
la economía irregular y el trabajo de extranjeros cuando 
no está activado el «Plan Verano»?

A efectos de Inspecciones de Trabajo para controlar 
la economía irregular y el trabajo de extranjeros, ¿cuál 
es la diferencia existente entre los períodos en los que 
está activado el «Plan Verano» y aquellos otros perío-
dos en los que no está activado dicho Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros, en su reunión celebrada el 
pasado 6 de junio, aprobó la puesta en marcha del «Plan 
Verano». La referencia emitida por el propio Consejo 
de Ministros señala que: «el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración durante el verano llevará a cabo un segui-
miento especial de los temas relacionados con la inmi-
gración. Se activarán diversos dispositivos de atención 
y de acogida para la atención humanitaria a los inmi-
grantes, y se desarrollarán Inspecciones de Trabajo para 
controlar la economía irregular y el trabajo de extranje-
ros».

¿En qué consisten dichos dispositivos de atención y de 
acogida para la atención humanitaria a los inmigrantes?

¿En qué provincias se activarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
junio de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí 
Sáez, Diputados.

 

184/022099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según respuesta parlamentaria número 2624 ADIF, 
dentro del Convenio para la Administración de Infraes-
tructuras de Titularidad Estatal, ha presentado justifica-
ciones de pago por valor de 208.013,54 euros hasta el 31 
de marzo.

¿A qué pagos concretos se refieren estos gastos de 
ADIF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/022100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Confederación de Empresarios de la provincia 
de Cádiz (CEC), en su memoria correspondiente al 
año 2007, ha puesto de manifiesto la saturación que 
sufren las áreas industriales de la ciudad de Jerez (Cádiz) 
y la escasa disponibilidad de suelo industrial en esta 
localidad, así como el incremento del precio de este tipo 
de suelo. ¿Qué opinión le merecen al Gobierno estos 
datos? ¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo algún 
tipo de actuación al respecto para paliar dicha situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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La Confederación de Empresarios de la provincia 
de Cádiz (CEC), en su memoria correspondiente al 
año 2007, ha puesto de manifiesto la saturación que 
sufren las áreas industriales de la ciudad de Cádiz y la 
escasa disponibilidad de suelo industrial en esta locali-
dad, así como el incremento del precio de este tipo de 
suelo. ¿Qué opinión le merecen al Gobierno estos datos? 
¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo algún tipo de 
actuación al respecto para paliar dicha situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Confederación de Empresarios de la provincia 
de Cádiz (CEC), en su memoria correspondiente al 
año 2007, ha puesto de manifiesto la saturación que sufren 
las áreas industriales de la ciudad de San Fernando 
(Cádiz) y la escasa disponibilidad de suelo industrial en 
esta localidad, así como el incremento del precio de este 
tipo de suelo. ¿Qué opinión le merecen al Gobierno estos 
datos? ¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo algún 
tipo de actuación al respecto para paliar dicha situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Confederación de Empresarios de la provincia 
de Cádiz (CEC), en su memoria correspondiente al 
año 2007, ha puesto de manifiesto la saturación que 
sufren las áreas industriales de la ciudad de Puerto Real 
(Cádiz) y la escasa disponibilidad de suelo industrial en 
esta localidad, así como el incremento del precio de este 

tipo de suelo. ¿Qué opinión le merecen al Gobierno estos 
datos? ¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo algún 
tipo de actuación al respecto para paliar dicha situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deficiencias existentes en la Administración de Jus-
ticia en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Internos que albergan los centros penitenciarios de 
la provincia de Cádiz a 31 de mayo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Déficit hídrico de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía según estudios del Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Construcción de plantas desaladoras y desalobradoras 
en el litoral andaluz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de efectivos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía para combatir la violencia de género en la provincia 
de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de efectivos de la Guardia Civil para com-
batir la violencia de género en la provincia de Cádiz en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Iniciativas para reforzar la asistencia letrada a las 
víctimas de violencia de género en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Movimiento de pasajeros producido en el puerto de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones previstas en el puerto de Algeciras 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/022113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en el puerto de Cádiz durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
junio de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

  

184/022114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Política prevista para el puerto de Algeciras durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar los medios de que dispone la 
provincia de Cádiz en materia de lucha contra los incen-
dios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Instalaciones y terrenos del Ministerio de Defensa 
existentes en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas, edificios y solares del patrimonio del 
Estado o empresas públicas existentes en Cádiz y su 
provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Alumnos universitarios que han disfrutado de becas 
en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas para la promoción del turismo en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Iniciativas previstas para la promoción de la indus-
tria en la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para conseguir el objetivo marcado 
de un preso por celda en la cárcel de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en los paradores ubicados en 
la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Empresas creadas en la provincia de Cádiz durante 
los años 2004 a 2008, así como empleos creados por las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Empresas cerradas en la provincia de Cádiz durante 
los años 2004 a 2008, así como empleos perdidos por 
dicho motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la situación de los Juzgados del parti-
do judicial de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Terrenos de titularidad estatal que se prevé destinar 
en la provincia de Cádiz por el plan de choque en mate-
ria de construcción de viviendas de protección oficial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el mantenimiento y mejo-
ra de los faros marítimos de la costa de la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del traslado de efectivos policia-
les de otras provincias a Algeciras durante el verano 
para participar en la Operación Paso del Estrecho.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Becas que el Gobierno piensa incrementar en el ejer-
cicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Terrenos propiedad del Ministerio de Defensa en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la rehabilitación y moderniza-
ción de casas-cuartel de la Guardia Civil en la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la construcción de alguna 
casa-cuartel de la Guardia Civil en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actividades de formación con el objetivo de reinser-
ción implantadas en las cárceles de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Coste final previsto en los Presupuestos Generales 
del Estado para la Operación Paso del Estrecho corres-
pondiente al verano de 2008 en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones en relación con la organización y el pre-
supuesto de la Operación Paso del Estrecho de 2008 en 
Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Razones por las que el Gobierno ha desestimado la 
llegada del AVE al Campo de Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad de afrontar una actuación que supondrían 
la construcción de un paso elevado en la carretera N-
340, sobre o en la Escuela de Hostelería de San Roque 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Intención de realizar un tren de cercanías para el 
Campo de Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en Alge-
ciras (Cádiz), desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Instituto de la Mujer desde el año 2004 
en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Camas hospitalarias que se encuentran cerradas en 
verano de la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las señalizaciones de las carreteras com-
petencia del Estado en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos humanos y materiales de que dispone la 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR) para cumplir sus misiones en la Comunidad Au-
tónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión que requerirán las carreteras de Andalucía 
de la red nacional para su total reparación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos adquiridos con la provincia de Cá-
diz tras el debate de investidura del Presidente del 
Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Infraestructuras deportivas previstas por el Consejo 
Superior de Deportes en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Carreteras en la provincia de Cádiz incluidas en el 
Plan de choque de seguridad y conservación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones concretas del Plan de choque de seguri-
dad y conservación del Ministerio de Fomento que se 
llevaran a cabo en el año 2008, en la provincia de Cádiz, 
así como presupuesto inicial de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas a poner en marcha en las vías férreas de la 
provincia de Cádiz para elevar el nivel de seguridad de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

  

184/022151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones sobre las instalaciones militares operati-
vas en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-

tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía económica concedida a Cádiz para ayuda 
y subvención a las Pequeñas y Medianas Empresas 
(PYMEs) en los años 2004/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Infraestructuras deportivas que prevé construir el 
Consejo Superior de Deportes (CSD) en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración sobre la campaña estival de turismo del 
año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
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tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes de Cádiz que se han incorporado 
a las Fuerzas Armadas desde la supresión del servicio 
militar obligatorio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delito ecológico realiza-
das en la provincia de Cádiz desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Términos municipales de la provincia de Cádiz en 
los que existen pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida relativa al Plan de 
supresión de pasos a nivel ferroviarios, competencia 
de la empresa Renfe, en la provincia de Cádiz, con-
templada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales mortales ocurridos 
en la provincia de Cádiz entre los años 2004/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Planes de Gobierno sobre la instalación de radares 
fi jos de control de velocidad en la red de carreteras de la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dotación de los servicios médicos en los centros pe-
nitenciarios de la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Infraestructuras que considera el Gobierno priorita-
rias en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que se van a desarrollar y fi nanciar en 
el ejercicio 2008 en la provincia de Cádiz en materia de 
infraestructuras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones del Minis-
terio de Fomento en la provincia de Cádiz en los 
años 2004/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Polígonos industriales construidos en la provincia 
de Cádiz por la Administración General del Estado du-
rante los años 2004/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
para la adaptación al uso de discapacitados de las esta-
ciones ferroviarias de la provincia de Cádiz en el presu-
puesto de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución número de consumidores de alcohol en la 
provincia de Cádiz en los últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/022168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución número de consumidores de cannabis en 
la provincia de Cádiz en los últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución número de consumidores de cocaína en la 
provincia de Cádiz en los últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución número de consumidores de heroína en la 
provincia de Cádiz en los últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea ferroviaria del tren regional entre Algeciras y Gra-
nada en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea ferroviaria del tren regional entre Algeciras y Gra-
nada en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea ferroviaria del tren regional entre Algeciras y Gra-
nada en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo  185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea férrea entre Algeciras (Cádiz) y Madrid en el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea férrea entre Algeciras (Cádiz) y Madrid en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea férrea entre Algeciras (Cádiz) y Madrid en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2007 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2007 a inquilinos para 
el pago de alquileres en La Línea de la Concepción (Cá-
diz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
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tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2007 a inquilinos para 
el pago de alquileres en San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2007 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2007 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Los Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2007 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Jimena de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2007 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Castellar de la Frontera (Cá-
diz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución número de consumidores de éxtasis en la 
provincia de Cádiz en los últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias pendientes de aplicación en 
los juzgados de Cádiz a fecha 27 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas por el Ministerio de Fomento para 
resolver el problema de los ruidos en las autovías de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

  

184/022187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento habilitar 
un ramal de conexión férrea con La Línea de la Concep-
ción (Cádiz), dentro del futuro proyecto del tren Alge-
ciras-Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros que cotizan a la Seguridad 
Social en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas y delitos cometidos en la provincia 
de Cádiz en el año 2007, pormenorizados por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Capacidad del Centro de Internamiento de Extranje-
ros en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Media del número de inmigrantes que ha acogido el 
Centro de Internamiento de Extranjeros de Algeciras 
(Cádiz) en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Media del número de inmigrantes que ha acogido el 
Centro de Internamiento de Extranjeros de Algeciras 
(Cádiz) en el alto 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Media del número de inmigrantes que ha acogido el 
Centro de Internamiento de Extranjeros de Algeciras 
(Cádiz) en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Social en el Juzgado de 
Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Contencioso-Administra-
tivo en el Juzgado de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Penal en los juzgados de 
Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Penal en los juzgados de 
La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Penal en los juzgados de 
San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Civil en los juzgados de 
Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Civil en los juzgados de 
La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional Civil en los juzgados de 
San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas fallecidas en accidentes de trá-
fi co en la provincia de Cádiz en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de personas fallecidas en accidentes de trá-
fi co en la provincia de Cádiz en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas fallecidas en accidentes de trá-
fi co en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que, tras haber sufrido acciden-
tes de tráfi co, han necesitado atención sanitaria en el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que, tras haber sufrido acciden-
tes de tráfi co, han necesitado atención sanitaria en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que, tras haber sufrido acciden-
tes de tráfi co, han necesitado atención sanitaria en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos presentados en el año 2004 en la provin-
cia de Cádiz para su fi nanciación con cargo al 1 por 
ciento cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos presentados en el año 2005 en la provin-
cia de Cádiz para su fi nanciación con cargo al 1 por 
ciento cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos presentados en el año 2006 en la provin-
cia de Cádiz para su fi nanciación con cargo al 1 por 
ciento cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/022211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos presentados en el año 2007 en la provin-
cia de Cádiz para su fi nanciación con cargo al 1 por 
ciento cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 
RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar, en el 
Boletín Ofi cial de las Cortes Generales, las preguntas 
de los señores Diputados para las que se solicita res-
puesta por escrito, que fi guran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2008.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 

al Consejo de Administración y de la Corporación 
RTVE y sus sociedades, para las que se solicita res-
puesta escrita.

Hace unos días hemos conocido a través de los 
medios de comunicación que la Corporación RTVE ha 
alcanzado un acuerdo para emitir las señales de las 
olimpiadas, en alta definición, a través de Imagenio y 
Digital Plus.

En la comparecencia que hizo el Presidente de la 
Corporación RTVE, en el Senado, el día 18 de diciem-
bre del pasado año en respuesta a una pregunta parla-
mentaria señalaba que, tal y como se recoge en el diario 
de sesiones número 119 correspondiente a la sesión 11 
de la Comisión Mixta de Control Parlamentario de la 
Corporación RTVE y sus sociedades, en relación a las 
retransmisiones por TVE de las olimpiadas que se 
celebran este verano su compromiso implicaba que: 
«... habrá una emisión en alta definición durante las 24 
horas a través de la TDT».

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE  
Y SUS SOCIEDADES
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Esta marcha atrás del compromiso adquirido se ha 
justificado, en la información aparecida, en que era 
necesario utilizar las señales de dos canales de la TDT 
para que el ancho de banda imprescindible en la trans-
misión de la alta definición llegara a los hogares espa-
ñoles. Y como la audiencia de alguno de estos canales 
de posible supresión temporal era elevada se optaba por 
una fórmula de acuerdo comercial con operadores pri-
vados para que fueran ellos desde sus plataformas de 
cable, adsl y satélite las que dieran esa señal.

Una justificación de carácter técnico que, en todo 
caso, ya era conocida en el momento de formalizarse 
el compromiso de esa emisión en sede parlamentaria. 
Así, pues, no será posible que por primera vez en Espa-
ña, y de forma gratuita, se ofrezcan para todo el territo-
rio unas emisiones en alta definición, como es el caso 
de las olimpiadas. Perdiendo así la posibilidad TVE de 
ser una referencia para el impulso de este tipo de emi-
siones.

A ello se le añade otra dificultad no imputable a 
RTVE. Y es el hecho de que en España la inmensa 
mayoría de receptores de TDT, ya sean integrados o no 
en los televisores de afta definición o preparados para 

ella en todas las categorías que se comercializan, no 
permiten la recepción de señales de alta definición.

Algunos de estos problemas en lo que se refiere a la 
emisión podrían solucionarse a partir del momento en 
que RTVE disponga tras el apagón analógico del año 
2010 de un multiplex completo que permitirá la emisión 
en alta definición sin necesidad de suprimir algunos de 
los programas que ahora emite a través de la TDT.

Por lo que se refiere a la recepción, el problema es más 
complejo, ya que requiere una adaptación de los recepto-
res y descodificadores hoy existentes acordes con unos 
estándares que son competencia de la Administración.

¿Cuál o cuáles han sido las razones exactas por las 
que la Corporación RTVE no ofrece a través de la TDT 
las próximas olimpiadas en alta definición?

¿Está dispuesto el Presidente de la Corporación a 
impulsar desde RTVE las emisiones de televisión en 
alta definición a través de la TDT una vez que disponga 
de un multiplex completo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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